
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1012.9 milibares. Temperatura média do dia:
23.00: máxima insolação 36.lo. mínimo à
noite 12.50. (No Planalto média mínima
10.20.) Cúmulus, Stratus, Cirrus, de claro a
meio encoberto. Nevoeiro noturno. Tempo:
Bom no Planalto. No litoral Tempo bom
durante o dia, pequenas instabilidades à
noite sobre as bacias de rios. Previsão: A.
Seixas Netto.

HOSPlTAL UNIVERSITÁRIO - O Ministé
rio da Educação já liberou os recursos

necessários a conclusão do Hospital Universi
tário da UFSC, da ordem dos Cr $ 63
milhões..Desta forma, as obras deverão estar
concluídas em 26 'meses, e a UFSC realiza,
no'momento o processo de licitação, visando
\a contratação dos serviços, O Hospital está
localizado no "campus" da Trindade e, além
de moderno equipamento, contará com 320
leitos.
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o Palmeiras jogou um bom primeiro tempo e no segundo recuou para garantir uma vitória que lhe deu a classificação antecipada na série A, graças ao gol marcado por Toninho

..

AI-5 éacionado

páraalintJir

desembargador do

Distrito Federal
O Presidente Geisel voltou a acionar ontem o Ato Institucional no. 5,

desta vez contra I) ex-presidente do Tribunal de
Justica do Distrito Federal, sr. Cândido Colombo de Cerqueira, Que

foi demitido do cargo de desembargador daquela Corte.
A decisão foi tomada de acordo com o processo da Comissão Geral de

Investigações, no qual ficou comprovada a
.

"improbidade administrativa e aplicação irregular de verbas
do Tribunal" praticadas pelo desembargador. O secretário de Imprensa

da Presidência da República disse que todas as razões da defesa
foram refutadas pela comprovação das irregularidades (Página 5).

.Na passagem de Oeste' volta a Na'Argentina Ufsc' realiza Candidato a
nível o 'choque . ter linhas policiais e matrícula prefeito de
do tremcom aéreas diárias guerrilheiros preliminar para Navegantes

'o caminhão: uma
�

travam combate
•

morre ao deixara partir estimar
,

. pesso� morta do dia 11 us�ndo' tanques a demanda Auditoria
I·ágilu. II l·á�J;lU' ti l�ii�/;1Ii1 :I l·tí�/; lU. II; '·6Í�/itu, .:1 '

Situado entre a Tr�'1dade e Itacorubi, o bairro de Córrego
Grande abriga cerca de 2.500 pessoas. Seus problemas,
os mais diversos, são os típicos de uma comunidade

de poucos recursos. Todos se ressentem de promoções sociais
e culturais. A única recreação dos moradores é

patrocinada pelo clube de futebol formado por jovens
do local, que frequentemente organiza torneios varzeanos (Pág. 16)
------�----------------------------------------------------------.--------------------

Impugnações: recursos
começam a ser

apreciados pelo TRE
'·ÚYilU' :1

- ,

Um· desorganizado
Avai perdeu para
oPalmeiras: 1 a O
Joqando desordenadamente no primeiro tempo, e surpreendido com um

goL de Toninha a 35 minutos, o Avai foi derrotado
pelo Palmeiras por 1 a O ontem à noite no Orlando Scarpelli. Com
este resultado o time paulista garantiu
antecipadamente sua classificação na chave dos vencedores e o

Avai ficou na repescagem, junto com Rio Branco, Caxias, /

Desportiva e Figueirense outros eliminados na série A (Pg. 8)

o dia de ontem serviu para que se tenha uma

i�éia - ainda que pálida - do que será a temporada de
verão en: Florianópolis. A temperatura elevou-se c

foi o que bastou para despertar o interesse pelas praias da
Ilha. A da Joaquina, uma das 'preferidas, registrou

um bom movimento de jovens, a maioria deles evitando o banho
de mar, já que a água estava bastante fria (Página 16).
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Não há, sequndo os

moradores dos nume

rosos pequenos nú
cleos do interior da Ilha
de Santa Catarina,
propriamente falta de

salas de aula para a

faixa da população em

idade escolar. Existe
uma' razoável e disse
minada rede de grupos
escolares, escolas bá

sicas, escolas reuni

das, escolas desdo

bradas, escolas' isola
das e' outras denomi

nações, que absorve,
via de regra em dois

turnos, mais de 6.000a
lunos. O que ocorre,

entretanto, e é men

cionado em quase
.todas as localidades, é
uma precariedade de

meios e recursos,

capaz de impedir que
,

se torne mais eficiente

a ação educacional.

Inseridas, geral-
mente, no meio de po
voações de baixa renda
familiar, amparada, em
sua maioria, na ativi
dade da pesca e no tra

balho operário ou

avulso, essas escolas

encontram, embora

por motivos alheios à
vontade da população,
pouca correspondên
cia para os anseios e as

necessidades de ex

pandir técnica e quali
tativamente o ensino.

Condição que se

agrava com a quase

sempre exígua parcela
de recursos oficiais

postos à disposição da

educação, relativa
mente ao grande vulto
e à importância dos

problemas que a: ela se

antepõem, quando no
encontro das comuni
dades periféricas.

ESTADO E MUNiCíPIO
O ensino de 10 grau

no interior da Ilha está'

afeto, principalmente,
à Prefeitura Municipal
de Florianópolis, que,
através da Secretaria
de Educação, Saúde e

Assistência Social,
concorre com 22 esco

las e perto de 100 pro
fessores para atender a
uma população estu

dantil de mais de 3.000
alunos. E, em menor

escala, ao Governo do

Estado, através da Se

cretaria da Educação,
que se responsabiliza
por quase outros 3.000
alunos em cerca de 15

escolas.

Essas escolas, com

portando de 50 a 500

matrículas, estão espa
lhadas pelos mais di

versos pontos do inte-

A pobre situação das
escolas do interior da Ilha

Poucos. recursos didáticos,
I

falta de espaço nas salas de

aula, prédios velhos...

Em Armação, 285 alunos e 17 professores bem acomoda dos.

rior, havendo, em vá
rias localidades, uma

municipal e uma esta

dual, que atendem à
mesma ou a diferentes
faixas do ensino de 10.

grau. Canasvieiras, In

gleses, Arruação,
Lagoa da Conceição e

Rio Vermelho, entre

outras, são localidades

que contam com duas

escolas, uma de cada
setor da administração
publica.

anual das populações
em idade escolar.

Alguns prédios, os

mais novos obvia

mente, não apresen
tam problemas físicos,
enquanto que outros

sofrem com as chuvas

e o vento, pelo estado
dos antigos telhados e

pela falta de vidros em
muitas portas e janelas.
Nem todos têm banhei
ros adequados e quase
todos, mesmo os de

construção mais re

cente, lutam contra a

falta de espaço, tendo

em vlsta o crescimento

NO CAMPECHE
O Campeche tem

duas escolas de
mesmo porte, uma

municipal e 'uma esta

dual. Ambas com cerca
de 70 alunos, aten

dendo da 2a à 4a série e

"sonhando" com mais

salas, mais espaço e

melhor condiciona
mento. A do Estado,
Escolas Reunidas do

Campeche,
.apresenta-se em me-

lhores condições,
tendo sido por último

pintada e assistida com,

reparos e vidros nas

aberturas. Em com

pensação não tem

horta própria e não ofe
rece merenda escolar
I

para os alunos.

A do Município, Es
colas Desdobradas do

Campeche, situa-se no

terreno da Base Aérea
e parece estar há mui

tos anos sem levar uma
pintura. O telhado do

velho prédio deixa já
plena à. idéia, náo des

mentida, de que chove

por' todas as salas e o

aspecto geral leva a um

pensamento de po
breza que nem a ban

deira, tremulando fes
tiva no mastro fron

teiro, pode dissimular.
Os vidros estão que

brados de há muito, in
formam os vizinhos,

mas as cercas caídas
são recentes. Ficaram

assim desde quando
houve a Festa da Man

dioca, promovida no

terreno do lado da es

cola. .Nos fundos, no

entanto, ela exige uma

horta bonita, de onde
as 'professoras (so
mente duas) e a ser

vente colhem as horta

liças que servem para a

sopa e para a merenda

escolar, servidas todos
os dias.

IMPROVISAÇÃO
Dizem na localidade

que "para as crianças,
que geralmente não

têm sanitários em casa.

aqueles ali 'estão

bons". Mas estes, dois,
um masculino e um

feminino, se apresen
tam na maior improvi
sação possível. Além

de escassos para aten

der alunos e professo
res, não se adaptam às

condições de higiene e

encontram-se com as

instalações, sanitárias

propriamente ditas,
praticamente impres
táveis.
"Há coisas, em esco

+as como essa, que não

têm remédio. Salas es

ouras, umidade e im

propriedade, mesmo,

do prédio", situa um

morador das proximi
dades, "mas a gente,
pais e professores,
através da associação,

Em Campeche a escola municipal fecha quando chove

vai fazendo o que pode.
Começamos já a pintar
a escola; aí veio o mau

tempo, chuva e vento, e

depois o público da
festa da farinha, que
prejudicou muito o es

tabelecimento".

dendo da intensidade
da chuva.

Tem merenda num

.refeitório bastante hi

giênico, razoáveis ins

talações sanitárias e,

também, uma horta
bem cuidada. Recebe
da Prefeitura material
didático e técnico, bem
como alqurn material

escolar para os alunos.

Embora não leve, nes
tes itens de atendi

mento, vantagem
sobre a escola -do

Campeche, é no

quadro geral que lhe
fica como "uma prima
'rica", situada um

pouco mais adiante.

Os pais dos alunos,
testemunham, entre

tanto, que a Prefeitura,
no setor didático. as

siste bem a escola.

Fornece o material ne
cessário aos alunos e o

material técnico para
os professores, que
também residem na lo
calidade. "Elas (as pro
fessoras) não ganham
muito não, uns mil cru

zeiros por mês, mas

moram aqui, gostam
das' crianças e, parece,
sentem-se motivadas
ao seu trabalho".

De tererrcia-se da de

Campeche, também,
pela característica da

população estudantil

que atende. Em Cam

-peche, os alunos são

principalmente, filhos
de operários e solda
dos da Polícia Militar,
não havendo, por isso,
muita falta às aulas de
terminda pelas épocas
de pesca. O Morro das
Pedras é região pes
queira e ocorre, por ve

zes, dos alunos falta
rem às aulas par irem

ajudar os pais na ativi
dade da pesca. "Espe
cialmente quando é

tempo da pesca da
tainha".

MORRO DAS PEDRAS
A Escola Desdo

brada do Morro das
Pedras funciona num

prédio azul, grande de

madeira. Está bem pin
tada, apresenta as vi

draças inteiras e for
nece um bom aspecto
geral a quem por ali

passa, pouco antes da
curva de estrada que
sobe o morro. Pertence
ao município, atende
48 alunos, está limpa,
tem água, "mas falta
luz de vez em quando".
Às vezes, dizem até,
chove dentro, depen- NA ARMAÇÃO

Num prédio grande e
relativamente novo, d�
material, a Escola Bá
sica Presidente Cas
tello Branco serve a

285 alunos, contando
com 17 professores
para sete séries do 10

grau. Pertence à Prefei
tura e recebe, por isso,
material didático, téc
nico e livros em geral
para pesquisa e biblio
·teca. Não encontra

muita necessidade em

receber também mate

rial escolar, já que
situa-se numa região
de melhores condições
econômicas.

O prédio é ade

quado, seus serviços
básicos funcionam,
mas o espaço físico,
ainda que quase re

cente o edifício, já está
escasso. As salas que a

escola tem já não com

portam o número de

alunos que acorrem a

ela e os professores e a

direção, junto com a

comu nidade , estão
todos esperando as

obras que a Prefeitura
deve iniciar no local,
preparando novas de

pendências para uso a

partir de março do pró
ximo ano.

A faixa etária dos
alunos vai de 7 'a 16

anos e os professores
acham que o trabalho

no local é bom. "Todos

.»

se conhecem; a gente
cruza toda hora com os

pais dos alunos e por
isso fica fácil ensinar,
corrigir as possíveis
distorções de educa

ção que eles possam -

trazer de casa". Não

há, na escola, grande
.

problema de falta dos
alunos às aulas.

NOS INGLESES'

Uma grande escola

municipal e uma pe
quena escola estadual.
A Escola Básica Gentil
Matias da Silva, da Pre
feitura, funciona tarn-

_

bém em prédio cons

truído há pouco tempo,
adequado e bem con

servado. Tem 240 alu
nos e 15 professores
que atendem da 1 a à 6a

série, em dois turnos e

com alunos que
situam-se na faixa etá
ria" dos 7 aos 17 Mos.

Recebendo da muni

cipalidáde o material
didático e técnico,' a
escola só se recente, às
vezes, do material es
colar que deve ser

usado pelo aluno. Pois
este, oriundo de uma

região de economia
familiar bastante redu

zida, nem sempre pode
adquirir todo o material
necessário e precei
tuado pelos professo
res, nas diversas disci

plinas.

A vila é de pescado
res e, por isso, de eco

nomia variável. Ocorre,
nela, muitas vezes,

problema de falta dos
alunos às aulas, por
quanto, lhes su rge,
também, a necessi
dade de ajudar os pais
na atividade da pesca.
O aproveitamento es

colar ali, informam os

professores, é médio.
"Poderia ser melhor,
não fossem as dificul
dades que esta gente
enfrenta, geralmente
com a dura vida e os

pequenos resultados
da pesca".

Mais adiante, ao lado
da igreja, funcionando
na sala alugada de um

armazém, está a pe
quenina Escola Isolada
Estadual dos Inglêses.
47 alunos em duas
turmas e duas .profes
soras revezando-se, de
manhã e de tarde, para
lecionar, juntamente,
as crianças da 1 a e 2a e

da 3a e 4a séries. Ali,
provavelmente, pela
falta de condições ma

teriais, todos, profes
sores e alunos, lutam
mais arduamente para
ir fazendo o que po
dem.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1012.9 milibares. Temperatura média do dia:
23.00: máxima insolação 36.10. mínimo à
noite 12.50: (No Planalto média mínima
10.20.) Cúmulus, Stratus, Cirrus, de claro a

meio encoberto. Nevoeiro noturno. Tempo:
Bom no Planalto. No litoral Tempo bom
durante o dia, pequenas instabilidades à
noite sobre as bacias de rios. Previsão: A.
Seixas Netto.

.

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO - O Ministé
rio da Educação iã liberou os recursos

necessários a conclusão do Hospital Universi
tário da UFSC, da ordem dos Cr $ 63
milhões..Desta forma, as obras deverão estar
concluídas em 26 meses, e a UFSC realiza,
no'momento o processo de licitação, visando
<a contratação dos serviços. O Hospital está
localizado no "campus" da Trindade e, além
de moderno equipamento, contará com 320
leitos.
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o Palmeíras jogou um bom primeiro tempo e no segundo recuou para garantir uma vitória que lhe deu a classificação antecipada na série A, graças ao gol marcado por Toninho

Na passagem de Oeste'volta a Na Argentina Ufsc realiza Candidato a
nível o 'choque . ter linhas policiais e matrícula prefeito de
do trem'com aéreas diárias guerrilheiros preliminar para Navegantes

o caminhão: uma
�

travam combate
•

morre ao deixara partir estimar
,

pessoc;r morta do dia 11 us�ndo' tanques a demanda Auditoria
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'

Situado entre a Tr+idade e Itacorubi, o bairro de Córrego
Grande abriga cerca de 2.500 pessoas. Seus problemas,
os mais diversos, são os típicos de uma comunidade

de poucos reCWSOS. Todos se ressentem de promoções sociais

e culturais. A única recreação dos moradores é

patrocinada pelo clube de futebol formado por jovens
do local, que frequentemente organiza torneios varzeanos (Pág, 16)
'----------------------------------------------------------------------------------------

...

AI..;5 é acionado

para atintJir
,

,

desembargador do

Distrito Federal
o Presidente Geisel voltou a acionar ontem o Ato Institucional no. 5,

desta vez contra o ex-presidente do Tribunal de

Justiça do Distrito Federal, sr. Cândido Colombo de Cerqueira, Que
foi demitido do cargo de desembargador daquela Corte.

A decisão foi tomada de acordo com o processo da Comissão Geral de

Investigações, no qual ficou comprovada a
.

"improbidade administrativa e aplicação irregular de verbas
do Tribunal" praticadas pelo desembargador. O secretário de Imprensa

da Presidência da República disse que todas as razões da defesa
foram refutadas pela comprovação das irregularidades (Página 5).

Impugnações: recursos
começam a ser

apreciados pelo TRE

Um desorganizado
Avai. perdeu para
oPalmeiras: 1 a O
Jogando desordenadamente no primeiro tempo, e surpreendido com um

qolde Toninha a 35 minutos, o Avai foi derrotado
pelo Palmeiras por 1 a O ontem à noite no Orlando Scarpelli. Com
este resultado o time paulista garantiu
antecipadamente sua classificação na chave dos vencedores e o

Avai ficou na repescagem, junto com Rio Branco, Caxias,
Desportiva e Figueirense outros eliminados na série A (Pg. 8)

O dia de ontem serviu para que se tenha uma

idéia - ainda que pálida -- do que será a temporada de
verão 'em Florianópolis. A temperatura elevou-se c

foi o que bastou para despertar o interesse pelas praias da
Ilha, A da Joaquina, uma das preferidas, registrou

um bom movimento de jovens, a maioria deles evitando o banho
de mar, já que a água estava bastante fria (Página 16).
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Libra pode
derrubar'
C-a-"aghan

Londres - O governo britâ
nico anunciou ontem que procu
rará retirar todos os seus fundos

,disponíveis de créditos interna

cionais para deter a queda da

libra esterlina, A noticie provo
cou um aumento da cotação em

quase três centavos, O declínio

,da moeda britânica, conhecida
por sua solidez, atingiu níveis
inéditos anteontem, com a

queda de ouetro cemevos e,

meio nos mercados de cêmbio
internacional, A crise provocou
apelos à formação de um go
verno de coalizão por parte do,
Partido Conservador, oposicio
nista, com o objetivo de "tirar c

país de sua ruína ecnõmice".
Uma casa de apostas em Lon
dres chegou a cotar em 3 a 1 a

possível renúncia do

primeiro-ministro trabalhista
Jemee Callaghail antes de do

mingo, O ministro do Tesouro
Denis Healey, que suspendeu
uma viagem a Hong Kong e uma

reunião do FMI em Manilla, nas
Filipinas, para inteirar-se da si

tuação, anunciou que pedirá
ajuda ao Fundo Monetário Inter
nacional, Tentará obter três
bilhões e 900 milhões, de dóla
res W7 créditos, a maior soma

dis'ponível,

A posição de
comando de
Hua Kuo-Feng
Tóquio _ Segundo o ex

secretário de Defesa norte

americano James Schlesinger,
que está regressando de Pe- '

quim, o premiet chinês Hua
Kuo-Feng ocupa "uma evidente

posição de comando" no país,
-e muito evidente que os chine
ses realizaram uma transição re

lativamente fácil da dirigência
de Mao Tsé- Turiq. Acredito que
é razoável esperar que continue
a' estabilidade, pcütice". Schle
singer ficou na China Popular
autente 23 dias, Embora Kuo
Feng seja tecnicamente o su

premo dirigente, após o faleci
mento de Mao, os chineses
ainda não indicaram quando
será escolhido .o novo oteei
dente do Partido Comunista, O

governo, por enquanto, será
exercido cotetivememe.

Caso L.telier:
MIR acusa

.es EUA

Chile proíbe
visita de

parlamentares
Santiago do Chile _' A em

baixada do Canadá informou
que o regime militar chileno
não permitiu a entrada no país
de três parlamentares cana

denses, cuja chegada havia'
sido anunciada pela chancela
ria na semana passada. Os par
lamentares iriam tomar conhe
cimento da "atual situação" no
Chile. Não se sabem os motivos
da recusa.

,

Lima ainda
sob toque
de recolher

Lima � Fo prorrogado, por
outro periodo de 30 dias, o es

tado de emergência no Peru e o

'toque de recolher na área me

tropolitana da capital; segundo
o comando das Forças Arma
das. A medida foi decretada em
princípios de julho, quando
houve violentas manifestações
pelas medidas econômicas
anunciadas pelo governo mili
tar.

Be�tolucci
p�oibido
de votar

Roma _ O cineasta italiano
Bernardo Bertolucci, diretor de
"O último Tango em Paris" e

"1900"" disse ontem que per
deu, por 10 anos, o direito de
votar, em consequência do ve

redicto judicial que classificou
de "obsceno" o primeiro filme,
No sábado, as autoridades con
fiscaram a primeira parte da
mais recente obra de Berto-'
lucci, "1900", também consi
derada obscena. O filme ana

lisa as mudanças sociais ocor

ridas na Itália do inicio do sé-
,

cuIo até o advento' do Fasci smo.:

Colôm�bia=
ameaças à

ministra

CONDÃ S/A Veículos e Máquinas
CGCMF - 83.298.869/0001-91
Assembléia Geral Extraordinária

Edital de Convocação
São convidados os senhores acionistas da empresa Condá

S/A VeIculo e Máquinas a se reunirem em Assembléia Geral
Extraordi�ária, na sede social à Av. Getúlio Vargas, 3430, em
Chapecó, SC. às'9,OO horas do dia 09 de outubro de 1976, a

fim de tratarem da seguinte
ORDEM DO DIA

aI Alterar os Estatutos Sociais, no Cap(tulo da Administ'8-
ção com o fim de ampiiar-Ihe os poderes no tocante a

administração dos bens sociais, tanto móveis como imóveis li
os a eles equiparados, inclusive, para one�á-ios por penhor ou
hipoteca.
c) Outros assuntos de interesse social.

Chapecó,SC, 23 de seternb, c de 1976
Umberto De Toni'-· Diretor

CPF 004.74.5.339�72

LAGOA IATE CLUBE

.. COMUN,ICADO ,-

para que a opção seja a da

democracia", dizAlfonsinem
um artigo de apresentação,

através do tempo se uniram
para enfrentar-nos sem' tré
,gua".

Alfonsin,
.

de 51 anos, é
considerado o principal ad
versário, dentro da UCR, do
veterano dirigente partidário'
Ricardo, Balbln, de 74 anos,
líder do 'setor moderado ma

joritário desta importante
, força política. Alfonsin pro
põe um .acordo entre todos
os setores do país com base
em "certas condições míni

mas, "entre elas os direitos
humanos e a necessidade de

que o governo se mostre

"eficiente e claro em seus ob-'
jetivos".

Uma luta de bazucas e tanques
,

Buenos Aires - Pelo menos quatro guerrilheiros morreram

ontem em combate com as forças de segurança, em que ambas as

partes usaram granadas, basucas e outras armas de guerra. Quatro
soldados ficaram feridos. O 'choque foi no bairro de Floresta, a
leste da capital e começou, segundo a polícia, quando vários'
desconhecidos atacaram a balas uma força policial e do Exército
que realizava uma batida na zona. Uns 50 soldados chegaram ao

local em caminhões do Exército e se juntaram à luta, disparando
com ,pequenos tanques, basucas e granadas. Os guerrilheiros
também utilizaram tanques e basucas. Um amplo setor foi cercado
pelas forças de segurança e ninguém pôde entrar ou sair. Vários,
helicópteros voaram sobre o local e seus ocupante, dispararam
contra os supostos guerrilheiros, que aparentemente tentaram a

fuga pelos tetos dos edifícios.

ARGENTINA
Democracia ou toteltarisrno. a alternativa

Cairo - O Egito cenvo
cou ontem uma reunião de
cúpula dos países árabes
para, centro das próximas
24 horas, considerar a si
tuação da guerra civil liba
nesa. Para as conversações
estão sendo convidados o

presidel1te libanês Elias
Sarkis, o líder' da. Organiz'a
ção pela Libertação da Pa
lestina Yasser Arafat e os

chefes de Estado do Egito,
Síria, Arábia Saudita e Ku
wait. Não se sabe o local da
'reunião, mas funcionários
egípcios mencionaram a

possibilidade de efetuá-Ia
em Riad, na Arábia. A deci
são foi tomada depois de
uma reunião do conselho
de segurança, nacional
egípcio, encabeçada pelo
presidente Anwar Sadat.

Buenos Aires - Um alto di

rigente da União Cívica Radi
cai (UCR) Raul Alfonsin,
disse que a Argentina en

frenta atualmente a alterna
tiva entre a '.'democracia e o

totalitarismo", ao mesmo

tempo em que apelou ao go
verno militar para que con

ceda uma participação aos

civis na formulação dos

"grandes objetivos nacio
nais," Alfonsin, líder da ala

esquerdista da UCR, colocou
ontem nas bancas de jornais
a nova revista "Propuesta y
Contrai"; da qual é diretor. A
publicaçâo não menciona,
nenhuma filiação partidária

para não infringir a legisla-,
ção vigente, que proíbe as

atividades políticas.

"Há 24 de março
inauqutara-se um processo
Com uma determinada dinâ- "

mica que� a partir de nossa

angustiante realidade 'atual,
não conduzirá a outra reali
dade. Abre-se diante de nós
uma alternativa fundamen
tal: ou nos encaminhamos
para a democracia ou segui
mos o rumo do totalitarismo,
"Parece evidente então que a
maioria daqueles dominados
por inquietações políticas
sinta-se disposta a influir

o diriqente pergunta:
"Quem deseja o totalitarismo
neste país?" e responde:
"Pequemos grupos reacioná
rios, vinculados ao poder
econômico e alheios ao inte
'resse nacional. Como se vê, a
luta não sa trava entre as

Forças Armadas e os cidad
ãos, É a velha luta dos argen
tinos, entre os que querem
pôr fim ao privilégio e à injus
tiça e os que defendem um

sistema em que gozam como

verdadeiros beneficiários e

EDITAL
b 8ANCO DO BRASIL STA, com sede n-a-'CaPitãl

Federal e .A.gência ,na cidade de Chapecó (SC), insçrito no

CGC sob o número 00.000.000/0320-23, torna público
que, no perfodo de 27:09.76 a 29.10.76, inClusive, estará
recebendo em sua sede à avenida Ge!úlio Vargas, 2257 em

Chapecó (SC), no horário das 9,30 às 16,00 horas,
,

propostas para a venda do prédio de sua propriedade, onde
tem' atualmente suas instalações, com as seguintes caracte

rlsticas:
al - Área do terreno: 1.400 metros quadrados, constan

te como sendo o lote unificado no. '01, da quadra 45-A,
localizado na esquina da, avenida Getúlio Vargas com a tua

Marechal Floriano Peixoto.
bl - Área residencial edificada: dois apartamentos no

segundo piso, sOr1)ando em conjullo 273,00 metros quadr
ados.

e) - .ó,rea comercial edificada: 860,57 metros quadrados.
2. As propostas para compra a prazo serão admitidas

excepcion'almente, convindo, contudo, não excedam o

prazo de três anos, ficandç sujeitas a juros e comissão a

taxa unificada de 1,6% ao mês e fixem entrada não ir.terior
a 20% do preço total.
3. O Banco se reserva o direito de rejeitar propostas
aprese!1tadas, sem que caiba reclamação por parte dos
interessados.
4. lV!aiores detalhes serão obtidos junto à, Administração
local.

Chapecó (SC), setembro de 1976
A ADMINISTRAÇÃO

,Bogotá .- A rnimstra do
Trabalho colombiana Maria'
Elena de Crovo denunciou ao

Congresso que tem recebido'
ameaças que "vão desde o se

questro até o assassinato "du
rante uma greve de médicos
que paralisou durante 23 dias
os grandes hospitais estaduais
e o Instituto Colombiano dos
Seguros Sociais íICSS). A mi
nistra, única mulher no gabi-

Santia.go do Chile _ Um co- nete do presidente Alfonso
municado supcetemente emi- Lopez Michelsen, é objeto de
tido ceio Movimento de Es- especiais medidas de proteção,
querde Bevoluctonérie (M/R) pois aparentemente as ameaças
acusa o go,v.emo dos Estados' de sequestro e assassinatos têm
Unidos oecumoiicidece no as-, sido numerosas, ,A greve sem

sassinato do ex-chanceler so- 'precedente continua sem solu
cia/ista Orlando Letelier. A nota ção, pois os- médicos exigem
mimeográtada foi enviada à As- que o governo revogue as dís
sociaied. Press, e diz que "os posições que os privaram de
imperialistas ianques" estão seus direitos à estabilidade nos
encobtindoio atentado terrorista empregos e a apresentar peti-,
para proteger o general Augusto ções para obter contratos cole
Pinochet e que, com esse as- tivos ou individuais de tra

seesineto, "o imperialismo balho e ir à greve. Aministrado
norte-americano, seu governo e Trabaho, que tem sido dera
a central de inteligência, uma mente atacada pelos sindicatos
vez mais, se colocaram em evi- comunistas que representam
dência ante os povos do mundo os médicos em greve, classifi
camo protetores e cúmplices" cou o movimento de "cruel de
do regime de Pinochet, que sano" contra as pessoas mais
"enviou e continueté enviando pobres, que têm que procurar
várias incursões repressivas ao os hospitais de caridade e os

exterior" seguros sociais.

Ó Lagoa Iate Clube, no intuito de comple
mentar as informações a respeito de seus

associados, comunica que um grupo de jovens
moç�s estará I?romovendo, de lar em lar, uma
visita agradável, que leva a finalidade de

conseguir os dados indispensáveis ao completo
cadastramento de seu quadro associativo. A

Diretoria, tendo
c "f

�"E,�,���t,�!a�d",�'�S BASCOS I �1IM5\IIV/E.'III mercantilruas à sala de reuniões da Câmara municipalista desta cidade O Ministério do Interior, cujo titular é Rodolfo Martin
_

Villa, III '\V/ 1;11 d .
'

"

I ....basca, cujos dirigentes afirmam poder constitui,r uma corrente anunciou, a realização de. e�tudos sobre a r�e�truturaçao, da. E! Im [] V E! IC t�anacional de protesto contra as marcas do reqrme franquista, guarda CIVIl. Contudo, a rnarona dos dois milhões -de bascos ,�,"Precisamos de soluções políticas e não policiais", declarou o parecia encarar com ceticismo as prornessas-oticials. "Irnaqine o Administração Planejamento e Servi", Ltda.prefeito Juan Ignácio Uria, após o fechamento de fábricas e nosso prefeito buscando de gatinhas cartuchos usados na escu-,
'

, "�" s:
estabelecimentos comerciais esta semana, em protesto pela ridão de,llma escada, tentanto provar à gliarda clvi I que house um Rua Felipe Schmidt, 27 - Sala 3Óij -Fone 22-6307
morte de uma mulher durarte uma manifestação, Afirma-se que tiroteio", comentou u,rn dos veread�res de Aizoitía. Posterior- C.G.C. 83.281.014/000'''28 _ creci 180
as balas foram disparadas pela guarda civil. A indignação do mente, um oficiai da guarda CIvil disse ao prefeito que suas

Florianópolis 'Santa Catarina
povo se dirige principalmente contra esta força para militarde 65 acusações eram "um insulto à nação",
mil homens, símbolo do poder policial máximo durante a dita- Ao amanhecer, atarrnácia da mulher do prefeito foi alvo de
dura do general Francisco Franco. bombas incendiártaa.Náo foram efetuadas prisões e os cidadãos
Três meses depois da morte do generalíssimo e diante das �mediatamente fizeram uma carta manifestando seu apoio ao

promessas de democratização de seu sucessor, o rei Juan Caro' prefeito, "A guarda civil é por si mesma uma autoridade", desta- V'n.,':,"DE,,'los, diminuiu a cada dia o número de espanhóis que consideram cou o vereador, "Constitui a autoridade suprema. Nós não con- C11
necessário um abrandamento das ações policiais e a mudança tamos absolutamente quando há urna crise em nossa cidade",

Os invasores sírios
•

conquIstam novas
. -

pos.çoes nas

montanhas' ,

, '

, I '

Beirute ...... .Os tanques sírios' irromperam- ontem .ern.quatço
baluartes ,esquerdistas e obtiveram sua primeira �itória nurrra
oÍenÍ>iva de dois dias para retirai" os guerrilheiros paléstinos de
suas posições nas montanhas próximas à capital. Um comuni
cado das guerrilhas, admitiu que as unidades blindadas sírias

conquistaram posições nas celinas mais. altas da cadeia de
Monte Líbano. Os canhões sírios dominam agora uma saída na

parte norte da importante estrada Beirute-Damasco, situada

aproximadamente 25 quilómetros a leste da capital, Outro cornu

nicado informou que Aley, cidade turística mais importante do

país e quartel-general do chefe da aliança esquerdista, Kamal

Jurnblatt, é alvo de intenso ataque com foguetes desfechados

pelas posições sírias. Os invasores qualificarem o ataque como

"uma operação policial destinada a livrar as montanhas libane
sas de elementos desordeiros" e um porta-voz do Exército disse,
em Damasco, que as torças sírias capturaram quatro pequenas
cldades em poder de "anarquistas",

ORDEM DOS ADVOGADOS
DO BRASIL

SEÇÃO DE SANTA CATARINA
NOTA

Comunicamos aos Senhores Advogados inscritos

nes Seção, que o prazo �ara pagamento da segunda
e última parcela da anuidade - 1976 expira no

próximo dia 30, devendo o referido encargo ser

pago na Tesouraria da Ordem, i: Rua Felipe
Schmidt, 58 - 90. andar - Florianópolis. Lembr�mos
ainda que no corrente ,ano haverã �eição para a

rlKlovação do Conselho da Seção e só exerce rã o

direito de voto quem estiver com a obrigação acima

referida rigorosamp.nte em dia, (art. 42 dos Estatu-
"

tos da Ordem),

Florianópolis, 28 de setembro de 1976.

l:iylton Gouvêa Lins
Diretor-Tesoureiro

FORO DA CAPITAL
Edital no. 12-76

o Doutor
LAURO PEREIRA OLIVEIRA, Juiz de Direito da 1a. Vara

e(vel e

Diretor do Foro dê Comarca da Capital,
Faz saber a todos quanto interessar ,possa, notadamente aos

Senhores Advogados, que, em atenção a Provimento da

Corregedoria Geràl 'da Justiça, e com o intuito de imprimir
aos processos mais rãpido andamento, resolve, em acordo
com os Senhores JuIzes das Vai'as' da Fazenda Púbiica, da
Famllia e Clveis da Capital, substituir a modalidade de

intimação de que tratam os àrts. 237 e 238, do Cód. de
Processo Civil, atll agora ,em prática naquelas Varas, peia só

publicação db� despaches no "Diário da Justiça", como

prescrito no art. 236, do mesmo Código. Esta medida terá
início no dia'10. de outubro de corrente ano. Publique-se o

presente' no Diflrio da Justiça por 15 dias, alternados,
solicitando-se a colaboraçãc da Ordem dos Advogados do
Brasil para uma melhor divulgação. Dado e passado nesta

cidaáe de FI.:>rian6polis, Capital do Estado de Santa Catarina,
aos vinte e quatro dias do mês de 6goSto do ano de mil
novecentos e setenta e seis, Eu, (ANA MARIA DEL PRÁ
NETTO) Secretária do Foro, em exerclcio o fiz e subscrevi.

Lauro Pereira Oliveira
Juiz de Direito da 1 a. Vara Cível é

Diretor do Foro

CENTRO
APARTAMENTO - Ref. 17 - Ed, Guarapari - Av. Mauro
Ramos - térreo - apto. no. 11 - tipo' B.N.H. Constando de:
sala, 3 quartos, banheiro, cozinha, área de serviço.
Obs: Carpet na S11la, armário embutido no quarto do casal,
cortina.
APARTAMENTO - Ref. 12 - Ed� Sul Brasileiro - Opto. no.
603 - constando de: um (1) quarto, banhelro, sala de jantar,
cozinha, área .de serviço, wc de empregada. Preço: Cr$
200.000,00. Pode ser financiado.
APARTAMENTO - Ref. 21 - Ed. Vila Rica - Bloco
Fernanda - Av: Trompowski - constando de: hall de entrada;
livinm com bar, suite com banheiro privativo e cofre, 2

quartos com armários embutidos, banheiro social, cozinha
com armário embutido, pia lnox com duas cubas, dependên
cia completa de empregada, área de serviço com armário para
despensa, garagem fechada. Preço: Cr$ 800.000,00.
APARTAMENTO - Ref. 04 - Ed. Tânia Mara - 40. andar -

Apto. no. 402 - Chácara da Espanha - constando de: living, 3,
quartos, cozinha, área de serviço, dependência completa de

empregada, banheiro social, garagem.
Obs: Sinteco, armário embutido no quarto, cozinha america
na, armário no banheiro.
APARTAMENTO - Ref, 18 - Ed. Refloir - Apto. 503 -

frente para a avenida - coestaridode: living, suite, 2 quartos,
f;lan,heiro so'cial1< capa-cozinha, ,dépêr:(dêocia p:>mp'iÊna de� -:

empregada, área de serviço, gar�em.
'

Obs: Armários embutidos nos quartos, telefone individual,
interfone, cozinha americana, carpet, 3 sacadas, acabamento
a gesso, ar condicionado, exaustor, azulejos decorados. Preço:
Cr$ 750.000,00. Condições a combinar.

'

APARTAMENTO - Ref. 19 '- Ed. Renoir - Apto. 502 -

frente para li praça. Constando de: living, suite, 2 quartos,
banheiro social, copa-cozinha, dependência completa de

empregada, área de serviço, garagem.
Obs: Armários embutidos nos quartos, telefone' indi\iidual,
interfone, cozinha americana, carpet, 3'sacadas, acabamento
a gesso;' ar condicionado, 'exaustor, azulejos decorados. Pr!lÇo:'
Cr$ 750.000,00. Condições a combinar.

,

CASA - Ref. 05 - Casa de material" sita à rua Arno Hoeehel, ,

ao lado do Supermercado Pão-de-Açúcar. Constando .de: hall
de entrada, sala de visitas, sala de jantar, 3 quartos, 'banheirO,
cozinha, escritório, ga��em, quintal, ,

Obs: Toda forrada internamente com madeira de lei. Preço:
Cr$ 700.000,00.

CARLCS HOEPCKE S.A. -ADMINISTRAÇÃO,
,

PARTICIPAÇOES E EMPREENDIMENTOS
C.G.C. 82.835.414/0001-03

ASSEMBL�IA GERAL ORDINÁRIA'
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

São convidados os.,senhores acionistas desta sociedade a se

reunirem em Assei,nb!éia Geral Ordinária, a realizar·se às 16
horas do dia 14 'de o�tu�ro de 1976, em sua sede social, à

,Rua Deodoro no. 02, nesta cidé!(le, para deliberarem sobre a

seguinte
ORDEM DO DIA

1. Ratificação da deliberação da assembléia realizada em 10

de'm�l'Ço do :corrente ano, que examinou, discutiu e votou o

Relat6!ip da Diretoria, Balanço Geral, Conta dê Lucros e

Pereias e"Parecer do ,Conselho Fiscal, referentes ao cxerc(cio
encerrado em 31 de dezembro de 1975.

'

2. R'atlficação da eleição 'dos membros efetivos e respectivos
',suplantes do Conselho Fiscal e' fixação de sua remuneração.

LAGOA DA CONCEiÇÃO
Vende-se um terreno com aproximadamente 45mx465m
= 20.925 m2, à mais ou menos 500 metros à direita de quem
vai para a barra da Lagoa. Preço: Cr$-270.000,OO. Condições
a combinar.

COQUEIROS
CASA -, Ref. 14 - Vende-se uma casa na praia das Palmeiras
- ITAGUAÇU - Terreno 15x30 = 450 tn2. Toda de ;.

madeira de canela, a 5 metros do mar. Constando de: 3

quartos, sendo dois com armários embutidos, sala, copa,
cozinha, banheiro, dependência completa de empregada,
garagem.
Obs: Toda murada, praia particular, vizinhança excelente.'
Preço: Cr$ 350.000,00, condições a'combinar.

CANASVIEIRAS
Vende-se um terreno medindo 20x30 = 600m2, no Lotea"
mento Turismo Canasvieiras Ltda., em frente ao Hotel Canas
Beach e distante da praia 25 metros. .

MELHORES INFORMAÇÕES N'O CARTÓRIO DE CANAS-
VIEIRAS

'

TRINDADE
-CASA - Ref. 22:::" Jardim Sta. Mônica - Rua A - Quadra
24 - Lote 1 - Área construída: 135 m2 - Área do
TERRENO: 3ôO m2 - Contando de: suite, 2 quartos, BWG,

social; sala, copa-cozinha,' área dEi serviço, garagem para 2

carros, despensa, quarto de empregada. Preço: Cr$
350.000,00. Condiçôes a combinar.

.
-

.. -

RAÇÕES BAR�IGA VERDE S/A -

INDÚSTRIA E COMÉRCIO.
CGC-M F 83;305.078/0001-41

ASSEMBLÉIA"GERAL EXTRAORDINÁRIA
Convocação

'

Convocamos os senhores acioninas pka a assembléia geral
extraordinária que se realizará no dia 09 de outubro de 1976,
às 15 horas, na sede social, sita à Rua São Pedro, 298 em

Chapec6, SC, para deliberarem sobre a seguinte
ORDEM DO DIA:

Autorização à Diretoria para hipotécar imóveis da empre
sa, tantos quantos forem necessários, a favor do Banco do
Estado da Santa Catarina S/A, em garantia de empréstimo
junto àquele Banco, a ser contra(do por Condá S/A, verculos
e máquinas áté o montante de SOO mil dólares, O!J o

equivalente em moeda corrente nacional.

Chapecó, 15 de s,etembro de 1976.
A DIRETORIA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o programa de visi
tas e inspeções a obras
no interior, além de
contatos políticos, ini
ciado há uma semana

pelo governador Kon
der Reis, alterou total
mente a rotina do Palá
cio dos Despachos.

" Pel;: manhã, conce
dend i audiências pú-
"blic,: . .3 e, despachando
com o secretariado, o

vice-governador Mar
cos Henrique Buechler
está mantendo a má
quina administrativa na

XE· 'TIO" �-'.: ,

'

I ,

O governador Kon
der Reis percorre hoje
os municlpios de São
Bento do Sul,Corupá,
Jaraguá do. Sul, Gua
ramirim e Massaran
duba. Dia 10, pela
manhã, ele fica em

Joinville, partindo no

início da tardepara São
Francisco do Sul, Ara
quari eBarra Velha,
Uma das obras a

serem vistas hoje pelo
governador em São
Bento do Sul é a.subes
taçáo da Celesc, .cu]a
conclusão está pre
vista para 77. Os servi
ços entram em opera
ção em outubro, em ca

ráter de emergência.
Em Corupá, serão visi
tadas e inspecionadas
as obras de uma escola
integrada e de uma es-

I

I

Capital funcionando,
retornando a tarde

para os despachos
normais na vice
governança.
Nos finais de se

mana, o vice
governador despacha
com o governador,
embora Konder Reis,
receba relatórios tele
fônicos diários sobre
assuntos de natureza
pai ítico-administrativa.
Esse esquema, ela

borado previamente
pelos assessores go-

cola básica.
Em Jaraguá do Sul, o

roteiro inicia com uma
vistoria no centro inte
rescolar de 10 .grau,
cujos recursos, em sua

maior parte, provém do
governo estadual, in
formando fontes ofi
ciais que já foram apli
cados quase dois milh
ões de cruzeiros. A es

trada Jaraguá-

Guaramirim, inserida
no plano de governo, e
em andamento, tam
bém sofrerá a inspeção
do governador.

Konder Reis almoça
em Jaraguá e faz al
guns despachos com

seus assessores, pros
seguindo para Guara
mirim, onde além de

J

vernamentais, foi di

vulgado para todos os

órgãos do governo,
tendo sido posto em

prática na última se

mana. A primeira visita
de inspeção e fiscali
zação de obras, bem
como contatos pollti
cos, iniciou-se na re
gião da Grande Floria
nópolis, estando o .qo
vernador agora no

Norte do Estado.
VISITA
Mais de. 30 compo

nentes do curso do

uma escola, inspe�'
ciona a estação de tra
tamento da Casan, cujo
pra�o de execução é de
120 dias, com uma bar
ragem para 11 litros
por segundo e 'rede de
distribuição para seis
mil metros.
DIA 1°
O roteiro em Join

ville, o mais longo da
viagem ao norte do Es
tado, tem as seguintes
obras relacionadas
para visita: obras de
implantação e pavi
mentação da rodovia
SC-415, acesso de
Joinville ao aeroporto
de Cubatão, obra con

cluída; inspeção na

subestação da Celesc,
com operação prevista
para novembro deste
ano; visita ao Sistema

Comando e Estado
Maior Conjunto das
Forças Armadas visita
rão Santa Catarina no

dia 4 de outubro, che
gando a Capital por
volta das 9 horas da
manhã.
O programa prevê

uma visita seguida de
exposição na Base Aé
rea, com debates. Os
visitantes almoçam no

local e' a tarde os co

mandos militares da

região debatem com os

militares do curso.

Nacional de Emprego.
Após deixar Joinville,

a comitiva do governa
dor visita em São Fran
cisco as obras· do
Forum local, obras da
Erusc, uma escola in

tegrada e o local do fu
turo terminal grane
leiro do porto de São
Francisco.

A viagem termina em

Araquari, onde o Hos
pital Bani Jesus tem
suas i nstalações e

equipamentos visto
riados, e na passagem
por Barra Velha, re-

.

gressando à Capital,
Konder Reis visita a

central da Telesc, uma
escola básica e as

obras da estrada de
São João de Itaperiú,
com acesso à BR-101.

Reunindo elementos
\ de Santa Catarina, Rio
Grande do Sul e Paraná,
a Sunab - Superinten
dência Nacional do
Abastecimento - está

promovendo na Capital
'o encontro regional de

modernização do Depar
tamento de Administra
Ção do órgão.

Durante três dias, com
a aplicação de técnicas e

metodologias de resqlu
ção de problemas, serão
identificadas áreas

problemas, como: legis
lação, imagem, treina

mento de pessoal, re

cursos humanos, fiscali-

I' zação e estabelecidas as

prio rid ad es,
identificando-se ainda

as forças restritivas e as

forças .impulsoras exis

tentes dentro da organi
zação.
O encontro está sendo

coordenado peta' gene
ral Antonio Leão Fei

tosa, com acompanha
mento do assessor do

superintendente nacio

nal, Pedro Melo, que por
sua vez coordena o setor

de modernização da se

cretaria de Planeja
mento da Sunab.

lEGISLAÇÃO
A' nova estrutura da

Sunab, além de toda a

legislação de interven

ção no domínio econô

mico, criou, segundo as

informações do órgão,
inowações nas áreas

mais carentes de racio

nalização, definindo de
-

mánieras mais clara as

finalidades da Sunab,
dando-lhe condições de

execução à pai ítica na-
'

cional de abasteci

mento, na área de ali

mentos "in natura" e in

dustrializados, produtos
vegetais e animais, bem

'como bens e serviços re

lativos à agropecuária e

Acriação de uma se

cretaria de planeja
mento, diz o órgão, veio
suprir as deficiências de

coordenação e evitar a

improvisação, princi
palmente nas áreas de

modernização adminis

trativa, informática, pla
nejamento e orçamento.
O Serviço de Informação
Rural e até a FAO, estão
se utilizando e

beneficiando-se com

dados e pesquisas for

necidos pela SEPLAN da

Sunab, sobre abasteci
mento e comportamento
dos preços.
FISCALIZAÇÃO
A admissão de novos

inspetores de abasteci

mento, recrutados entre

profissionais de curso

superior, é uma das me

didas apontadas pela
Sunab para viabilizar

seu plano de moderni

zação, atingindo um dos

maiores pólos de com

petência do órgão.

LEIA E

DIVULG UE

"O ESTADO"

Ao encerrar o expediente ontem o.Tribunal Re
.qional Eleitoral havia registrado 19 pedidos de re

cursos, apresentados pelos diretórios municipais
do MDB e Arena, além de um requerido por uma

promotoria pública, contra decisões de juízes elei
torais, em primeira instância, referentes principal"
mente a processos de impugnação de candidatos
ao pleito municipal de novembro.

•

Dos recursos, que até ontem chegaram ao TRE,
10 foram requeridos por diretórios municipais da
Arena, oito por diretórios do MDB e um pela promo
toria pública de Xaxim, sendo que desse total, três já
foram julgados, dos quais dois tiveram acatadas
decisões dos recorrentes e um o recurso foi negado.
OS RECURSOS

O primeiro recurso julgado, refere-se aopedido
feito pelo diretório municipal do MOS, de Seara, que

•

recorreu da decisão do juiz eleitoral, que havia jul
gado improcedente o pedido de impugnação da
quele diretório municipal contra os candidatos are
nistas Aurélio Nardi, para prefeito, Hermínio J. Mar
reto e luiz Anso!ini à vereador. O TRE, decidiu, por
unanimidade de votos, conhecer o recurso para,
negando-lhe provimento, confirmou a sentença re

corrida.
, A seguir julgou o recurso do candiato emede

bista a vereança de Ararangua, Doulgas Orige Go
mes, que teve o registro da sua candidatura indefe
rida pelo Juiz Eleitoral, determinando que fosse re

gistrado. Finalmente, o TRE jUlgou o recurso do
MDB contra decisão do Juiz Eleitoral de Jaraguá do
Sul, que havia acolhido impugnações oferecidas
pela Arena contra as candidaturas à vereador, de
Alexandre Faustein e Álvaro Rosa, do MDB, deter
minando, tamém por maioria de votbs, o registro
dos candidatos recorrentes.

A maioria dos recursos que chegam ao TRE se

relaciona diretamente com pedidos de impugnação
de candidaturas, tanto do MDB, como da Arena e, na

opinião de funcionários do órgão, até o final do

prazo para os julqarnentos de recursos, que expira
em 15 de outubro, vários processos deverão chegar
ao Tribunal Regional Eleitoral. ,

!!;le outra parte, expira amanhã o prazo hábil
para que os juizes eleitorais julguem os pedidos de

registro de candidatos ao pleito de novembro, in
clusive os impugnados, publicando, também, as

respectivas sentenças de julgamento dos pedidos.

Voltado ao crescimento da grande Florianópolis, TOMAZ
comunica a abertura de sua loja especializada em MÓVEIS
COLONIAIS e conjuntos estofados.

Aqradecerjamos a sua visita.

TOMAZ MÓVEIS LrDA.
RUA: Deodoro, 28
Fone: 22-8859

Fpolis - SC
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- Como sabemos - frisam os autores do

Miraci: criticar é também
uma forma de patriotismo

Numa sessão em que quatro oradores ocu- liberdade e a condição humana de desenvolvi

param a tribuna, todos do MOS, o principal dis- menta total.

curso de ontem na Assembléia foi o do deputado DECRETO 477

Miraci Deretti, representante do norte do Estado, O líder do MOS, deputado Lauro André da

que ao final de "considerações sobre ornomento Silva, contestou as declarações do arenista An-,
que vivemos" concluiu que "fazer Oposição é um

-

tônio Piçhetti segundo as quais "a maioria dos
ato de patriotismo".

. '

estudantes e professores não tem conhecimento
- Julgo da maior importância o fato ,de ser- do teor do decreto 477, e por isso está havendo

mos Oposição. É um cornprornisso que temos uma má interpretação a respeito",
para com a nossa pátria. Não aceitamos a acusa- Lauro frisou que o decreto, "dispositivo o de

ção de sermos anti-patriotas por isso': Se critica- exceção criado em 1969, teve a finalidade de re

mos, o fazemos por ser patriotas. Exercer Oposi- primir infrações cometidas por estudantes num

ção conscientemente é um ato de patriotismo - período de agitação porque passou o País, mas
disse. hoje á absolutamente desnecessário".

Deretti referiu-se ao slogam que o MDB está -Atualmente -acrescentou -o decreto só
usando na campanha - "MDB você sabe porque é usado para amedrontar o estudante, que está se

"- explicando que ele não é nenhuma "afronta" tornando cada vez mais .insignificante face às

ou "sutileza", mas faz com que o brasileiro, ao ameaças que lhe são feitas, E se o Governo preci
votar na Opsoição, "saiba o que está fazendo". sar usar de algum dispositvo para reprimir abu-

Nas "consideraçôes" feitas, ele se ateve em sos de estudantes pode se valer dos artigos 146 e

analisar o emprego de certas expressões, como 163 do Código Penal, que é instrumento iegal.
"contestação", que no seu entender "corre o HABITAÇÃO .

risco de desaparecer do dicionário pelo desapa- O deputado Nilso·n Zumkowski manifestou
recimento de seu significado". o mesmo ocorre, sua preocupação "pelos trabalhadores que ga
disse, com a palavra "subversão", cujo verda- nham de 1 a 2 salários mínimos estarem encon

deiro significado se "obscurece". lembrou que trando dificuldades para adquirir a casa própria
já houve quem entendesse sua posição em favor ou pagar aluguel de moradia". Fazendo cálculos,
de uma sociedade civil como uma atitude "anti- ele disse que, abatendo-se do orçamentofarniliar
militarista". os gastos com alimentação, "pouco restará para

pagar aiuguel ou adquirir a casa própria".
Comentando reportaqern publicada na re

vista Veja, com o presidente do BNH, Mauricio
Scnulrnann, o deputado achou "muito boa a me

dida de que as prefeituras possam interferir junto
às COASs", mas asseverou que "estas medidas

não devem apenas ficar na palavra, elas devem

ser executadas o mais rápído possível, num con

tato do órgão com as prefeituras municipais".
pOlíCIA CIVI L

Numa análise dos projetos que dispõem
sobre o Estatuto e o Plano de Reclassificação de

Cargos da Polícia Civil, o deputado Álvaro Cor

reia fez um apelo ao Governo para que sejam
"corrigidas algumas falhas". Entre elas, apontou
a exclusão dos inativos, e a disparidade de ven

cimentos entre alqums= -"ttegorias.

NGme de escola, homenagem a Juscelino

Depois, comentou algumas declarações re

centes que repercutiram na área política, como o

discurso do comandante do 40 Exército, di' ..;01'
dando de que o Estado seja a fonte do direito e da

liberdade individual. Também discordou de "co-

locação simplistas", como a de se afirmar "a ex

celência do AI-5 por fazer mal algum".
E finalmente, ainda discordando, citou estas

colocações: "Povo ignorante não sabe votar";
"Povo não sabe o que quer"; "Povo sub
desenvolvido não pode decidir". Não é aceitável a

.

tese - acrescentou - de que somente quando o

povo atingir total desenvolvimento aingirá a de
mocracia. O desenvolvimento deve ocorrer para
lelamente. O desenvolvimento engloba outros fa
tores da atividade humana como o bem-estar, a

Os deputados Homero de' Mirada Gomes, da
,

- ,;08·rena, e Antônio.Menezes Lima,' do�MDB, .apre-
"'senfà:fam projeto de lei na Assembléia que d'érl'o
mina "Escola Básica Presidente Juscelino Ku

bitschek" a atual escola básica de Barreiros, em
SãoJosé. Os parlamentares, depois de ressaltar o
"verdadeiro ato cívico de solidariedade e de

amor" que a Nação proporcionou por ocasião da
morte do ex-presidente, acrescentaram na justi
ficativa do projeto que "nós, como representan
tes do povo catarinense, devemos também pres
tar uma homenagem ao nosso falecido ex

presidente, dando o seu nome a um educandário
do Estado".

Morre candidato do MDS'
que ;a depor naMarinha
Quando deixava a sala de de pesca, juntamente com o

sessões do Conselho perma- primeiro-tenente Imer Pe
nente de Justiça da 1 a Audi- mira e dos pescadores Wal
toria da Marinha, Por ter sido demar da Silva, Domingos
o seu julgamento adiado José da Silva, Manuel Antô
para oito de novembro. o. nio Pinheiro Filho., Nery
pescador Antônio Joviniano Paulo Durte. João José Car
Emílio, que era candidato a doso e os revéis Francisco
prefeito do município de Na- Manuel Pinheiro, Alvim Ma
vegantes, em Santa Catarina, lentino de Melo e Valdir João
na iegt:nda do MOS, foi aco- Flores. o. morto era defen
metido de n ral súbito, vindo a dido no processo pelo advo
falecer minutos depois, no gado Mário da Costa Pinho,
Rio.
Antônio Joviniano Emílio Na 2a Auditoria da Ma-

contava 51 anos de idade, era rinha teve inicio, às 13 horas
casado e aposentado. Antes de ontem ,o julgamento, pelo
de morrer, pediu água e em Conselho Especial de Jus
seguida foi colocado numa' tiça, de oito acusados de ato
das poltronas da sala e ocor- terrorista, enquadrados na
rido por um dos juízes milita- Lei de Segurança Nacional e
res, que é médico. o. fato foi sujeitos a pena de morte. São
comunicado ao 1° Distrito eles: Hélio da Silva, Carlos
Pollcial e o corpo removido Alberto Sales, Nelson Rodri
para o Instituto Médico Legal. gues, Paulo Roberto Jabour,
Antônio Joviniano Emílio Norma de Sá Pereira Torres,

ia ser julgado no processo Sérqio Landulfo Furtado,
em que era acusado de fa!si- Paulo Costa Ribeiro Bastos e

ficação de documentos para Timothy William Walktin
obtenção de carta de patrão Ross.

p,roj�19, -"g_ra.I1�,e. foi a lpreocupação do.Governo
.deJuscelino f.(u b>it�che� parSl,;Gm:Gu rtopp�z&,,\Ier
o País ultrapassar as barreiras do sub
desenvolvimento, dando-nos, como prova maior,
os seus primeiros atos como presidente da Re

pública, que foram a criação da Usina Siderúr
gica Nacional e da Universidade Federal de Santa
Catarina. O seu nome emprestado a um educan
dário estadual representa-lhe uma homenagem
pu ra e nobre do povo catarinense, que recebeu
de seu Governo a maior contribuição que poderia
dar para a grande conquista da educação, qual
seja, acriação da Universidade Federal, de onde
tem surgido revelações de nossa cultura quer no
campo social, econômico, educacional, da ciên
cia e da política.

segundo graus. � pri
meira parcela já foi paga
no final do primeiro se

mestre do corrente ano.

Em seu despacho, que
é realizado a cada 15

dias, diretamente do ga
binete da liderança do
Governo na Assembléia,
o secretário atendeu
ontem vários deputados
da Arena, com os quais
ahordou assuntos ligados
à pasta da Educação nas

regiões representadas
pelos parlamentares.

Bolsas escolares vão ser
.... I

pagas no mes de outubro
Ao despachar nova

mente da Assembléia

Legislativa, ontem, o se

cretárío da Educação, Sa
lomão Ribas Junior,
anunciou para o mês de
outubro o pagamento das
bolsas escolares que be
neficiarão estudantes de
nível superior. A data
exata para o início do pa

gamento e o valor das

bolsas, contudo, não foi
anunciado.
Também para meados

do próximo mês foi
anunciado o pagamento
da segunda parcela das
bolsas concedidas a es

tudantes de primeiro e

HYSTER

ogovernador no interior,
e o vice dando expediente

No roteiro de hoje, oNorte de se

São mais de 80 modelos
diferentes de empilhadeiras,
com capacidades de carga
que variam de uma a 37
toneladas, para resolver
problemas específicos de
empilhamento, estocagem
e movrnernaçào de cargas
em todos os setores.
Tudo com a garanta e

assistência técnica de uma
empresa que conhece o
peso da responsabilidade.

��
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cer, e deuma forma otimista, que ao modelo bipartidário a força vi- a viabilidade do partido. É tam
a sua melhor e mais significativa tal que se consubstancia no equi- pouco o será necessariamente,
participação no momento políti- líbrio, na força e na viabilidade oferecendo-se em cadafalso, di
ca nacional será o oferecimento eleitoral de ambas as agremia- miriuindo o ímpeto de sua luta .

de umà ampla satisfação ao.Go- ções. Condenada ao insucesso, ou É no que respeita aos termos des
vemo, através de vitórias recon- submetida à timidez-da derrota, a sa luta e à compreensão do signi
fortantes nas urnas de 15 de Arena não seria, para o sistema, o ficado maior dela que a Oposiçâo
novembro. É cmo, na concepção pilar seguro para evitar eventuais tem um papel a desempenhar,
de suas lideranças, que se vai ge- desabamentos. tão relevante do que está destina-
neralizando, poderá o partido de do à· Arena. O quadro eleitoral
apoio ao Governo. finalmente dar Ao contrário, a sua vitalidade, que se desenha é o quadro das
ao sistema a tranquilização neces- demonstrada no ardor do comba- responsabilidades divididas, pois
sária,' após um mal sucedida ex- te e na crença de suas possibilida- nenhum dos partidos está deso
periência eleitoral em 74, quando des, canduz ao julgamento de brigado 'perante um sistema ao
uma nesga de inquietação e incer- que o seu papel .será cumprido, qual devem não apenas a sua ori
tezas pairou sobre o firmamento tanto quanto possível, sem qU3- gem, mas continuadamente a sr-a

político da estrutura partidária bra da continuidade política. E sobrevivência. Desatentar para f.S

governista. Realistas, os políticos não só a Areria, mas também o sa realidade é conduzir-se, aí sim,
da Arena descobrem o óbvio, que MDB tem a sua contribuição a :d um abisme de imprevisíveis
ii utilidade do partido está em sa- dar. Não, evidentemente, no ca- precipitações. E nem a Arena
ber ofertar ao Governo a cober- so, uma contribuição em vitórias riem o MDB devem assumir. riscos
tura política de Que ele não po- eleitorais, que sobre esse aspecto. que tais.

ATENTADO
Senhor Diretor: "O
Estado", na edição de 24 de

.

setembro, divulgou a notícia
do atentado contra Dom
Adriano Hipólito, bispo de
Nova Iguaçu, pela Aliança
A n t i -comunista brasileira,
por causa de suas preocupa
ções pelos deserdados.

Quero como pastor evan
gélico adicionar a minha voz
de solidariedade aos meus

irmãos em Cristo da comu
nidade católica ferida. Co
mo corpo de Cristo, sofre
mos todos juntos. Mas como
a CNBB nos lembrou, isto
deve encher o povo de Deus
de júbilo, por mais uma vez

ele ser julgado digno de tra
zer em. seu' corpo as marcas

do sofrimento de Jesus por
amor aos homens (I Pedro
4:1�-14) .:

E interessante notar que
no passado o sangue dos
mártires foi derramado em

defesa da liberdade do cris
tão de relacionar-se com o

seu Deus, conforme os dita
mes de sua fé. Hoje o 'mes

mo sangue se derrama ao

cristão defender a liberdade
de relacionar-se com o seu

próximo, em nome deste
Deus de justiça e amor.

William Schlsler Filho, Pas
tor da Igreja Metodista de

Florianópolis.
FEIJAO
Senhor Diretor: com a apre
ensão das 600 sacas de fei
jão, talvez houvesse mais,
esquecido ficou o aumento
da carne verde 'que, segundo
alguns especialistas, é uni
dos Estados brasileiros cujo
consumo de carne, é o mais
caro.

Não seria o momento,
para. uma campanha total
em favor do consumidor?
Segundo ãlg�ris enten-élúiós,
se fosse construido um ma-

.

tadouro tecnicamente legal
na região da grande Floria
nópolis,

-

o preço da carne

baixaria sensivelmente.
O projeto de refloresta

mento, que será implantado
na cidade, promovido pelo
Sr. Prefeito Municipal, seria
bom lembrar a muita gente,
que juntamente com a som

bra, a água fresca, podere
mos também começar a pen
sar em .colocar; pelo menos,
alguma comida na barriga
dos menos afortunados. A
idéia final é lembrar ao Sr.
Prefeito que Florianópolis
tem condições de obter seu
próprio matadouro, objeti
vando dar maior e melhor
condição para que a pobreza
volte' a ter condições de
ingerir alguma proteína.
Mansur Fistolinn - Florianó
polis,
O:SS: as cartas enviadas
à redação deverão conter o

nome completo do remeten

te, assinatura e endereço le

gível. Elas só serão publica
das se chegarem com estes
dados..

Expediente
Empresa Editora
O ESTADO Ltda.

Administração, redação
c oficinas: rua Felipe
Schmidt, I i6 - CP 139,
CEP 88.000, endereço
telegráfico ESTADO,
telefones 22-4139 e

22-1403 (redação),
22-6792 (publicidade) e

22-5403 (administra
ção), telex 0482177 .
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Janeiro e São Paulo -
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Crônica de Escanteio
Até ontem, caros leito

res, até ontem, antes do
. jogo, a preocupação do He
linho Lange, que agora an

da com um íivro de ecolo

gia debaixo do braço, era,

exatamente, de natureza

ecológica ou, quem sabe,
de inspiração shakesperea
na: "Abater ou não 'abater
ao Palmeiras".

Sensibilizado pela cam

panha prímaveríl do Sr.
Prefeito, que está sentindo
na pele o problema da des

figuração ambiental do mu

nicípio, em virtude da des

truição da flora e fauna
nativas, .

o simples fato de
abater um time de futebol
- que carrega uma home

nagem. florístíca, é, para o

Lange, algo aterrador. Se,
portanto, o Avaí. não con

seguiu suplantar o clube

paulista, foi devido a urna

questão de consciência eco

lógica, que nos orientapara
o plantio. Pelo menos é
assim que ele arquitetou
uma desculpa, em caso de
derrota de seu empolgado
quadro.

Ele deve ter ido ontem,
ao estádio, munido de sua

cornetinha, de sua bandeiri

nha, azul e branca, de seu

livro de ecologia e de um

regador. A muda ele apa
nhou na Prefeitura, onde
foi recebido com honras de
cidadão e, provavelmente,
de correligionário. Descon
fio, caros leitores, e já es-

tou reunindo provas incon

testes, de que o Sr. Prefei
to, no fundo, é um tremen

do avaiano, mesmo tendo

que admitir que o Figueira
está mais coerente com

suas diretrizes botânicas.
Em não sabendo o que

aconteceu, ontem, e sem

poder revelar, ainda, a pro
fecia do Prof. Takeda: por
questões de ética, sou leva
do a considerações outras.

Urna delas se refere à inda

gação: Já terminou o cam

peonato. catarinense? Os
amistosos serão oficiais?
OU os jogos oficiais acaba
rão sendo caça-níqueis?
Teremos um campeonato
estadual, em 77, completo
ou só na base do bife' a
cavalo? Quais os planos. da
Federação, qual a disposi
ção do TJD? Os clubes
contratarão ponteiros' -ca
nhotos e adquirirão o passe
de excelentes advogadost..
Quantos clubes entrarão' e.
em que bases entrarão no

campeonato? Haverá tor
neio 'de acesso ou os clubes
- novos r

- entrarão via
bolso de paletó? O cam

peonato de 77 será produto
de um planejamento, de.
uma criteriologia ou será

apenas o qUe tem sido, isto
é, na medida do possível?
O quadro de árbitro será
renovado ou os mesmos

juízes continuarão, levando
bofetadas de técnicos e di

rigentes que pret(indem fa-

zer carreira na base do tem

peramentalismo e, pois, se

guir a escola do Pato Do

nald, o único artista vito
rioso nesse estilo' de vida?

Estas indagações mere

cem respostas, pois o que
alimenta o processo de evo

lução do futebol catariense
não reside no Brasileirão. O

campeonato estadual, sob
este aspecto, é muito mais

importante. O brasileirão é

seletivo, frustrador para a

maioria das equipes. Seus
benefícios, em termos de
Santa Catarina, se nivelam
aos malefícios. Os. clubes
vivem de safras, e o brasi
leirão abriu um longo pe
ríodo de entressafra para a

maioria dos clubes. )\ min

gua, sobrevivem, elevando o

índice de flutuação de
mão-de-obra.

Craques são despedidos.
. Pagamentos são adiados.
Estádios ficam, apodrecen
do, enquanto um ou outro

representante passa por dis
sabores frequentes e glórias
eventuais. E, a base dos

representantes está no pro
cesso. anual de 'disputas, on
de aparecem recursos hu
manos'extra-plantéis. O sé
gredo do bom desempenho
do Figueirense, no ano an

terior, deveu-se, entre ou

tros fatores, ao bom cam-

\

peonato disputado. E, lhes

garar..to, caros leitores, se

no ano anterior o Avaí
entrasse também, não teria
ficado aquém da excelente

campanha do Figueirense.
Tinha um time arrumadi
nho, embalado.

Por estas e por outras

argumentações, acredito
que, em nosso estágio de

evolução todo esforço para
se organizar um excelente

campeonato estaduàl é de
fundamental importância.
Enfim, acho que muita gen
te sabe disso e a importân
cia do depoimento fica ape
nas numa atitude de sim
ples concordância.

Enfim, o que estou que
rendo dizer é que já esta

mos na época de plantar.
Depois não adianta muito,
apressados, recorrermos a

espécies exóticas para for
mar equipes padrão brasilei
rão. As espécies nativas,
originárias das várzeas, das
encostas e nos planaltos
nossos, como diria o Prof.
José Cury, são a salvação
da lavoura. O campeonato
estadual é o mais eficiente
viveiro capaz de nos dar

craques sem os pesados cus- ,

tos da importação súbita de

componentes de outras flo
ras esportivas.

Paulo "'pr,wndo Lago

.Abre o conclave o economista Ary
Canguçu de Mesquita dissertando
sobre O Estudo da Estatização da Eco
nomia Brasileira.

Informação Geral
Evolução política quinzena de outubro, em Brasília.

_

Labora em deslavado equívoco à O Presidente FrancelínoPereíra pre-
exegese oposicionista acerca da pre- tende avaliar o andamento da cam

sença do Presidente da República na panha eleitoral e entende que essa ta-

campanha eleitoral. refa só se completará com o depoimento
* * * dos dirigentes regionais, que por esta-

Admite-se que o comportamento rem ligados mais diretamente à ação
presidenciai lhe pareça insólito, pois

.

partidária poderão oferecer unja pers
não se tem notícia de idêntico prece- pectiva mais nítida do desempenho do
dimerüo por parte dos presidentes da partido.

.

arimeira e segunda Repúblicas, até os * * *

do ciclo revolucionário. Mas nã.o se lhe Em princípio pensou-se numa reu-

entende a ressentida queixa de que a nião de governadores. Mas o Sr. Fran
presença do Presidente Geisel na cam- celino Pereira optou afinal .pelo en

punha política de seu partido signifi- contro de presidentes regionais�mais
que uma violência ou um retrocesso. discreto e, certamente, mais eficaz.
Ao contrário. Deveria também a Velá cheio.

Oposição saudar a ressurreição da po- O atual quadro polítíco-eleítoral :

lítica como atividade incorporada às aponta uma boa vantagem arenista, em
decisões de Estado - ela que atraoes- Santa Catarina, com exceção daquelas
sou o mais amargo dos invernos na úl- cidadelas.emedebistas onde a vitória é
tima década. Quando o Presidente da praticamente impossível.

.

República se engaja conscientemente à Mas a derrota, se acontecer, não será
campanha eleitoral, afirmando que seu através de números contundentes.
fim despido de qualquer sofisma é o * * *

fortalecimento. de ambos os partidos As v�las arenistas - pára roubar uma
políticos - execrando enfaticamente a imagem do anti-candidato Ulisses
fórmula do partido único - caberia à Guimarães - estão pandas de esperan
Oposição festejar essa diretriz, ças.
fortalecendo-a ainda mais com uma Indócil
participaÇao igualmente despida de so- O Deputado José Bonifácio guarda o'

fismas. E lícito e defeso ao chefe de leito do Hospital Vera Cruz, absoluta-
11111 partido sair a campo em abono de mente indócil.

. seu partido. Como é legítimo o em- Já marcou umas três entrevistas cole-
penho dos prefeitos oposicionistas em

. tivas - canceladas por seu filho Boni-
favor dos seus candidatos. fácio Tamm de Andrada.

.

* * * Até o fim da semana o líder do Go-
Se, eventualmente, um ato eminen- vemo na Câmara terá. alta.

temente administrativo se tinge de ges- Corrr as coronárias outra vez em or

tos políticos, eis aí uma prova dmais do dem, o Deputado retoma seu elmo e sua

apreço que o Presidente da Regpública lança contra os moinhos do comunismo.
dedica à atividade política, circuns-' * * *

tância que deveria ser exaltada e não Está difícil segurar o Bonifácio.
execrada pela Oposição. E8portiva

prevalecer a tese draconiana do Alguns cronistas esportivos do inte-

partido
-

oposicionista, .ao Presidente rior do Estado insistem em ignorar o '

seria vedada a participação na cam- Campeonato Nacional - talvez. pela
panha eleitoral e, ao seu governo, como Circunstância de serem Avaí e Figuei
ao seu partido, estariam proibidas rense os representantes de Santa Cata

quaisquer manifestações de apoio ou rina.
de exaltação às realizações e obras pú- * * *

blicas. Esse entendimento, que parece Em compensação, oferecem aos seus'

ser o vigente nas hostes oposicionistas, leitores e ouvintes. um farto noticiário
é em seu cerne muito i7).ai$ restritivo sobre competição de tiro ao alvo, mar-
que a própria Lei Falcão, iEnquant(')'· 'raio e dominó.'

. .

esta) erradicou o prôiitunciamento '

,

* * '!'
/

politico-partidário dos »ideos e micro- tEis uma insofismável prova de de-
fones de emissoras de rádio, a tese senvolvimento esportivo.
emedebista quer simplesmente expur- Tabela
gar toda e qualquermanifestação poli- A tabela da fase semi-final do Campeo
tica emanada do inquilino 'do Palácio nato Nacional será conhecida na pró-
do Planalto. xima quarta-feira, dia 6.
O MDB não pode deixar de estar

* * *

ciente de que a postura presidencial, Sai a tabela dos Vencedores e a da

comprometendo-se com a realização e Repescagem.
os resultados do pleito de 15 de no- JHatriurcadfl
vembro é, antes de tudo, uma posição O eleitorado feminino do Vereador
que ampara os partidos políticos como Waldemar Filho está crescendo.
gênero e não como espécie. Não aArena O Vereador tomou-se pai de gêmeas
em particular, mas aos partidos egeral. na última semana e garante que o re-
Basta olhar para trás para aquilatar gime matriarcal do. qual agora é súdito

o progresso político que o País vemex- garante a eleição de novembro,
penmentando.* * *

identificando-o como eleitorado femi
nino.

.

Quem não 'tiver feelingpara tanto, o
melhor que faz é retirar-se da vida pú
blica e da política, pois demonstra
desejá-la outra vez subalterna e nem

um puuco influente.
-

(# limite
.

.

A' campanha apenas começa e o com

portamento da classe política ainda não

pôde ser convenientemente observado.
Ambos os partidos devem depreen

der quais os balisamentos éticos, mo
rais e políticos que o Governo deseja
ver. respeitados durante ,esse mês e

mero que antecede o. 15 de novembro.
A própria Lei Falcão, que restringiu a

eleição ao seu domicílio -: isto é, o mu
nicípio - tem como ir+-ençâo precípua a

contençáo de um possível "clima de li
cenciosidade", que teria propiciado à
Oposição o êxito eleitoral de 74.
Nempor serem os comícios em praça

pública, e não remetidos a milhares de
telespectadores pela TV, os políticos
não estão autorizados a to.car nos pontos
nevrálgicos" do regime, pisando terreno
movediço.

r,
.'

* * *

Suas trêsFilhas ainda não votam, mas
já influem.

Petróleo par energia .

ODiretor do Departamento. Nacional
de Águas e Energia, Sr.Luiz Carlos
Menezes, revelou que por determina
ção do Ministro Shigeaki Ueki será de
senvolvido um programa de substitui- _

ção dos derivados do petróleo porener
gia elétrica em várias atividades indus
triais.

* *. *

O DNAE já está autorizado a conce

der tarifas especiais de energia elétrica
às empresas que desejarem consumir
energia no horário "Off-Peack", isto é,
nas horas em que o consumo. é mais
baixo.

* * *

Os ex-deputados Amauri Muller e

Nadír Rosseti sabem muito bem o que

significa ultrapassar esse' limite.
A reiormo: •

, Em Brasília há um novo consenso

parlamentar entre aqueles senadores e

deputados mais chegados ao Governo:
com a recuperação da Arena, a reforma
política que se desenhava não terámais
a forma de uma mudança substantiva,
erradicando os atuais partidos.

* * *

Pis
Técnicos da Caixa Econômica Fede

ral calculam que 9 milhões de trabalha
dores irão retirar os rendimentos do.
Programa de Integração Social, o que
representará um volume de recursos

distribuídos no valor de 3 bilhões e 550
milhões de cruzeiros.

. .

Treze milhões de trabalhadores esta

rão habilitados a fazer .suas retiradas,
porém pelas experiências dos anos an

teriores sabe-se que nem todos lançarão
mão desse dinheiro. No ano. passado,
seis milhões de trabalhadores sacaram'
seus rendimentos, o que 'representou
um volume de recurso.s da ordem de 1
bilhão e 500 milhões de cruzeiros.

* * *

O atendimento aos beneficiários do
PIS começará amanhã em 8.659 agên
cias da Caixa Econômica Federal e dos
bancos credenciado.s.
O valor médio dos rendimentos indi

viduais será de Cr$ 450,00. No ano pas
sado esta média foi de Cr$ 245,00.
Econtlmillta8 em "'umena..
Numa promoção da Faculdade .de

Ciências Econômicas da FURB e do
Conselho Regional de Economia da 7a.

Região, instala-se amanhã em Blume
nau o III Encontro. Estadual dos Eco-

A reforma modificará apenas o sis
tema eleitoral.
É praticamente matéria decidida a

implantação do voto distrital.
* * *

Puro. ou misto.
O fato e a versã.o
O DeputadoWaldir Buzattó retomou

do Oeste com um recorde insuperável:
em apenas dois dias pronunciou 12 dis
cursos em 12 comícios diferentes.

,

* * *

Para os que duvidam do fato, o Depu-
.

tado costuma responder:
- A versã'O é bem melhor.
Arena em Brailília
O Diretório Nacional da Arena con

vocará os presidentes de Diretórios Re
gionais para uma reunião. na segunda

nomistas.
* * *
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Prieto entrega a

Falcão ante-projeto
da nova CLT

. q Ministro do Trabalho, Arnaldo Prieto entregou ontem' ao
Ministro da Justiça, Armando Falcão, o anteprojeto da nova

Consolidação d� Leis Trabalhistas (CLT). O teor do' Anteprojeto
- em estudo ha mais de dois anos por uma comissão interrniniste
rial - não foi divulgado, o Ministro Arnaldo Prieto informou que
a divulgação ocorrera em tempo oportuno.

O Anteprojeto da nova CLT se compõe de 12 títulos divididos
em capítulos e de 22 anexos referentes às condições especiais de'
trabalho, em razão da atividade profissional executada. O orpo da
CLT possui 921 artigos e os anexos somam 361. Totalizando
1. 282 artigos.

'

Explicou Arnaldo Prieto que o' Governo preferiu manter a
forma de Consolidação pelas seguintes razões: 'a nova realidade
sócio-econômica é extremamente dinâmica e o sistema legal de
proteção ao trabalho deve acompanhar-se de dinamismo; a CLT se
tornou a Lei mais popular do País porque é aconselhável que a

ordenação e o aperfeiçoamento das normas atuais se subordinem
aos sistemas em vigor, para que não se verifique radical transfor
mação do� direitos e obrigações dos trabalhadores e empregados."

.o Presidente da Comissão encarregada de estudar o anteprojeto
da nova- CLTç Ministro Arnaldo Prieto disse que a atualização

,

s!stemat�zada_ da Legislação Trabalhist� não, poderia corresponder à
simples junçao das LeIS esparsas em vigor, 'num engenho de mera
arquitetura legislativa".

·STM aceita o pedido
de pensão 'especial
feito por D. Iolanda

Dona Iolanda Costa e Silva tem direito ao recebimento de uma

pensão especial, como viúva do ex-Presidente 'da República, com
todos os reajustamentos que ela sofra no curso do tempo, além da
pensão militar, por ser viúva do Marechal Costa e Silva.

Essa a decisão já adotada pela maioria, com direito a voto no

caso, ro Supremo Tribunál Federal... é deverá prevalecer. caso
ninguém retifique seu voto. Porque quatro Ministros já conce-

.

deram a Segunrança, ao passo que apenas um o' negou. O
julgamento não se concluiu ontem porque o Ministro Antonio
Under pediu vista dos autos. Além deste, falta votar apenas o

Ministro Thompson Flores. Mesmo que os dois neguem o Mandado
de Segurança, este, nessa circunstância, será concedido por quatro
votos a três.

.

Desde o falecimento do Marechal Costa e Silva, Dona Iol�nda
vem recebendo a pensão militar, hoje fixada em Cr$ 12 mil e 920
,cruzeirc.s, e uma pensão especiala por ser viúva de ex-presidente da
República, de Cr$ 977 cruzeiros. Em 1974, através da Lei 6.095
essa pensão especial foi aumentada para Cr$ 7 mil cruzeiros. M.,
o Ministério da Fazenda não pagou a diferença a Dona lolanda,
alegando que o artigo 30. da Lei que a reajustou não admite seu

pagamento acumulado com outra vantagem qualquera podendo a

viúva, contudo, optar.

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

40. TABELIÃO DE NOTAS E
40. OFíCIO DE PROTESTOS

Tabeliã: VANDA DE SOUZA SALLES
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS

Por nao terem sido encontrados pessoalmente nos endere
ços a mim fornecidos, ou por recusarem a tomar ciência, faço
saber aos que o presente edital virem ou dele tiverem
conhecimento que deram entrada, neste Offcio, estabelecido
no Centro Comercial Aderbal Ramos da Silva -- Rua: Feiipe
Schmidt,' 21 - para serem protestados contra os responsáveis,
dentro do prazo legal, os Htulos com as seguintes característi
cas:

4 parcelas -- 5 - 6 - 7 - 8 - Cr$ 1 -.151 ,Q9 c_aºª,; venclmensos.,
10-5 à 10-8-76 - apresentante: Besc Financeira S/A· devedor.,

,

·ANTONIO AFONSO BERNARDO - Rua; dos Ilhéus - CPF

No.061.755.625.
Carne - 31 - Cr$ 448,00 - venc: 25-8-76 - apresentante: Besc
Financeira S/A - devedor; JOÃO F. DA SILVA - Rua: Irmão

Bonavita - Capoeiras - Fpolis. CPF No. 155.237.219.

2, parcelas - 5 - 6 - Cr$ 655,00 cada - vencimentos; 23-7 -

8-7-76 - apresentante: Besc Financeira S/A - devedor;

ARIOVALDO JOÃO DE FARJAS - Rua; geral - Fpolis. CPF
No.077.809.409.
Carne - 34 - c-s 336,00 - venc: 17-8-76 - apresentante; Base
Financeira S/A - devedor; AURÉLIO J. HIPúLITO - Rua;

José Boiteux 34 - hesta. CPF No. 220.658.497.
,

N. Promissória - 4324 - Cr$ 1.622,60 saldo - venc: 11-8-76-

apresentante: Banco Itaú �/A - devedor: VALDIR CRISTÓ
VÃO OLIVEIRA . RIJa; José Boiteux' • nesta - CPF No.

289.641.609/91.
5 duplicatas - 28058 - 28553 - 28885 . 29439 - Cr$ 308,80
- 308,80 - 821.30 - 261,30 - 426,'i5 - vancirnentos: 31-12-

31-1-76 - 20-2-76- 30-4-76 - 31-5-76 - apresentante; André

Maykoet - apresentante: Lucio Rubik - devedor: EPORlBRAS
IND. DE RESINAS LTDA - Av. Rio Branco - nesta > CGC

No. 82.895.749/001,
Duplicata - 12440 - Cr$ 6.139,00 . venc: _;3-11'76 .

apresentante: A. Modelar SIA '- devedor; JOSE CARLOS

TELLES DE SOUZÁ KEMPER - Rua: Bccaiúva - nesta.

4duplicatas - Cr$ (2) 1.093,25 - (2) 1.125,50 cada -

vencimentos: 05-3 - 05-4 - 05-2 - 05-3-76 - apresentante:

Supergasbrás Distr. de Gás - devedor; COMÉRCIO E SERVI-

ÇO CASA DO GÁS - Rua; Fulvio /-\ducci 690 -Nesta,

Game - 15 - 'Cr$ 957,00 - venc: 30-8-76 - apresentante; Besc
,-
Financeira S/A - devedor: AUGUSTO JOSÉ ALVETTI - Rua'

T. Barreto 88 - Nesta - CPF No. 001878.799.

Florianópolis, 28 de setembro de 1976.
TABELIÃ "

PHILlPPI & elA.

a casa do construtor
TUDO PARA CONSTRUÇÃO
FPOLlS . ESTR�I ro - TUSARAo . B, CAMBORTü

mNE 44-18il

Colocadores de Forrações
Vulcapiso
Vulcatex

Carpex
Etc.

CASA DAS CHAVES
I

,E FECHADURAS DE
FLORIANÓPOLIS LTDA.

EspeCializada em Ferragens em Estito
...__

RUSTICO - COLONIAL
CROMADOS

Verifique nossos preços.

Faz-se chaves na hora e atenct.mos a

�IIL d_om_iC_flllii_O'IIIÍF_O_r1í..e_�2.2..-38...7..9...._....__...I
Rua Ar;)Ú)o A "l1Idd, 1

A aplicação de cortes nos investimen
tos governamentais em 1977 vai depen
der das conclusões a que chegar o

presidente Ernesto Geisel das palestras a

serem feitas pelos Ministros da área
econômica até o final de outubro. A

questão básica e saber da disponibilidade
interna de recursos, da capacidade de
endividamento externo das empresas pú
blicas e os aumentos nos custos de

produção,
Na manhã de ontem, durante reunião

do Conselho de Desenvolvimento Econô
mico (CDE), o Presidente Geisel ouviu a

primeira destas palestras quando o Minis
tro das Comunicações, comandante Eu
clides Quandt de Oliveira, fez um balan

ço da situação dos projetos em execução
na sua pasta. O Assessor de Imyrensa do
Palácio do Planalto, Humberto Barreto,
informou que o chefe do governo "fez

apenas algumas indagações, mas, não

tomou nenhuma deci são setorial".
De acordocom as metas contidas no

II Plano Nacional de Desenvolvimento

(PDN), até 1979 deverão ser investidos
um total de Cr$ 50 bilhões nas áreas- de
telefonia urbana, interurbana, internacio
nal, correios e telégrafos, a preços de
1975. Um dos principais programas do
Ministério das Comunicações e o da

expansão telefônica - passar dos :2 mi
lhões e 80a mil telefones existentes em

1974 para 8 milhões em 1979, um

crescimento de 189 por cento no perío
do - cujos investimentos deverão ser

preservados.
O Ministro Quandt de Oliveira ínfor

moo que nenhuma decisão pol ítíca de
cortar investimentos foi tomada - na

reunião de ontem, houve apenas o con

senso de se reprogramar a aplicação
anual dos recursos cujo cronograma

CDE resolve ouvir os ministros

para depois reduzir as verbas

O Presidente da Telebrás,
General José Antônio de Alen
castro e Silva reconheceu on

tem, em depoimento prestado
na comissão parlamentar de in

quérito da defesa do consumi

dor, que o preço pago pelo
assinante brasileiro na instala

ção de um, aparelho telefônico
é o mais alto do .mundo. Escla
receu, porém, que ele é ressar

cido ao receber no ato de

compra aç�es da empresa que
'tem tido uma valorização mé
dia anual de 10 por cento no

mercado de capitais.
O General Alencastro e Silva

disse também que não acredita
nas notícias veiculadas recente
mente pela imprensa de Esto

colmo, dando conta de que a

Ericsson subornou funcionários
do Itamaraty para conseguir
vantagens' nas concorrências de
venda de aparelhos telefónicos
para o Brasil, pois, "exatamen
te no período citado na infor
mação '(\0 jornal, nós consegui
mos baixar 'os preços dos equi
pamentos em aproximadamente
25 por cento".

Em sua exposição, o Presi
dente da TeJebrás garantiu que
quanto às reclamações dos assi
nantes sobre incorreções em

suas contas, "nossas empresas
procedem rigorosas verificações
cm seus registras, creditando-se
os valores contestados sempre
que a procedência for compro
vada, "Corno exemplo ele citou
a atuação da Telerj, que, segun
'do disse, possui "uma preocu-
pação constante 'em evitar atri
to, C')It; (JS assinantes,"

Geisel demite eorn base

no AI-S desembargador
do Distrito Federalatual está bastante irregular. A precisão

dos recursos a serem aplicados em comu

nicações em 1977 e de Çr$ 32,bilhões.
Humberto Barreto insistiu em dizer

dizer que a reunião de ontem não teve o

objetivo específico de redefinir a aplica
ção de investimentos governamentais pa
ra 1977. Explicou que a exposição do
Ministro Quandt foi em consequência de

"problemas existentes no orçamento" e

da necessidade do 'Presidente Geisel to
mar conhecimento dos fatos e adotar as

medidas que se fizerem necessárias.
Terminada a palestra do Ministro das

Comunicações o Presidente da República
permaneceu mais meia hora reunido com

os Ministros da Fazenda, Interior.Tndús
tria e Comércio e Planejamento. Não foi,
divulgado o teor da conversa mas a

recente viagem do general Geisel ao
,

Japão e os resultados práticos dela obti
doo foram abordados.

Dentro das restrições a serem impos
tas, o governo deverá extrair como sub
sídios as sugestões apresentadas pelo
grupo de trabalho formado por técnicos
dos Ministérios das Comunicações e da
Indústria e Comércio, que vem procuran
do, item por intem, os materiais e com

pmentes de telecomunicações que são

importados pelos fabricantes nacionais.
Na área da comunicação postal, alguns

especialista.'! do Mínístérío também admi
tem que sejam feitas restrições ao plano
prioritário de Instalação de tele-impres
sores nas duas mil agências de correios
existentes em todo o país, que possibili
tariam a entrega de um telegrama no

mesmo dia, em qualquer parte, mesmo

entre regiões mais equidistantes, 'com um

período máximo de 12 horas após a

entrega da mensagem no posto emissor. '

CASAN
cia. catarinense de águas e saneamento

I '�.' " �\ I

A COMPÀNr.lIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SAI\IEAMENTO - CASAN =, comunica

que a TOMADA DE PREÇOS No. 62/76 destinada a selecronar propostas para elaboração de
ESTUDOS RELATIVOS AO S!ST�MA INTEGRADO DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA DE
FLORIANÓPOLIS - SÃO JOS� - PALHOÇA - ARIRILl - SANTO AMARO DA
IMPERATRIZ e DO SISTEMA DE ABAST�CIMENTO DE ÁGUA o'A CIDADE DE BIGUAÇU
- sc.. PARA OBTENÇÃO DE PARÂMETROS BAslCOS PARA A ELABORAÇÃO DO
PROJETO GLOBAL RESPECTIVO foi transformada em CONCORRÊNCIA No. 1 Ô /76 e a data

para entrega das propostas fica adiada para o dia 22 (vinte e doisl de Outubro de 1976.

Florianópolis, 28 de Setembro de 1976
A DIRETORIA.

FUNRURAL

Pague em dia e corretamente.

TRABALHADORES RURAIS
..

AS

i----------·

ISTO ISI,GNIFICA

AOS

BENEFiCIOS

Executam-se servicos de topografia em geral. Informações pelo
telefone 22-1766 - ramal 54.

MAVERICK
SUPER-EQUIPADO

BOX

PORTAS

JANELAS

VENEZIANAS
,

CORRIMÕES

Com base no AI-S, o presidente Ernesto Geisel
assinou decreto ontem demitindo do cargo de desem

bargador do Tribunal de Justiça do Distrito Federal
Cândido Colombo Cerqueira. De acordo com o proces
so da comissão geral de investigações ficou comprovada
a "improbidade administrativa e aplicação irregular de
verbas do Tribunal" praticadas pelo desembargador.

A representação contra Cândido Colombo Cerqueira
foi formulada ao ministério da Justiça pelo procurador
-geral da República, Henrique Fonseca de Araújo. De
posse da denúncia, o ministro Armando Falcão deter
minou investigação sumária através da comissão geral
de investigações. Segundo o secretário de Imprensa da

Presidência, Humberto Barreto, as razões da defesa
foram todas refutadas, tendo sido comprovada a

improbilidade administrativa, em face de atos pratica
dos pelo' desembargador, tais como, admissão irregular
de parentes (filho e sobrinho), contra-indicados em

exames de saúde; aplicação irregular de verba do

Tribunal, e participação atisa na anulação de acordão
sobre gleba de terra de propriedade da União, "a fim
de beneficiar-se com a aquisição irregular da mesma".
A DEMISSÃO'
A decisão do presidente Geisel foi anunciada pelo

gabinete do ministro da Justiça, no início da tarde de

ontem, através de nota oficial com o seguinte teor:
- "A assessoria de Imprensa do' gabinete do

Ministério da Justiça comunica que o excelentíssimo
senhor Presidente da República, considerando o que foi

apurado no processo no. M.J. 59.216/76, resolveu,
tendo em vista o artigo 182 da Constituição e no uso

�as atribU,içÕes
que lhe conterem os parágrafos lo. e

20. do artigo 60. do Ato Institucional no. 5, demitir
Cindido Colombo de Cerqueira do cargo de desembar
ador do Tribunal de Justiça do Distrito Federal".

'-��----------------------------------

TOPOGRAFIA

E SUAS· FAMíLIAS •

*

SIGNIFICA,TAMBEM, PROGRESSO
PARA O BRASIL E ELEVAÇÃO
DA SOCIEDADE BRASILEIRA.

Seja amigo deste
Trabalhadorese dos

País

Rurais.
devendo ao

LAMBRIS

BASCULANTES

I
\

Não fique

lFUNRURAL

Melhor preço

Melhores condições
de pagamentos

Melhor qualidade
Melhor colocação
Melhor acabamento

Solicite a visita de um dos
nossos representantes pelo
telefone 44-0204

pneus largos
espelho monza

console 4 marchas
4 cilindros

• I freio a disco
rádio

OFERT A VÃlIDA'
POR POUCOS DIAS

TUDO ISSO

POR APENAS

CR$ 17.000,00 ENTRADA

SEU CARRO USADO TAMBÉM
SERVE DE ENTRADA.
O TROCO LHE DAREMOS
EM DINHEIRO

FLORISA
RUA SANTOS SARAIVA, 554
ESTREITO - FLORIANÓPOLIS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Petrobrás firma em outubro

primeiro contrato de risco"j_'��----�
._------ .. _
: -t . ,�n ti SIII jl.flil

CONSTRUTORA E
·IMOBILIARIA
BERCATON LTDA. Nos -primeiros dias de

outubro a Petrobrás deve
rá assinar com Bristh Pe
trolium os primeiros con

tratos de risco, no mo

mento está sendo prepara
do a minuta do contrato.

Segundo fontes da Petro
brás, ainda na primeira

Rua·: Cil. Pedro Demoro, rio. 1825
Estreito - Florianópolis - se
CREA 4918 - CRel 41

Fones: 44-2966 - 44-0368

I.

·VENDEMOS

.(

quinzena de outubro de- para contatos preliminares
vem retornar ao Brasil ·os e levaram uma pré-minuta
técnicos da Elf-Agip, Con- dos contratos. As mesmas

sôrcio Franco-italiano pa- fontes informaram que no

ra as negociações finais momento a Petrobrás está

para os contratos de risco. mantendo contatos com

os representantes da Shell
Os representantes da Elf- para assinatura dos con

-Agíp já estiveram no Rio tratos de risco.

Ses; programa para 77mais
J8 centros sociais no Estado

FINA SESI D�NCIA EM COQUEI HOS
Vendemos fina residência, nova, com living, copa,

cozinha, suite, 2 qJartos, 3 BWCs, área serviço, dep.
completa empregada, garagem, para 2 carros, lavanderia,
churrasqueira, e jardim. Cr$ 550.000,00

o Conselho Regional do
Sesi (Serviço Social da In

dústria), reunido na manhã
de ontem sob a presidência
de Bernardo Wolfgang Wer

ner, Presidente da Federa

ção das Indústrias, aprovou
o Plano de Trabalho e o

orçamento da entidade para
o prôx ímo ano. Também
foram aprovadas as contas

relativas ao último mês de

agosto.
No Plano Regional de.

Trabalho do Sesi destacam
-se as. metas específicas da
entidade no campo da edu

cação, saúde e lazer. No

setor de obras consta a

construção de centros so

ciais em 18 municípios ca

tarinenses: São Bento do

Sul, Itajaí, Rio do Sul,
Chapecó, Criciúma, Lages,
Porto União, Joaçaba, Tu

barão, Videira, Concórdia,

RUA DES. GIL COSTA - ESTREITO
Vendemos ótima residência com 160m2 de construção,

com living, copa, ·cozinha, suite, 2 quartos, 3 BWCs,
garagerT\ área de serviço, dep. completa empregada. Cr$
,550.000,00

APARTAMENTO COM 3 QUARTOS - CENTRO
Vendemos ôti mo apartamento, com 3 quartos. sala,

copa, cozinha, BWC, área serviço, c-s 260.000,00I
i i
I I
! !

i
I

I

EXCELENTE CASA - Cr$ 360.000;00
Vendemos excelente casa no Jardim Atlântico, com living,
cepa, cozinha, 3 BY:JCs, suite, 2 quartos, !)aragem, área
serviço e dep, empregada, amplo terraço, Fachada colonial.

JARDiM SÃO N�COLAU - Cr$ 150.000,00
Vendemos casa com 85m2, 3 quartos.: sala, copa,

cozinha, BWC, área serviço, qaraqern,

-,·ERR;::i\iO ér;, CA"JASVII::IRAS - Cr$ 80.000,00
'JendemQ� 2 1 ates com �rea total de 750m2, junto à

estrada de Ponta da Canas.

eSTilO COLONIAL _. EM ,c.C.o.BAMENTO
Vendemos excelente residência, com iiving, copa, cozi-'

nha, suite, 2 quartos, 3 BWCs, área serviço, dep. completa
empregada, garagem para '2 carros, lavandeira, churrasqueira,
jardim. Cr$ 500.000.00

BEUSSIMA RESID�NCIA - ESTREITO
Vendemos com 160m2, próximo ao Figueirense, com

suite, 2 quartos, living, copa, cozinha, 3 ·BWCs, área serviço,
garagem para 2 carros, dep, ernp regada, Cr$ 500_000,00

r MICAL - MINÉRIOS CATARINENSES SIA

CGC.MF. No. 83.647.347/0001-58
Cópia autêntica da Ata da Assembléia Geral Ordinária, realizada em 29 de abril de 1976.

As 10 horas do .dia 29 de abril de 1976, na sede da lVIical- Minérios Catarinenses S/A., na Rua

Henrique Lage no. 90, na cidade de Criciúma, neste Estado de Santa Catarina, reuniram-se os

seus acionistas em assembléia geral ordinária, de acordo com a convocação da Diretoria,
publicada no Diário Oficial do Estado de Santa Catarina, nos dias, 09, 10 e 11, e no Jornal O

Estado nos dias 10.11 e 12demarço· último. "A hora designada, o Senhor Henrique Gueshio

Sato, Diretor-Presidente, convidou os presentes a exibirem os t ítulos comprobatórios de sua

qualidade de acionistas, designando a. mim, José Borowski, co-representante ",di'l acionista
Companhia Brasileira de Alumínio, para auxiliá-lo' na respectiva conferência. C�nduí�a essa

tarefa e.admitidos.os presentes.a assinarern.o, Livro de Presença, constatou-se .. o comparectmento
de 7 (sete) acionistas: represeritando a totalidade do Capital Social. Errl'êo'nseqüência, o Senhor

'

Henrique Gueshto Sato, na forma dos Estatutos, assumindo a presidência da assembléia, •

convidou-me para Secretário, encargo que aceitei, ficando assim composta a Mesa. Em seguida,
dando início aos trabalhos, o Senhor Presidente determinou-me que procedesse à leitura do

aviso de convocação da presente assembléia, do qual consta a Ordem do Dia, o que fiz em voz

alta, estando esse edital assim redigido: - "MICAL-M!NÉRIOS CATARINENSES S/A -

CGC-MF no. 83.647.347/000·1-58 - ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA - Pelo presente,
ficam convocados os senhores acionistas para a assembléia geral ordinária desta sociedade, a

realizar-se em sua sede social, na Rua Henrique Lage no. 90, na cidade de Criciúma, às 10,00
horas do dia 29 de abril do corrente ano, e que terá por fim: ORDEM DO DIA: - a) =Deliberar .

sobre o Relatório da Diretoria, balanço, demonstração da conta Lucros e Perdas e parecer do

Consetho Fiscal, relativos ao exerc(cio findo a 31 de dezembro de 1975, e bem assim sobre 3

distribuição dos lucros: b) - .Eleição do Conselho Fiscal e fixação dos seus vencimentos; c) -

Eleição da Diretoria para a gestão de 01/06/76 a 31/05/77, bem como a fixação dos seus

honorários. Ficam outrossim, cientificados os senhores acionistas, de que se acham a sua

disposição os documentos a que se refere o artigo 99 da Lei das Sociedades por Ações
decreto-Lei no. 2.627 de 26 de setembro de 1940. Criciúma, 04 de março de 1976. Pela

Diretoria (a) Henrique Gueshio Sato - Diretor-Presidente". Terminada essa leitura e entrando

r.o primeiro ponto da Ordem do Dia, o Senhor Presidente solicitou-me que passasse a ler os

documentos ora sobre a mesa, sobre os quais a assembléia devia deliberar, e que haviam estado à

disposição dos senhores acionistas, de acordo com o edital que acabava de ser lido, tendo sido

publicados nos jornais: - Diário Oficial elo Estado de Santa Catarina e no O Estado nos dias 13

e 24 do mês corrente. Após a leitura dos aludidos documentos, o Senhor Presidente ofereceu a

palavra a quem quisesse discutf-los, Ninguém se manifestando, o Senhor Presidente submeteu-os
à votação, verificando-se a sua aprovação por unanimidadedos votantes, abstendo-se de votar os

legalmente impedidos. Proclamando esse resultado, o Senhor Presidente declarou que, não

havendo saldo na Conta Lucros e Perdas à disposição da assembléia, nada havia que se cogitar
sobre a suo aplicação ou.distribuição. A seguir, passando ao segundo ponto da Ordem do Dia, o
Senhor Presidente solicitou aos presentes que se manifestassem sobre a eleição do Conselho

Fiscal, para o período que terminará em 31.05.77 a respectivos vencimentos. Com a palavra, o
Senhor Francisco Afonso Bezerra de Albuquerque, co-representante da acionista Companhia
Brasileira de Alumínio, propôs que por aclamação fôssem reeleitos: - membros os Senhores.v
Wismar Costa Lima Filho, brasileiro, casado, industriár io, domiciliado e residente à Praça XV de

novembro no. 178, Itejaí neste Estado, Cédula de ldentidaoe RG. no. 107.500, expedida pelo
Estado ele Santa C3tari�a, CIC. no. 006.171.059; Arivaido Mauro Pinto, brasileiro.: casado,
industr iáno, domiciliado e residente à Rua Teixeira Soares no. 556, Curitiba, Estado do Paraná,
Cédula de Identidade RG.no. 231.760, expedida pelo Estado do Paraná, CIC no. 000.934.249 e

e!eito o Senhor Osório Luttis Silveira Martins, brasiteiro, casado, engenheiro de minas,
domiciliado c residente na Praça Celso Pereira da Silva, no. 200, Itajai, neste Estado, Cédula de
1dentid8c1e ��G. no. 3.(181.674, expedida pelo estado de São Paulo, CIC. no. 273.368_758-·J!:; e
para suplentes reeleitos os Senhores: - Waldyr Dutra, brasileiro, casado, industriário,
domiciliado e residente à Praça XV de novembro no. 64, !tajai, neste Estado, Cédula de
Identidade RG. no. 86.657, expedida pelo Estado de Santa Catarina, Cf C. no. 003.904.539;
Jovino Come Tornbini, brasileiro, solteiro, industriário, domiciliado e residente à Avenida Costa
e Silva, no. 699, Itajaf, neste Estado, Cédula de Identidade rlG. no. 16921 expedida pelo
Estado do Paraná, C!C. roo. 104.441.659 e José Luiz Collares, brasileiro, casado, industriário.
domiciliado e residente à Rua XV de novembro no. 93. I�êjaí, neste Estado, Cédula de

Identidade RG. no. 72.702, expedida pelo Estado de Santa Catarina, CIC no. 009.852.879, os
quais exerceriam 1'S suas funções mediante os vencimentos anuais de Cr$ 500,00 (quinhentos
cruzeiros) a cada um dos membros efetivos. Ninguém mais se manifestando. o Senhor
Presidente submeteu a votos a proposta, verificando-se a sua aprovação por unan imidade.

Finalmente, entrando no último ponto da Ordem do Dia, o Senhor Presidente consultou os

presentes sobre a eleição da nova Diretoria e fixação dos seus honorários. Novamente com a

palavra, o Senhor Francisco Afonso Bezerra de Albuquerque, propôs que, também por

aclamação fossem reeleitos: - para Diretor-Presidente, o Senhor Henrique Gueshio Sato,
brasileiro, casado, contador atuário, domiciliado e residente na Rua Pedro Beneton no. 400, na
cidade de Criciúrna, 'leste Estado, Cédule de Identidade RG. no. 2.577.806, expedida por São

Paulo, CIC. no. 033.528.898-72, e para Diretor, o Senhor Siuzi Nakano, brasileiro, casado,
geólogo, domiciliado e residente à Rua Pedro Beneton s/no., Criciúrna, neste Estado, Cédula de
Identidade RG. no. 2.628.271, expedida pelo 'Estado de São Paulo, CIC. no. 037.763,248,
permanecendo vago. até ulterior deliberação da assembléia um cargo de Diretor. Quanto a

remuneração dos Diretores para o pedcdo compreendido entre 01.06.76 a 31.05.77, formulou
também o Senhor Francisco Afonso Bezerra de Albuquerque, por escrito uma proposta de
honorários que, submetida à deliberação da assembléia mereceu a aprovação unânime dos
senhores acionistas. Ninguém mais querendo discutir o assunto, o Senhor Presidente colocou em

votação as propostas, verificando-se a sua aprovação por unanimidade de votos. Nada mais
havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrados os trabalhos desta assembléia, da qual
se lavrou a presente ata, que lida em voz alta e achada conforme, vai assinada pelo Senhor

Presidente, por mim Secretário que a redigi e por todos os acionistas presentes. Criciúma, :;19 de··
abril de 1976. (a) Henrique Gueshio Sato - Presidente, José Borowski - Secretário. Pela

C/Companhia Brasiieira de Alurn(nio _. José Borowski e FrancisL'O Afonso·, BE)zerra de

Albuquerque � Diretores. Pela S/A. Indústrias Votorantim, Rubens Ometto Silveira Mello e

Jorge Lima Filho - Diretores. Pela Cia. Nitro qu(mica Brasil_eira. Walter Caetano Bresciano e·

Key!er Carvalho Rocha - Direres. Henrique Gueshio Sato, Luiz Oliveira Costa, Donaldo
Armelim e Siuzi Nakano.
Era o que se continha na referida ata para aqui fielmente trasladada do livro no. 1 folhas 09
verso a 12.

Criciúma, SC, 04 de maio de 1976.
Henrique Gueshio Sato

Presidente
José Borowski
Secretário.

Rio Negrinho, Caçador, Cu
ritibanos, Imbituba, Lauro

Müller, Blumenau e Jaraguá
do Sul.

Na apresentação do Pla
no de Trabalho, Wolfgang
Werner afirmou que qual
quer atividade da entidade
nos campos de educação,
saúde, lazer e serviço social
não pode sofrer adiamento
"sob pena de marginalizar
"se faixas etárias írrecuperã
veis, Dentro desta linha de
raciocínio julgamos válido
o engajamento do Departa
mento Regional ao progra
ma governamental e a con

sequente busca de recursos

financeiros especiais para
execução do projeto, do
Fundo de Apoio do Desen
volvimento Social - FAS".

São objetivos do Plano
de Trabalho, no que se

refere a educação, a manu-

tenção de jardim de infàn
cia, ensino pré-fundamen
tal, educação familiar e co

munitária, capacitação' fun
cional e ensino supletivo;
participar, e quando não

.

existir, estimular a criação
de serviços, usando para tal
todos os recursos existentes
nas localidades, visando à

promoção da saúde; propi
ciar por todos :

os meios

disponíveis o acesso dos
usuários da entidade a ativi
dades que permitam aliviar
as tensões e fadigas da vida

cotidiana, e, finalmente, a

manutenção, ampliação ou

instalação de unidades .
de

. serviço, objetivando o for
necimento de gêneros, re

feições e remédios onde a

atividade oficial ou privada
seja inexistente ou não tem

estímulo para se instalar.
.

LEIA E DIVULGUE O ESTADO

. O Sr. Hernani Ávila recebeu ontem o troféu ·das mãos de Milton Klamas.

Hoepcke Veículos é campeã de
vendas e recebe troféu da GM
A Hoepcke Veículos SIA foi a campeã

de vendas de veículos da linha Chevrolet
durante o mês de agosto, obtendo, desta

forma, a primeira colocação no concurso

"Chevrolet na Crista da Onda".
Na manhã de ontem o Gerente de

Distrito da General MotOIS do Brasil, Sr.
Milton K1amas, esteve em' Florianópolis
especialmente para fazer a entrega de um

troféu a Hoepcke Veículos, pela sua per-

fonnance nas vendas durante o mês passa
do. O troféu foi entregue aos Srs, Hernani
Ávila e Edgar Rutikoski, respectivamente
Diretor Comercial e Diretor Administrati
vo da concessionária, tendo o representan
te dá GM afirmado que o prêmio repre
sentava "uma comprovação da capacidade
da empresa de responder prontamente, e

com grande segurança, aos desafios de
mercado que lhe são lançados".

Importadores utilizam linha
de crédito, de banco espanhol

0,

Cerca de dois milhões de dólares (Cr$
23 milhões e 600 mil) em financiamentos
já foram utilizados por importadores bra
sileiros para a compra de produtos espa
nhóis, através de uma linha de crédito de
40 milhões de dólares (Cr$ 472 milhões),
concedida pelo Banco Central S.A. da

Espanha ao Banco do Brasil, como forma
de reduzir o deficit na balança comercial
entre os dois países, que é desfavorável à
Espanha.
A informação é do representante do

Banco Central da Espanha no Brasil, Sr.

Santiago Tomeo Loscertales, esclarecendo
que os financiamentos já concedidos são
parte de uma linha de crédito de 10
milhões de dólares, destinada a financiar,
em um ano, as compras de bens de
consumo espanh6is, basicamente fertili
zantes e matérias-primas farmacêuticas
que estão isentos do depósito prévio. Os
30 milhões' de dólares restantes se desti
nam ao financiamento das importações de
bens de capital, no prazo de cinco anos e

sete anos, numa linha que ainda depende
de registro d? Banco Central do Brasil.

o apartamento do Condomínio "Christia-
; oe Village" é 'comPosto por líVfhg, J dor- ,

i '", ..�",

mitórios, b'iulneiro a cores atê o teto,

equipado com aparelhos de qualidade.
Cozinha azulejada a cores até o teto. Área
de serviço e dependências completas de

empregada. Garagem opcional.
O acabamento é perfeito: paredes em tin

ta plástica, áreas sociais em sinteco, aber
turas em madeira de lei e outros detalhes.
Procure a Contacto ou o plantão perma
nente no local, para conhecer de perto
seu futuro lar.

--:4plique ('(lU; IWU ,,'ugue'.
CONDOMll'�IO
CHRISTIAI\T�TE

VILLAGE

�4 econoll.ia (J ('IJflrtlllllRlIto

')I"
.J"

A locali�ação

Mensalmente você paga aluguel. No final
do ano, soma-o total ti Vé�tlt��âõ 'adquiJ :

riu nada. Mas a partir de agora, todo esse

dinheiro pode ser utilizado na compra de

seu apartamento. Com uma pequena en-.

trada de Cr$ 35.000,00 - que pode ser

financiada, e prestações mensais de Cr$

3.560,00 você se muda, hoje mesmo 'para
o seu apartamento.
Aplicar o dinheiro que você paga de alu

guel na compra de um imóvel, é o melhor

. investimento que você pode fazer na sua

vida. Além de garantir a segurança de sua

família.

O Condomínio "Christiane Village" está

localizado na Trindade, um dos bairros

que mais 'se desenvolve em Florianópolis,
com a comodidade de estar a 12 minutos

do centro e a 3 do campus universitário.

Um local com todas as vantagens que vo

cê espera de um bom bairro.

Além da vizinhança e da tranquilidade, o
Condomfrnio "Christiane Village" tem

acesso privativo para os proprietários e

calçamento a lajotas:

Cr$ ,00

Vendas:

Praça Pereira Oliveira Ed. Vise. de Ouro Preto

Sobrelojas 16,17 e 18 Sede própria - Fone 22-3958

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Superior Tribunal julga
hoje protesto do Figueira

Estadual de ciclismo,

tem etapa domingo A partir das 20 horas de hoje o Superior 'tribunal de Justiça
Desportiva estará julgando o protesto interposto pelo Figuei
rense contra a decisão do Tribunal de Justiça Desportiva de

Santa Catarina que deu ganho de causa ao Juventus e ao mesmo

tempo a possibilidade de disputar com o Joinville o campeonato
estadual de 76,

Segundo João Romulo Bittencourt, advogado do Figuei
rense, _ no dia em que entrou com o recurso _ o efeito suspen
sivo da partida que estava marcada pela Federação era inevitável.
Para ele ·todas as normas foram seguidas e não havia qualquer
dispositivo legal na lei desportiva que desse condições de o jogo
ser realizado. "Seguimos tudo como manda a lei e acredito que o

Figueirense irá disputar contra o Joinville. Perdemos no tribunal

daqui, mas recorremos e o jogo não vai sair".

Ontem o advogado viajou para o Rio a fim de acompanhar o
julgamento, onde acredita que vencerá. "Pela CBF código brasi
leiro de futebol) tudo está a nosso favor. A lei diz que o clube tem
48 horas para recorrer e o Juventus entrou fora do prazo. No

julgamento que perdemos o Tribunal julgou em 72 horas, mas no
. Superior é 48 'horas e acredito que o Figueirense ganhará a

causa".

em Canasvieiras'
O desafio a liderança da

equipe Besc no Campeonato
Estaduai de Ciclismo, já foi
declarada pelos demais par

ticipantes, que na próxima
etapa a ser realizada do

mingo à partir de 9 horas na

Estrada de Canasvieiras,
prometem "muitas surpre
sas".
A prova terá largada nas

proximidades' do Jardim da

Paz, no início da estrada as

faltada, porém de forma dife
rente das anteriores, pois os

corredores oartirão em bate
rias formadas por três atle-'
tas, .ao contrário do cornu

mente usado até agora,
quando todos largavam de

uma só vez. Este procedi
mento é para evitar que toda

a pista fique ocupada por ci

clistas, que além de atrapa
lhar o trânsito, se exporiam a

perigos de acidentes.
A competição constitui-se

numa prova "contra reló

gio", e será, proclamada ven

cedora a equipe que cobrir

todo o percurso no menor

tempo possível. A disputa es

tará dividida em duas partes
uma com os pedalistas da
Primeira Cateqoria-c- melhor
nível, e percurso de 60 km, e
outra entre os participantes
da segunda categoria com

percurso de,40 quilômetros.
Em todas as duas categorias
o Besc está em primeiro co

locado.
Devido ao bom nível a que

se encontra o esporte do

pedal em Santa Catarina, e o

excelente local desta pró
xima fase do Estadual _ Es
trada de Canasvieiras, .que
possui bons acostamentos

para que o público possa
ficar em segurança, além da
boa capa asfáltica da pista,
que porporcionará um de
se nvotvirnento desejável
pelos atletas, um grahde nú
mero de aficcionados deverá
se fazer presente com o in
tuito de incentivar os. seus

representantes deste saudá
vel esporte.

,

Antes, o otimismo de Norton. O �horo após a deoisão do júri que ele :::Iassifioa como parcial

Kén Norton revoltado contra

vitória deAli. Vai protestar CONVITE PARA MISSA

Norton, que chorou abertamente no tablado ao anunciar-se a

decisão, disse que pensou que havia ganho um mínimo de nove

dos 15 assaltos e que o havia feito com uma margem mais deci

siva que em seus encontros anteriores.

Muharnrnad Ali, vencedor da luta da noite e ainda campeão
mundial dos pesos pesados, terá que ponderar durante os pró
ximos dias as alternativas que planeja em sua notável carreira no

boxe:
Aos 34 anos de idade deve dar-se por satisfeito em retirar-se

deixando uma recordação negativa de sua vitória amplamente'
discutida, em 15 assaltos contra o lutadorKen Norton?

"Tenho pensado seriamente em retirar-me", disse esta.ma

drugada quase num sussuro ° fatigado campeão, encostado p,rn

uma mesa do vestuário do Yankee Tadium, depois de admitir que
sentia dores.

"Já lutei tudo o que tinha que lutar. Não tenho que dernons

trar mais nada. Sou_ o campeão. Digo e repito que devo retirar-me

e passar mais tempo com meus filhos". Ali tem cinco fi'lhos.

Nesse momento o promotor On «ing, que organizou as lutas

de Ali no Zaire e Filipinas e sentou-se junto com o pugilista.
Ambos conversaram longo tempo em voz baixa. Em seguida, On
disse que/em sua opinião, Foreman merecia outra oportunidade
"creio que uma revanche entre Foreman e Ali seria o mais extra

vagante combate organizado até agora na história do boxe",
disse.

Nova Iorque _ O procurador do lutador Ken Norton decla
rou ontem para seu pugilista o título mundial dos pesos pesados
e exigiu uma investigação "imparcial" da decisão que deu a

vitória a Muhammad Ali.

"Uma redação de protesto que será enviada ao presidente da
Federação Atlética- do Estado de Nova Iorque, James A. Farley,
segundo Ob Biron, em uma entrevista coletiva. "O protesto tem o

seguinte texto: "como procurador do campeão de peso pesado
por direito próprio, Ken Norton, protesto formalmente contra a

inaudita decisão que deu o título de campeão mundial a noite de

terça-feira. Lhe enviarei mais tarde um protesto formal",
Biron disse que também pedia uma investigação profunda

da deicisãodos juízes que deu a Ali um veredito por escassa

margem, mas unânime, no encontro de 15 assaltos pelo título
mundial. "Este é um dia sombrio para o boxe", acrescentou.
Provavelmente sou ingênuo em pensar que a comissão pudesse
anular o veredito, mas para o bem do boxe fazemos este protesto
e pedimos esta investigação".

O resultado da luta, em que não houve quedas nem sague,
dividiu igualmente os aficeionados e observadores. Uma pes

, quisa efetuada junto ao tablado pela Associated Press, indicou
que a maioria dos cronistas esportivos dava a luta para Norton

I por escassa vantagem. Entretanto, outros manifestaram-se a

favor de Ali ,e indicaram que o título não deve retirar-se de um

campeão se não com 'uma luta decisiva.

A Famtlia de LEONlblA GOMES FREITAS, ainda conster

nada com o seu passamento, vem de público externar

agradecimentos à equipe médica e de enfermeiros do Hospital
dos Servidores e a quantos .compareceram ao. seu sepultarnen
to., enviaram flores ou, de qualquer forma, mánifestaram

.

pesar.
Convida a todos os seus amigos para' a Missa em intenção. à
sua alma, a ser rezada a 30 do. corrente, às 18,30 horas, na

Catedral Metropo.litana:
'

CIA. DE PAPEL CHAPECÓ
CIA. DE PAPEL CHAPECÓ'

CGCMF No. 83.019.091/0001-34
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÃRIA

CONVOCAÇÃOTERRENO, excelente localização, vista panorâmica pi o. mar,
com 400,00 m2, medindo 16 x 25 metros..
TERRENO, 6tima localização, parte alta de ITAGUAÇU,'
medindo 18m.,por 32m.

'

TERRENO, JARDIM STA MÔNICA, medindo 12 x 30m.
Preço: Cr$ 80.000,00. .

'

TERRENO, TRINDADE, rua José Areias, medindo 12 x

25m. Preço: Cr$ 100.000,00.
TERRENO, CANASVIEIRAS, próxtrno ao Clube dos Ofi
ciais, 30rn. da praia, medindo. 15 x 30m. Preço: ,Cr$
130.000,00 à vista,
ED, REMBRANT - Apto c] 3 quartos (1 c! BiNC privativo),
banheiro. social, amplo. living, dep. empregada, cozinha, área
serviço, sacada, 'garagem: carpet, lustres, preço de ocasião,
apenas Cr$ 580.000,00 a combinar,
ED. VILA RICA, ótima localização, ótimo apto, 3 quartos
(suite). banheiro social, sala de estudos, copa-cozinha, amplo.
living, dep. empregada, área de serviço, garagem fechada

(individual), carpet, sinteko, lustres, cortinas, armários embu
tidos em todas peças, telefone. Ótimo preço.
ED. CRUZE IRO DO SUL - 3 quartos, demais dependências,

-são convidados os senhores acionistas desta socie

dade, com sede à Rua' Fernando Machado, 3788,
nesta cidade de Chapecó, a se reunirem em Assem

bléia Geral Extraordinária, no dia 15 (quinze) de

Outubro de 1976, às 9 (nove) horas, para deliberarem

sobre a seguinte:
i

! I
I
I

I

ORDEM DO DIA
; a) Eleição do Diretor Presidente, para complemen
tar o mandato 1974/1�76, face a vaga por falecimen-
'to do Sr. Dr. Serafim Enoss Bertaso

b) Eleição do Diretor Superintendente
c) Alteração dos Estatutos

'd) Outros assuntos de interesse social.

ECONOMIZE CR$ 50.000,00

EDIFíCIO VENEZA
Chapec6, 28 de Setembro de 1976
Dr. -loaquim M. Azevedo Netto

Diretor

(Av. Mauro Ramos, defronte a L.B.A.)

FONE: 22-5510

HOJE, 30:09.76,. última- chance de adquirir seú amplo e

confortável apartamento (área de 169,77 m2) no. EDIFICIO
VENEZA, pelo melhor preço da praça: Cr$ 590.000,00,
apenas com uma pequem) entrada e saldo financiado, o qual a
partir de 10.. de outubro passará a custas Cr$ 640.000,00.
-ATENÇÃO: Estamos de plantão no' local (apto. 102),
durante todo o dia, até as 9 horas da noite,

APROVBTEASOFERTAS
, .

,

DO REFORÇO DOS ENIOVAlS
DAMODELAR

í

INFORMAÇÕES E VENDA na

.� a.JEIR(1)
.

.

IMOVEIS
CoII)P<. - Vendo • Aluguél

.

ROGI!RIO DUARTE OE QUEI ROZ
OAB-SC.No.2.218 - CRECI No. 761
R. Felipe SChmidt,58conj. 306

.

'Tel, 22-4870 e 22-5�1 _:_ Fpoli$

.

OTICA' GUANABARA
Rua: Deodoro, 15

DOCUMENTOS PERDIDOS
Gratifica-se a quem encontrar uma balsa com

os documéntos e talões de cheques de WA
SHINGTON PORTELA DE SOUZA. Comuni
car-se pelo telefone 22-2396 ou entregar na

Hua Rui Barbosa, 63, Apto. 204.

i(jFERECE:
'10 pilgaIIÍ8l1tOS 11m Rei ágios
6 paga�ntos em ÓCulos
&'pàganlentos em Aliánças
-,. pagai'ne��os.." Anéis de 'Brilhan��

Servi�os Jécnicos, Participa�ão, e A�ministra�ão' U�a.
CGC 83053439/0001-00 - CRECI 142 Xla. REGIÃO

•

ESTAS SÃO ALGUMAS DAS OFERTAS PARA 'VOCÊ ESCOLHER

06 - EDI srcro EDUAFlDO - Rua Visco.nde de, Quro.
.

Preto - Apto, todo acarpetado e armários embutidos,
living, dois' dormitbrios, saia de jantar, cozinha, banheiro
social.

07 - EDI FrCIO REMI:lRANT de frente para ii Praça dos
Namorados - contendo: livin�, suite, dois oormitôrtos com

armârios ernbutldos, ar condicionaoo e acarpetado, banheiro
com azulejo decorado, cozinha ampla, dependência comple
ta de empregada.
EM BLUMENAU
Rua Amazonas, 1920 - Bairro Garcia - entregá ern trinta

dias" apartamentos contendo, living, dois dorrnltór ios. ba
nheiro social e cozinha com azulejos decorados até o. teto,

terraço, área de serviço e'garagem. - FINANCiAMENTO
APESe. Tratar em Blumenau com Sr. Ricardo. - fone

22-4251 ou SPA Ltda - fone 22-9435.

RESIDENCI�
'EM FLORIANÓPOLIS
01 - NA TRINDADE: JARDIM CIDADE UNIVERSITA
Ri A: Em fase de lIC'abamento,' com 29Orr.2 de área

corstru Ida, em terreno de 460m2, contendo I�ving, lavabo,
três dormitórios, sendo um com bar'lheiro privativo, banhei
ro soCial e cozinha com azulejo decorado. atê o tetO, ár,,!!

de serviço, abrigo, garagem, dependência completa para

emp:egeda FINANCIAMENTQ_AP�_ªÇ.. �_'

02----=-NA TRINDADE: JARDIM SANTA MONICA
Entrega em trinta dias, com .150m2 de área c,o.ns.tru Ida em

.

terreno de 360m2, ,saia de Jantar, três dormi tbnos, sendo

um com banheiro privativo, barhelro eocial, área de serviço,
dependência completa para empregada e gâs central. FI-

i'llANCIAME_NTO APESC.
.

'.

EM ITAJAf'
.

00 - RUA JOAO GAl A - com 170m2 de área constru rj:la
em t&ITenO de 420m2 contendo: living, três dormitórios,
sendo um com banheiro privativo, lavabo social e cozinha

_ com azulejo decorado 816 o teto, dependência de emprega,
'da. lavandeira, abr1go, garagem, jardim e quintal. FINAN
,CIAMENTO APESC.

:�B,RU�t{E.. ,.
.,

.
t, �,'._, _

.'

" .

V6ri� resl(:Iê�. de alvenana no col'ijúnto Soo Pedro com

IIrea construlda de 70,OOm2, líving, três dormitórios sala
COEinha' e banheiro, Financiamento APESC. CORRETORES
NO LOCAL ou atrav�s de AISTOW - Fone 55-2086
iBRusaUE) ou SP,A LTOA -- Fone 22-9435 (Florianbpo.
Iii)

APARTAMENTOS
EM FLORIANÓPOLIS
05 - ECI F(CIO CRISTHIANNE VI LLAGE - Entrega
imediata -- Apartamentos com 130m2, contende três

dormitbrios, sai á, banheiro social, cozinha, dependência
completa de empre�!I�a, área de serviço e garagem. FI N �N
CIAMENTO APESC;', \ 'r.)�;,�_:.

Jogo de Chá com" O peças
.Schmidt , . . . . . .. . . . .. . . . . . 158,00
Jogo de Alimínio Penedo-
5 peças

'

- 243,00
Panela de Pressão Panex -

41itrose meio - 135:00
Jogo de Jantar Schmidt -

42 peças - 565,00
Jogo 4 travessas I nox
Fraealanza - 189,00
Baixela Fracalanza
8 peças ; - 295,00
Refrigerador Admirai - 2.250,00

_ O coloridd' das cortinas, a maciez das

forrações e a magia dos tapetes darão ao

seu lar o encantamento da primavera.
Tudo em seis meses sem acréscimo ou

em .12 prestações iguais,' na Modelar.

grutinha.
Camisola nailon
Quimono ....
Colcha Solteiro Piquet
Colcha Casal Piquet '

Guarnição
Toalha Banho ..

Toalha rosto

Jogo Lençol Solteiro
Jogo Lenço I Casa I

·
- 28,00

·
- 42,00

- J 15,00'
·

- 98,00
·

- 39,00
·

- 19,50
·

- 9,50
·

- 57,00
- 288,00

EXCELENTE RESIDÊNCIA, Rua Abelardo Luz. Estreito.
Vende-se com 220m2 de área constru(da, em terreno plano,
toda murada, em local privilegiado., ótima residência toda em'

massa corrjda, contendo living, sala de jantar, sala de estar,
três dcrrnitôr ios, dois banheiros com piso de cerâmica
vitrificada e azulejos coloridos e decorados até o teto,
cozinha com azulejos coloridos até o. teto, lavanderia com

dois tanques, anexo. com duas rouparias, dependência com

pleta de empregada, pátio coberto, churrasqueira, garagem.
Tel. 22-9435.

Televisor Admirai -

24 polegadass - 2.550,00
Mesa de Fórmica para TV - 134,00

EM FLORIANÓPOLIS
RESID�NCIA - ALUGA-SE
Aluga-se casa com dois pavlmerrtos, bem situada na avenida
Rio Branco, contendo no pavirne.rto superior três quartos,
dois, banheiros e no pavimento térreo, hall, amplo. living,
copa cozinha, lavabo, telefone e garagem para dois carros,

PARA CQ_MPRAR, ALUGAR, VENDER OU ADMINISTRAR SEU 'MÓVEL,
PROCURE A SPA LTDA .. RUA JERONIMO COELHO 325- >5/207 Fone: 22-9435

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AVAl' O X '1 PALMEIRAS

O Palmeiras de Leão; Valdir, Samuel, Arouca e Ri

cardo; Pires e Ademir .,dá' Cúia, Rosemiro, Jorge �en
donça, Toninho e Nei (Vasconcelos), garantiu sua classifi
cação ao vencer o Avaí de Wandeir; Lúcio, Maneca, Ve
neza e Orívaldo, Lourival, Picolé (Lico) e Carlos (Renato
Sá); Ademir, Joaquinzinho e.Dirrnae! na noite de ontem no

estádio Orlando Scarpelli por 1 a 0, gol marcado por To
ninho aos 35 minutos do primeiro tempo. Airton Vieira de
Morais foi um juiz regular, bem auxiliado nas bandeiras

. por Alvir Henzi e Dalmo Bozzano. A renda somou Cr$
199.540,00 e Dirmael e Arouca receberam cartão amarelos

Aureo lIIexeu tarde delllais
opções de jogadas ofensivas, a não
ser a tentativa dos contra-ataques
através de Toninha.

Mas, mesmo com a derrota, até in

justa pelo que jogou o time na fase
final, trouxe, ou .deve ter trazido, re
sultados positivos, pois pelo menos

Áureo, na repescagem, já terá o time
praticamente escalado, sem improvi
saçóes e com um esquema de jogo
definido.

° total desentrosamento entre a

improvisada meia cancha do Avaí,
formada por Lourival, Picolé e Carlos,
não deve ter causado nenhuma sur

presa ao trei nadar Áu reo. Ele já sabia,
e teve oportunidade e tempo sufi
ciente para tentar acertar o setor, já
que ela treinou mal na segunda e rati
ficou sua má atuação no coletivo de

terça quando os titulares foram go
leadas pelos reservas por 7 a 1. Mas

mesmo .assirn, ele confirmou esta

formação, e os resultados não pode
riam ser diferentes ..

tiam na zaga e no ataque. Logo no

primeiro minuto, depois de jogada de
Nei pela direita, Ademir concluiu por
cima do travessão. Aliás, era sempre
com Ademir que o Palmeiras saía jo
gando e chegava na área adversária.
Lúcio dava muito espaço para Nei -foi

sempre envolvido - e Toninha caía em
cima de Veneza. Enquanto isso, pelo
lado do Avaí, Joaquinzinho lutava so

zinho na frente sem ter ninguém para
auxiliá-lo, já que Ademir pouco fazia
de positivo na direita e Dirmael vol-

.

tava para buscar jogo e fugia do seu

setor. No meio, ninguém se entendia
e ficava O' Aval sem ter um elemento

que fizesse a ligação entre a interme
.diária e o ataque. Por tudo isso, é que
teve o Palmeiras ainda mais duas
chances desperdiçadas, aos 25 e 43,
através de Nei e. Jorge Méndonça,
respectivamente.
SEGUNDO TEMPO
Com a entrada de Renato Sá, o Avaí

passou a jogar mais na frente e obri

gou o Palmeiras a ficar encolhido em

seu campo .. 'Esta pressão aumentou
ainda mais com a saída de Picolé aos

20, e com isso o time paulista se limi
tava apenas aos contra ataques. Mas,
mesmo com o domínio da partida, o
Avaí não soube traduzir em gols sua

superioricJade e garantiu a classifica

ção do Palmeiras.

PRIMEIRO TEMPO
Quando Toninha desembarcou no

aeroporto Hercílio Luz, pouco quis
falar sobre o time do Aval, talvez para
não ser deselegante com seus ex

companheiros. Ele preferiu falar
antes do embarque, em São Paulo,
para a imprensa paulista. Lá, ele afir
mou que o setor fraco do Avaí, não
era pelas laterais e sim pelo miolo da
área. Sorte ou não, conhecendo ou

não, a verdade é que Toninha ganhou
o jogo justamente por onde ele espe
rava. E isto aconteceu logo aos 35
minutos na cobrança de escanteio

pela direita, através de Rosemiro. To
ninha, mesmo com Veneza ao seu

lado, que talhou totalmente no !ance�
cabeceou com tranquilidade no

canto direito de Wandeir.
Mas o Ava.í, começou apartida com

falhas em sua meia cancha, que refle-

Teve ainda o Avaí, outro erro gra
víssimo, talvezjo maior deles todos:

deixou Ademir da Gu ia jogar sozinho,
livre de marcação, quando todos sa

bem, até mesmo o vendedor dé
amendoim, que o Palmeiras joga ex

clusivamente em sua função.
Quando Áureo, resolveu mexer no

time, prevalecendo, é claro, o bom

senso, já era tarde demais. A entrada
de Renato Sá e de Lico, deram mais

mobilidade à meia cancha, libertou
Lourival da frente dos zagueiros, e o

Avaí cresceu. Cresceu tanto, que

obrigou Dudu, aos 3.6 minutos da fase

final,. tirar Nei, o melhor atacante, é
colocar Vasconcelos para reforçar a
meia cancha. Mas pouco adiantou. O

Palmeiras estava dominado e sem

U Tivemos a

infelicidade de
levar um 90".&0&0 "

Tranquilo mas inconformado com o tesutteclc, o que
tirou de sua equipe qualquer ctience de classificação, o

treinador Áureo, sentado ao lado do supervisor Nivaldo
Gouvea enetizou o jogo, o componemerno do Aval e o lance

do gol marcado por Toninha. "Acredito que ninguém poderá
dizer que o Aval foi mal. O jogo foi bom e o nosso time esteve ;

tão grande em campo quanto o Palmeiras. Em certos mo-
,

mentos foi até maior. Tivemos a infelicidade de levar um gol ;

bobo e o resultado aí está. Injusto mas aconteceu".

Segundo Áureo o Avaí no primeiro tempo não teve uma

atuação excelente mas no- segundo o time esteve perfeito.
"Esie jogo não era para ter vencedorpois os dois times foram
iguais O Aval fez um primeiro tempo bom e no segundo foi
melhor ainda, ao contrário do Palmeiras que osteve bem no

tempo inicial e caiu bastante na fase tinet".
Durante o jogo, Áureo gIltava a todo momento para

Maneca e Veneza trocarem de posições. Ao final justificou.
"Tudo saiu como eu previ. o Toninha saiu da marcação do
Maneca e foi para cima do Veneza. Durante vários minutos

fiquei comentando que se tomássemos o gol seria por ali e
foi o que ocorreu. Os dois ficaram sem saber a quem marcar

e tomamos um gol inexplicável."

n Recuamos

faltou jogador para o treino·coletivo
No primeiro dia de traba

lhos do plantel do Figuei
rense depois da folga ini
ciada após o jogo com o Ca
xias, Laura Búrigo voltou a

enfrentar problemas com o

plantel. De manhã apenas
quatorze jogadores
apresentaram-se. ao treina
dor, que então limitou-se a

observar uma física coman

dada pelo. preparador Iberê
Rosa, para após orientar
treinamentos especiais aos

goleirvs. De tarde, quando
esperava começar a definir o
time para a repescagem fa
zendo um coletivo, seus pIa
nos foram novamente frus-.
trados, retendu-se a orçar»
zação de um recreativo e o

motivo era novamente o pe
queno número de jogadores
presentes.
Assim, ele foi forçado a,

prometer tentar consequir
orientar um coletivo hoje à
tarde, quando espera ter
menos problemas de lesões
entre os jogadores, a volta
dos que estavam viajando e

não apresentaram-se ontem,
embora fosse' essa a deter
minação, e os novos três re

forços indicados à direção
d9 clube pelo supervisor do
Vasco da Gama, Antonio
Clemente.

PLANOS E CONTRATAÇÕES
Lauro Búrigo não estava

satisfeito ontem com a situa
ção em que se encontrava o

departamento de futebol,
embora procurasse escon-.
der seu estado de espírito.
Ele revelava que tem inte
resse em selecionar dezes
seis jogadores para fixar nas
quatro partidas da repesca
gem, a fim de obter um maior

conjunto do time nos jogos.
Esses não formariam um

plantel fiW dentro do clube,
mas trocas de jogadores
pelos que não fossem sele
cionados ocorreriam apenas
quando houvessem lesões
ou probleemas de ordem
disciplinar.
Por causa dessa intenção,

que para ser tornada con-

para segurar-

a vitória "

- Foi uma vitória merecida pelo que apresentamos. Ti
vemos chances de fazer mais um gol e conseguir três pontos
mas não aconteceu, e o 1 a O tal ótimo, pois assim podere
mos caminhar rumo a classificação.

Estas totem as primeiras palavras do tremedor DudL
que não deixava transparecer Q contentamente dos demais
membros da delegação. Cauteloso, ele afirmou que o time
não joqoutudo o que sabe mas com o que fez em campo
mereceu o tesultado. "HOJe O Palmeiras não rendeu nem a

metade do que é capaz. O time realizou um bom primeiro
tempo e conseguiu o gol. Na segunda fase foi natural a

pressão do Aval e também normal o nosso recuo, pois a

vitória era importantíssima e queríamos segurá-Ia."
Entre os jogadores, Toninha era o mais satisfeito. Além

de ter sido o marcador do gol que deu a vitória ao seu time
teve uma boa atuação. Logo que terminou a partida ele
comentou: "O Palmeiras veio com uma intenção, a vitória.
Nos preocupamos em fazer gol e não em tomar. Consegui
'mos isso. O Avaí teve chances mas não marcou e quem não

faz leva. Agora vamos pensar em acertar ainda mais o time

para a tase seguinte pois o Peltneires tem grandes possibi
lidades entre os .clubes que disputam este campeonato".

creta tem pucos dias de

prazo, ele queria ontem co

meçar a definir um time em

um coletivo, 'no que foi frus
trado pelos problemas que
surgiram. Além de Dito CÇJla,
Marcoa.Altair. jogadores em

tratarnento médico há mais

tempo, Pinga, no departa
mento odontolóqico e Dago
berto e Casagrande com

dores muscuclares. eram

novos problemas de ordem
física. A eles juntavam-se,'
para complicar a proqrama
ção do técnico, os ausentes
Escurinho e Luis Carlos, que
já deveriam ter se apresen
tado no clube mas n8.0 apa
receram.

Lauro explica a necessi
dade de fixar um pequeno
grupo de jogadores, mesmo
depois de pedir novos refor

ços:
"0 time tem que ser arru

mado de qualquer jeito agora
que há uma necessidade de
modificar a imagem deixada
com a campanha feita na

classificaçáo, e isso só seria

possível trabalhando-se com

poucos jogadores".
Daí talvez o motivo porque

ele quer contar com três
novos que devem chegar até
a manhã de hoje, para testes,
embora não soubesse nada
sobre as condições técnicas
deles, assim como não sabe
de l.uis Carlos que ele ainda
não viu treinar, no coletivo

que .pretende orientar du
rante a tarde. Os reforços são
o ponteiro direito Edinho do

Campo Grande, o centro
avante Hélinho do Vitória do

Espírito .Santo e o ponteiro
esquerdo Nilton do Guaxupé.
Ele quer ver o futebol deles

e esperar uma definição da.

direção sobre as chances de '

aproveitamentu de Neto

jainda sem condições), de
Celso Freitas (que o supervi
sor Claudio Wagner ainda
espera mas o Jornal Folha da
Manhã de Porto Alegre pu
blicou declarações do joga-

,

dor af;rmanuo que não viria
para o Figueirense por sua

má campanha no Brasileiro

Celso Freitas não quer
• •• •

logar num time que vai

-para a repescagem
Aos vinte anos de idade o volante Celso Freitas do

Grêmio, jogador que esteve emprestado durante o

Campeonato Gaúcho para o Esportivo de Bento Gon

çalves, resolveu não vir jogar a repescagem do Brasi
leiro pelo Figueirense, como até ontem esperava o

supervisor do clube, Cláudio Wagner, que até passa
gem aérea havia enviado ao jogador para ele viajar a
Florianópolis.

Sua decisão, tornada pública através do jornal
Folha da Manhã 'de Porto Alegre, basea-se fundamen
talmente na aiegação de que o Figueirense está fa
zendo uma má campanha no Brasileiro, o que para ele
fazia desinteressante a proposta de vir jogar aqui pelo
clube, onde sua carreira de jogador poderia ser preju
dicada. Ele está descontente· com o Grêmio, que o

considera inegociável:
-- Tenho apenas vinte anos, que completei na

sequnda-teira, e estou realmente magoado com tudo

que vem acontecendo comigo. Não sei '0 que vai ser
feito de mim, orincipalrnente quando eu ouvi da dire

ção que tenho chances de ser emprestado para outro
clube. Eu decidi que para o Figueirense não vou. Que
rem me emprestar para um clube Que está desclassifi

cado do Nacional vai aqora para a repescagern e po-Je
ainda não se classificar também. Sou jovem e tenho

que escolher o que melhor me serve. Prefiro ir para o

interior ..

ONTEM
SÉRIE A _ Caxias 2 x O Despor
tiva; Internacional 2 x O Rio
Branco.
SÉRIE B - Cruzeiro 2 x O Con

fiança; Portuguesa O x 2 Cori
tiba; Uberaba 1 x 2 Londrina;
Botatoqo de Ribeirão Preto 1.�
O Atlético Paranaense.
SERIE C - Ponte Preta 1 x 1

Rio Negro.
SÉRIE D - Vasco O x 1 Operá
rio; Americano 1 x 3 Atlético

•

Mineiro; Goiás 2 x i América
Mineiro: América RJ 3 x 1

Goiânia.
SÉRIE 1; _ CR Brasil O x 4 Flu
minense RJ; Vitória 1 x í BOla

fogo RJ; Treze 2 x 1 Flumi
nense de Fei ra de Santana: Bo
tafogc PS 1 x 1 Alagoano.

--------------------.-------------------------------------------.------------------------------------------------------------,

A MAIOR E MELHOR
IMOBILIÁRIA DO ESTADO
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Artex.implantarácomple�o
, ,

agrIcola no Nordeste para
sU.prir .a falta de algodão

.)
.

Blumenau (Sucursal) - O diretor
da Fábrica de Artefatos Texteis -

ARTEX S/A - Carlos Curt Zadrozny
confirmou, ontem, que a empresa
está estudando a possibilidade de
implantar um complexo agrícola e in
dustrial no Nordeste, mas deixou
claro que ainda não existe uma defi
nição sobre a localização do projeto,
embora a capital do Ceará, Fortaleza,
demonstr.e as condições mais ade
quadas para o empreendimento.
'Para manter os entendimentos pre

liminares sobre o assunto, Zadrozny
manteve contatos com a diretoria do
Banco do Nordeste e com a Superin
tendência de Desenvolvimento do

..

Nordeste - SUDENE. Mas não houve
nenhuma decisão a respeito de pra
zos ou de ajuda financeira, mesmo
porque a Artex ainda não anunciou as

características do projeto.
Segundo o diretor da Empresa, à

principal preocupaçãodaArtex na im
plantação do projeto é de aumentar a
produção de algodão para atender as
necessidades das nossas fiações,
existindo também a intenção de mon
tar no Nordeste uma unidade fabril,
desde que sejam oferecidas condi
ções favoráveis para isso".
A decisão de instalar um complexo

agrícoia e industrial no Nordeste, se,.
gundo Carlos Curtz Zadrozny, vem de

Algodão: matéria prima escassa.

encontro aos esforços do governo de
solucionar o problema de mão-de
obra disponível na região e, princi
palmente, porque a indústria textiJ
absorve grande quantidade de traba
lhadores. Com a disponibilidade de
mão-de-obra e se o governo mantiver
os incentivos, qualquer indústria insta
lada no NOroeste levará significativas
vantagens sobre as empresas do Sul,
explica o diretor da empresa blume
nauense. No caso da Artex, observa
eie, "estamos pulverizando os riscos".

Encontro de ·Ectlnomistas
. inicia amanhã emBlrimenau

Blumenau (Sucursal) - A política ras, a palestra "Problemas do .eco

de exportação do governo federal é o nomista no desempenho de suas ati
tema da palestra que o secretário" vidades profissionais".
geral no ministério, Henrique de A partir das 14 horas do mesmo dia..
Carvalho, irá proferir, amanhã, às 20 entrarão em funcionamento as diver
horas, no Teatro Carlos Gomes,mar- sas comissões de trabalho, paralela
cando a abertura oficial do terceiro mente a realização de urna reunião
encontro Estadual. de Economistas, entre os membros do Conselho Fede
que reunirá até domingo, em Blurne- ral de Economia, tendo a frente o seu

nau, cerca de 150 protisslonals 'de, presidente, Jami I Zantut, com os

Santa Catarina e outros estados.riú- componentes dos Conselhos Regio
cluslve os membros do Conselho Fe- nais de Economia representados no

deral de Economia, para uma série de encontro. As 19 horas,' será instalada
detalhes de interesse da classe. a Delegacia de Blumenau 'do CRE,
No sábado, a partir das 8h30min da

.

que deverá auxiliar rios trabalhos
manhã, o diretor do Banco RegionaL administrativos e de fiscalização para
do Desenvolvimento do Extremo-Sul a região.
(BRDE), Ary Cangassu de Mesquita
abordará o tema "Estudo da estatiza
,ção da Economia Brasilelra" e� a se
guir, o diretor da Faculdade-de 6iên
cias Econômicas da Fundação Edu
cacional da Região de BJumenau,
professor Diderot Carli falará sobre,
"O ensino da faculdade de Economia
em Santa Catarina", cabendo .ao Mi-

'

nistro do Tribunal' de Contas da
União, Ibere Gilson, proferir às 11 ho-

No domingo, dia 3, a partir Pª� 9
horas, 'as comissões de trabalho

. apresentarão as'eo-Rclus0es-dos de-'
bates e assuntos abordados a, às 11
horas, com a presença do governador
Antônio Carlos Konder Reis, terá iní
cio a.sessão solene de encerramento,
com a entrega dos Gertificado� de'
participação a todos os economistas
inscritos. ,

"
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Blumenau (Su cu rsal) - o vereador
jonas Neves (Arena) criticou as em

presas de'ônibus urbano por criarem
obstáculos ao uso do passe escolar
pelos estudantes, no período no

turno, reclamando que "a prefeitura
ainda nao tenha' tomado nenhuma

providência contra os abusos prati-
cados". ..

Esclareceu Neves, que no contrato

que as empresas de ônibus mantém
com a prefeitura de Blumenau, ne

nhum dfspositivo faz distinção
quanto aos horários de utilização do

passe escolar, estando' assegurado
. ao estudante o direito de adquirir 50 Ibilhetes em cada 20 dias. Apesar
disso, afirmou o vereador, e diante da
falta de qualquÉlr providência, as em
presas tem insistido em fazer restri
ç.ões sobre o uso de passe no pe
ríodo n,oturno, o que, para ele, é
iné'l,dmissível, pois de dia ou de noite., Io jovem não perde sua condição de
estudantE'.
Na oportunidade do pronuncia

mento, feito na sessão da Câmara de
Vereadores, o vereador Rudi Hort

(MDB) lembrou que, há alguns meses,
Quando soHcitava a presença do Le

gisiativo, dos di retores das empresas
de ônibus, para esclarecer deta!hes

sobre os serviços prestados á comu
nidade, o seu requerimento não me

receu a devida atenção dos demais
vereadores.

.

CALÚNIAS
O vereador Vict6rio Ptiffer (MDB)

lamentou o fato de que pessoas do
alto escalão municipal estejam co
mentando que a prefeitura de Blume
nau não adquiriu novos veículos,.
por�ue a Câmara de Vereadores não
aprovou mensagem do Executivo
neste sentido" o que, segundo ele,
não corréspon<:1em em nada com a
verdade.

Para o vereador Caries Braga Mül
ler (Arena), "tudo isso não passa de
uma descuipa mal formulada para
justificar as péssimas cO'1dições de
uso da maioria aos vsículos da muni
cipalidade. Apoiado por seu colega
Jonas Neves, Braga Müller afirmou
que a prefeitura tem verbas especiai�
pars. aquisição de novos veículos e

que se fosse necessárIa a transferên
cia de dotações, a Câmara seria a

primeira a aprovar. Jonas Neves rati
ficou tal observação acentuando due
a prefeitura não necessita de aorova
ção da Câmara para adquirir máqui
nas e caminhões, podendo fazê-lo
d�r.tro das verbas que dispõe.

Em setembro �anta ,Catarina vai
ditar as regras do Turismo brasileiro.

Sua prese�ça é importante.
Os brasileiros estã9 cada vez mais próximos uns dos

outros. Descobrindo antes o Brasil.
De. 22 de setembro a 3 de outubro, estarão.

inaugurando um �os maiores Centros de Exposição
e Promoção do sul do país.

,
12 CONGRESSO BRASILEIRO DE TURISMO E TERMALISMO

EXPOSiÇÕES - Equipamentos de turismo, lazer e hotelaria. Artesanato catarinense.

EMBRATUR - PREFEITURA MUNICIPAL DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ - CONDEST - SBT - ABIH

GOVERNO DO ESTADO DE SANTA CATARINA' 'II/ /111111/11' ENCURTANDO DISTÃNCIAS

ACI diz que sindicato
éfábrica de questões'
trabalhistas no Sul

Varig liga tiplanalto e

Oeste" à.Capital apartir
Araranguá(Sucursal) - A Associação Comerciai é

d·
.:
O d.-'a l' 1.com Ban.deI-·ra.u.teIndustrial do Vale do Araranquá, enviou um memorial ao

/

ministro Arnaldo Prieto, do Trabalho, denunciando irre-

gularidades que estão ocorrendo no Sindicáto dos Traba- Joaçaba (Sucursal) ..:_ Os voos aé
Ihadores nas IndústriasMetalúrgicas Mecânicas e de Ma- reos do Oeste, depois de três meses
terial Elét�iCO,Gom sede e� Cr,iciúma e escritó�io �e re- de paralisação, serão restabelecidos

presentação �� Arara�gua, a!lrmando qu: o orgao �e , a partir do dia 1'1 de outubro, através
classe e uma verdadel�a fábn�a de questoestrab�lhls- de uma linha diária de. ida e volta quetas", chegando a possuir um aliciador que contrata em- ,.,' -,

pregados em indústrias e casas comerciais da região para ligara Porto �Ie�re-Erechlll}::- A Rio Sul - Serviços Aéreos Re-

que questionem contra a empresa, a fim de obter vanta- Chapecó-Concor_9la-Joaçaba- . gionais S/A. que possui suporte ope-
ge!ls financeiras,

.

·Lages ,florianóPolis. racional da Varig, é uma empresa de
Diz o documento, que ettas questões contra a em- A empresa responsável pelas linhas menor' porte que mantém linhas em

presar "rendem dinheiro ao s�dicatc, seja por sentença aéreas será a Rio Sul _: Serviços Aé-' Vitória, no Espírito Santo, Rio de Ja

ex�ra�a da Junta de Cinciliament� o� por acordos, na reos Régionais S/A, sediada no Rio neiro, litoral paulista, interior do Pa

malon� das vezes forçados pela propna ��nta, �ob,pena de Janeiro, com suporte operacional raná, Santa Catarina e Rio Grande do
de a firma ser �ondenada a pagar a importância do

da Varig e os vôos serão realizados Sul. Faz parte também dos grupos

acor��;�r���!��d�nte da Associação Comercial e Indus- pelo avião, �andeirante, Model� 'P, Atlântica de Seguros, Sul América,
trial do Vale do Araranguá, Derci Pascoali, "há sentenças com ,capaclda�e p�ra 18 passageiros. Bradesco e Varig,

'

em que os empregadores, numa flagrante violação aos
.

A rnformaçao �Ol prestada p�lo re- O diretor-presidente da Empresa,
elementares princípios 'la relação empregatícia, proce- presentante da RIo Sul, nessa cidade, Carlos Eduardo Correia, anunciou na

dem anotações inverídicas nas carteiras de trabalho e Telismar Gewue, acrescentando que ocasião, que a partir de novembro

Prevldêncla Social, permitindo, com maior atrativo, a fa- a medida foi tomada ontem, durante passará a operar uma outra linha que
bricaçãodequestõestraba�histas,porforçadedecisõesda reunião dos empresários da região ligará Porto Elegre-Passo Fundo-
Junta de Conciliarnento".

. com os diretores da empresa aérea. Chapecó -Concórdia- Joaçaba e

, -:- A maioria das sentenças são fundamentadas em O avião decolará de Porto Alegre às Curitiba, porém o horário dos vôos
dépoimentos ,de. ele��ntos recrutado: cerno test�mu-' 9h30m da manhã, com escala em. encontra-se ainda em estudos.
nhas pelo. propno aliciador das questoes, e atraves de

J ba
á

11 h35 h d' FI Antes-de inlciar a reunláo que fOI'
documentos que se constituem em peças importantíssi- .oa�a a,a� "e c ega a em �- ,

mas do processo. A um simples requerimento verbal do rranopol�s as 13h05, f�zendo conexao desenvolvida nas dependências da

advogado 'do Sindicato, estas sentenças são negadas com a linha da Varrg que parte de prefeitura municipal, QS diretores da

pelo juiz da Junta de Conciliamento e' Julgamento de Florianópolis para São Paulo às 15,00 Rio SUl, em viagem de pré-operação,
Crlclúma".

.

horas. A saída de Florianópoiis será visitaram o aeroporto de Joaçaba
Revelou que "não adianta recorrer a decisão da Junta às 14,00 horas, passando em Joaçaba considerando-o "em ótimas cond i

de Criciúrna, Estamos bastante irritados e.desanimados às 15h20m e chegando em Porto ções para recepção dos vôos",
com ajustiça de trabalho que vem sendo feita na região Alegre às 16h30m. PRESENTES
pela, Junta de'Ooncilia��nto e Julgamento de Criei,úma. Opreço das passagens ficou assim Estiveram presentes à reunião, o
Por I_S�O apelam�s �o ministro ,do Trabalho_para que Inter- estipulado: Joaçaba-Florianópolis p resid ente d a em presa Carlos
ceda [unto ao Sindicato e obngue os patroes a anotar as

Cr$ 404 00' J ab -La a Eduardo Correia, o diretor técnico
carteiras de trabalho corretamente, a fim de evitar esses' " oaç a g s

abusos que estão sendo cometidos na região de Araran- Cr$ 195,00; Joaçaba-Porto Alegr� Mário Correia de Andrade, diretor do

guá",
.

Cr$ 539,.00; Joaçaba-e-Chapecó Departamento de Telecomunicações
Dizainda a Associação em seu documento que "as- Cr$ 163,00 e Joaçaba-Erechirn da Varig, Elci QOs Santos, o superin

sim que termina qualquer audiência trabalhista, o alicia- Cr$ 256,00, tendente da Varig, Astrogildo Fanfa, o
dor do Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias Meta- Na oportunidade, o comandante gerente de vendas da Varig de Floria
íúrqicas Mecânicas e de Material Elétrico, procura trnedla- Paulo Fabricio, chefe dos pilotos da nópolts, Alfonso Schneider, o gerente
tamente o reclamante a fim de que receba a sua parte em 5a Base Aérea, sediada em Porto de vendas da Varig em Porto A!egre
dinheiro do acordo firmado com a empresa, Isto é deqra- Alegre, adiantou que todos os asro- Rodclfo Ribeiro, o comandante Pauio
dante para o advogado do sindicato e para própria Justiça portos que receberão os VÔO$. serão, Fabricio, chefe dos pilostos da sa.
do Trabo8Iho", .

f' D
'

P I'
�

.

dotados de um siste.ma de rádio-taroi Base Aérea de Porto Alegre, o prefeito
- oue queremos-c-atrrma uerct ascoal,eamora- ,.

.

'
,

"

lização da justiça trabalhista na região de Araranquá. e �omunlca�ao, que, pel rníte u�a I
de Joaçaba Raul F,urlan ale':1.de toda

Deve-se fazer uma triagem de petições a fim de responsa- ,
maior proteçao aos avroes. Tambem a classe empresarial da reçiao.

blllzar o sindicato, ou a quem de dlreito, evitando-se as-
.

sim, que a Junta aceite estas verdadeiras aberrações tra-
balhistas, Algu_ns empregados entram som questões tra- ATENÇAO S EN'HORES DO RAMObalhistas elevadas, já 9ue o acordo a ser proposto será
maior e mais rentável. 'A maioria dos empregador.es que
não podem manter departamentos jurídicos em suas fi·r� 'DE MA.L.HARIA.,. E' CONFECÇ.OESmas, pagam as questões para não se incornadar".

..
_

.

-A situaçâo.trabalhtsta na região do V�ie do JI:�árari-
,;,g�ªo<e�t� in'S4RQl'tá�et",cri�dQ (l:rr\.�lifiTl'a..d:� d,$sc;aliteáta- ,.';"'.�. "; -\l;;nd� a p!l'ç'o"de barbada �'��iilte maquinário em estado de novo

menta no seio empresarial ti ultrapassando os limites da e ,com garantia. Otimo neiJÓcio, explica-se o motivo da venda
paciência do comércio e dalndústria na 'r�gião", finali- pessoalment�.'zou.

\
foi decidido que os serviços de con

servação da pista, linha telefônica e

melhorias do prédio ficarão a cargo
da Prefeitura de Joaçaba.
A EMPRESA

.
.

.

rara: o' sindicato, toda
.. reclamação tem causa'
nas ameaças':'da empresa

,:-RELAÇÃO DQS MAQUINÁRIOS
1 - FUlfy Faschioned de 12 cabechotes 21 GG C/Cartela de Papelão. '

1 - Fully F<lschioned de 10 cabechotes 21 GG C/Cartela de Papelão.
2 • Circu'lares Lincks Jaequard 12 Cartelas 30 Polegadas.
3 - Retilineas Universal 12 x 1.83 auto com C3itel3S e Transfer.
1 - Retil�"ea automática Tdcomalha 10x'183 com cartelas.
1 - Retihnea autvmáticél Tricomalha 12xl83 C/Cartela Tran. e jac.:.
1 . Aparelho para Deser,ho para as circulares manual Piano.
1 ' Cor.icalcira d� 12 fusos para repasse ue no.
2 - Galon&ira motor:2.ada 12 sendo umil de 2 cabeçotes.
1 - Retilinea 12 x 1.00 manual marca Coppo.
4· Remai hadeiras 12 x 14.
í .. Maquina de casear marca Durcopp.
1 - Máquina de .:olocar botôes marca Durcopp.
1 • Máqlli.na de costurar galões de 3 agulhas marca Rimoldi Nova,
:2. Fechade;ras �endo uma Rimoldi e uma UnionSpeci<ll.
? - Máquinas de �osturar reta marca Singer.
2 - OverloQJ.;es marca Ilimo!d; das mais modernas Novas.
1 - Caldeira a Gás com 2 meses para pl'lssar nlarca Hoffmar.n.
1 - Compressor de ar de 250 Libras.
.1 . Esmeril ue coluna grande. I

'I - Máquina de soldar elétrica.
1 - Máql.lina de calcuiar eletrô.,ica com impressor.
1 • Máquina de escrever Remington Spcrry Rend.
1 - Máqui na de esticar e selar fitas de emba!agens com aparelhos.
1 - Arquivo de aço com 6 gavetcs Gardex novo.

1 - Balança marca f'Hizola para 500 Kilos .

4 - Jogos de ap�relhos pa;'a retilineas Universal Tec. Vanize Toa.
1 - Ferro elétrico industrial para passar com rese;'vatóric de ágU3,
1 • P.elôgio de pvnto com sirene elétrica.
147 - Pentes oe remontes e desenhos para fuliy Fa!;Chioned.
2 - lItlotortls das Fully Faschioned usados.
3 - Aparelhos de limpesas com o material.
i.300 cartelas das retilines sendo; .000 novas.

110,000 l..ilos de cartelas para as fully f(!schioned.
Agulhas e platinas' de fully e retilineas de todos os tipos.
Agulhas e platinas grandes e pequenas das circulim:s Inclu. C3rte!a.
Móveis Utensllios e peças ferrómentas de todas as máquinas.

Cridúma (Sucursal) - Para o presidente do Sindi
cato dos Trabalhadores nas Indústrias Metalúrgic3s Me
cânicas e de Material Elétrico de CriciClma, Dianarte Men
des, "os empresários do Vale do A�aranguá que elabora- .

ram o rT'ernorial denunciando este órgão de classe, cer
tamente são aqueles que co:ocam o &mpl'f'lgado na rua,
sem direitos trabalhistéts e:'depois os ameaçam fisica"
mellte. São aqulÓlles que Qãq permitem que os emprega
dos se sindicalizAm, O advogado AroldO Bezbatt, que per
tence a este sindicato, atende diariamente vMias qúest
ões tíabalt'lÍsta8, mesmo dos empragados que não são'
associados".

Disse que "a representação do si�dicâtO em Araranguá,
possui vá'rias questões trabalhistas, apesar de possuir
apenas 50 associadcs. Este reduzido número é provocado
pelos próprios empresários que ameaçam seus empregac
dos para não sindicalizá-los, Mesmo assim, é ç,raõldc o

número de emprE:gados que procuram r) sindicato".
'- Em Criciúma, por exemplo, cujo sincicato possui

cerca de 700 associados. quando ocorre duas ou três

questões trabalhistas, é considerado.um índice bastante
elev'ado",
Sa:ientou que "a má fé não é dos sindicatos e sim dos

empresários de Aíaranguá, Se lá ocorre este pborlema. é
porque as próprias empresas contratam ilegalmente seus
empregados".

- O próprio advcgado do sin�icato, ArDido Bezbatt,
vem s__5l_fldo constantemente ar"eaçado pelos empresários
de Araranguá. Ele tem até medo de viajar para este muni

cípio. Na última sexta-feira, por exemplo, o advogado foi
ob�igado a pedir proteção policial, apesar de ter viajado
com um veículo disfarçado, O relacionamento que existe
entre as empresas de Araranguá e o sindicato, é o pior
possível, com algumas exceções, como por exemplo, a

Dimasa", finalizou,

Interess2dos tr:atar diretamente com ós proprietários.
Malharia Bavária Ltda.
Rua L�ais Paulistanos 638 - Bairro do Ipiranga.
Fone - 636730 - São raulo - Capital.

ClTUR-RODOfEIRA
R0dovia SR-10l- Km 137 Balneário CamlJonli

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CURSO DE ,DATILOGRAFIA
»:
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CUr.lO Intensivo de Oualifjcação Profissional
Aulas Ministradas em Máquinas Elétricas IBM
Certificado ao Final do Curso

Turmas pela Manhã, Tarde p- Noite
Reserve jã sua vaga

Centro de Treinamento PRESTO LABOR
.Ed. Zahia, Rua Felipe Schmidt. 25 - 80. and. cobertura

,
,'o
i

Iden Cross
ASSISTÊNCIÀ INTERNACIONAL DE SAÚDE

COMUNICADO
ISENÇÃO DE TAXA DE INSCRiÇÃO

.
-_..'

A GOLDEN CROSS - Assistência Internacional de Saúde, objeti
vando facilitar o ingresso de novos Associados isentará excepcio
'nalrnente no MÊS DE SETEMBRO A TAXA DE !NSCRIÇÃO.
A GOLDEN CROSS, garante a sua tranquilidade. ESCOLLHA O

HOSPITAL COM SEU MÉDICO DE CONFIANÇA.

LMai(.lre51�formaçõe�
pelo Fone - 22-7233

'AVENÇA0 HOJE ULTIMO DI�"

I-i MINERACÃO SANTA CATARINA SIA

Cópia autentica da Ata da Assembléia Geral Ordinária, realizada em 30 de abril de 1976.

Às '14 horas do dia 30 de abril de 1976, na sede da Mineração Santa Catarina S/A, sita à

EstJçãv Cocal, Município de Morro da Fumaça, Comarca de Urussanga, neste Estado,
reuniram-se os seus acionistas em assembléia geral ordinária, de acordo com a convocação da

Diretoria, publicada no Diário Oficial do Estado nos dias 09, 10 e 11 e no Jornal O Estado nos

dias l O, 11 e 12 de março último. A hora designada, o Senhor Francisco Afonso Bezerra de

Albuquerque, Diretor-Presidente convidou os presentes a exibirem os t ítulos comprobatórios de

sua qualidade de acionistas, designando a mim Nelson Teixeira, co-representante da acionista

Companhia Brasileira de Alumínio, para auxiliá-lo na respectiva conferência. Conclulda essa

tarefa e admit'idos cs presentes a assinarem o livro de Presença, constatou-se o comparecimento
de 7 (sete) acionistas, representando a totalidade do Capital Social. Em consequência, o Senhor
Francisco Afonso Bezerra de Albuquerque, na forma dos Estatutos, essumíndo a presidência da

assembléia, convidou-me para Secretário. encargo que aceitei, ficando assim composta a Mesa.

Em sequide, dando início aos trabalhos, o Senhor Presidente solicitou-me que procedesse à
leitu ra do av.so de convocação da presente assembléia, do qual consta a Ordem do Dia. o que fiz
em voz aita, estando esse edita! assim redigido: "MINERAÇÃO SANTA CATARINA S/A -

CGC/MG B5.531.225/000'1-90 - ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA - Pelo presente, ficam
convocados os Senhores Acionistas para a Assembléia Geral Ordinária desta Sociedade, a

realizar-se p.�.l sua seda social, a Estação Cocal - Morro da Fumaça. r.este Estado, às 14 horas do
dia 30 de abril do corrente ano, e que terá por lim: - a) - Deliberar sobre tê l3elatório da

D;retoria�.. Balanço," Demonstração da conta de Lucros e Perdas e Parecer do Conselho Fiscal,
r�lat'ivcs ao exerc ício findo a 31 de dezembro de 1975, e bem assim sobre a distribuição jíos
IUC'OS; b) - EiPiç20 do Conselho Fiscai e fixaçâo dos seus vancirnentos: c) - Eleição da Diretoria

para a qesráo do período de abril/1976 a abdl/1978, bem corr.o a fixação de seus honorários.
Ficam outrossim, cientificados os senhores acionistas, de que se acham à sua disposição os

documentos a que se refere o artigo 99 da Lei das Sociedades por Ações decreto-lei no. 2.627
':le 2ô de setembro de 1940. Estação Cocal+Morro da Fumaça, 04 de março de 1976. Pela
Diretoria (e) Henrique Gheshio Sato - Diretor-Gerente", Terminada essa leitura e entra�do no

primeiro ponto da Ordem de. Dia. o Senhor Presidente solicitou-rne que passasse a ler os

documentos, ora sobre a mesa, sobre os quais 'l assembléia devia deliberar, e que haviam estado
f> disposiçao dos Senhores Acionistas, de acordo com I) edital que acabava de ser lido, tendo
�iJ() publicados no Diário Oficial do Estado e rio jornal O Estado nos dlas 13 e 24 do mês
co. reme, Após a leitura om aludirias documentos, o Senho� Presidente ofereceu a palavra a

quem quisesse discutr-los. Ninguém se manifestando, o Senhor Presidente submeteu-os à

votação, verificandose (l sua ap.oveção por unanimidade de votos, abstendo-se de votar os

if'galmente impecidos. Proclamando esse resultado, o Senhor Presidente declarou que, não

havendo saldo na Conta de Lucrus e Perdas :3 disposição dê assembléia, nade havia que se coqitar
500re a sua aplicação ou distr ibuição. A s')guir. passando ao seg'Jndo ponto da Ordem do Dia, o
.3ennor Presidente solicitou aos presentes que' se rnanlfestassern sobre a eleição do Consetho
Fiscal para o per íodo que terminará em abrrl de 1977 e respectivos vcncimen tos. Com a palavra
o Senhor Leonel Hairncndr, co-representante dê acionista Siderúrqica Barra Mansa S/A. propôs
que por actamação. fossem reeleitos: - fI1emhr-Qs 09 Senhores: Wisri1a1""ebsta lima Fiilib;
brasileiro, casado, industrial, dorruciliado e residente em l tajal, neste Estado, à Praça XV de

Nuvembro, no. 178, Cédula de Identidade RG. no. 107.506, expedida �iA.Estil&lo de Santa

Catarine, CIC no. 008.171.J59; AI ivaldo Máuro Pinto; brRsilei�o, cilsado, industrial, domiciliado
e re5ide'nte e,,, CU"itiba, no Estado do Pélraná, Ó Rua Teixeira Soares,.no. 556, Cédula de

Ir1entid�de RG no. 231.760, expedi':la pela. E5tadú do Paraná, CIC 1'0.060.934.249 P. Afunsso

Rodi; brnsileiro, caSódo. cun,erciar,tc, domiciiiado e residente em Itajar, neGte Estado, à Rua

Silva; no. 78, Cédula de Identidad" RG. roo 31.337 - Série B-1111, expedida pelo Estado de

Santél Catarina, cle no. C03.887.349; " suplentes os Senhores: - Waldyr Dutra; brasileiro,
('..asado, industri,,�io, c1omiciliado e resid"nte em Itaja:, neste Estado. fi Praça XV de Novembro,
no. 64, Cédul� da Identidade RG no. 86.657, expedida pelo !:stado de Santa Catarina, CIC no.

003.904.538; jovino Conte iombini; bras:leiro. solteii"U, industriório, domiciliado e residente

em Itajaf, neste Es�ada, li Aveflida Costa" Silva no. 699, Cédula de Identidade RG no. 16.921,
expedida pelu Estado de Paraná, CIC no. 104.441.659 e José Luiz CollareG; i:.rasileiro, casado,
industrial, domil'iliado e res:dente em itajaí, ne�te Estado, à Rua XV de rJovembro, no. 93,
Cédulê de identidade RG :lO. 72.702, expedida peio Estado de Santa Catarina, CIC no.

009.35L,879, os quai!: ey.erí'eriam as suas fUliçães mediante cs ver,cimentos anuais de Cr$.
500,00 (quinhentos cruzeiros) a cada um dos membros efetivos. Ninguém mais se manifestando,
o Senhor r,esidente sL'bmt>teu a valos a proposta, verificando-se a sua aprovação por
L.:né"limidade. Finalmente, entrando no úl·timo ponto da Ordem do Dià, o SImilar Presidente
con.ultúu os p;'ese:lt!!s sobre a eleiç§'o .:Ia nova D;retoria e fixação dus seus honorários. Com a

�aiavr8, o Ser>hor P.ubens Omoito Silveira Mello. cl)-representante da acionista S/A Indústrias

Vútorantim. prnp0s que também por aclamaç<!o fossem reeleitos: - para Diretor-Presidente, o
Senhor Francisco Afonso Bezerra de Albuquerque; brasileiro, casado. engenheiro civil,
domicili�do a residente n<1 Capital do Estado deSão Paulo, na Rua Caracas, no. 12, Cédula de

'<1p.ntidade RG ,la. 3.70'1.6,1, expedida pelo Estado de São Paulo, cle no. 004.504.96; para
O;retor-Financeiro. o $enr,or R4':Jens Petri, brasileiro, casado, engenheiru, domicilifldo e

re<ide:lte na Capital do Estado de São Paulo, ii Rua Beraldo Marcondes. 'lo. 233, Cédulé! de
id:mtirl�de �G no. 2.638.820, expedida pelo Estado de São. Pauio, CIC nc. 005.420.11>8-31;
para Dilet0r-Admlr,i,tratil'o. u Senhor Siu7i Nakano; brasileiro, casado, geólogo, domiciliado e

rp.5irJente err, Cridúma, �este Estc:do .. à Rua Fedro Bereton sIno. - Cédula de Identidade RG

r,o. 2.628.271, ex�edida r:elco Estado de São Paulo. G:IC no. 037.768.248; para Diretor-Gerente,
o S�nht:r Henrique Gueshio Sato; b'asileiro,.casado, rorotador atuário, domiciliado e residente

c'n G�ici('ma, nesle ESlad0, 3 Rlie Pedro Henet::.n, no. 400, Cédula de Identidiitle RG OlC.

2.'577.B06, eype::Ji'1a pelo Estado de S50 PZlilo, C!e no. 033.528.898-72; e para Diretor-Indus

trlé,I, o Senhor Antônio Benjnmin dos Santos; brflbi!eiro, casadc. qu ímiço, domiciliado e

re5id�ntp. em Criciúma, neste �stado, à Rua Pedro Ber,eton s/no., Cédu:a de Identidade RG no.

ô62.759, exp,xJida pelo Estfldo do Paraná, CIC no. 036.271.799. Quanto a �emuneraçãoClos
[);,p.t')�es para :J períodc, corr.pree,1d;::!0 entre .l\hril/76 e Abr:t/78. formulou tnmbém o Senhor

Rubens Omeao Silveir� Mello; 'por escrito um., proposta de 'honoràrios que, supmetida à.

apreciaç'3o da ass'i!mbléia. mereceu a eprovação u'lânime dos senhores acionistas. Ninguém in,ais
querendo discu tir o assunto, o Senhor PresiClente ('.alocou em votação as propostas,
varificando-se ri sua aprevação �ntmidade de votos. Nada maia havtmdo a tratar, oSenhor.
Presidente deu por encerrados os trabaihos desta assembléió, da qual se lavrou a· presente ata

que. lída eM voz alta e achada con�orme, vai assinélda pelo Senhor Presidente, por mim

Secretório que a redigi, -e pelos demais acionistas presentes. Estação Cocal, Morro da rumaça,
30 de abril de 1976. (a) Francisco Afo:lso 8e�erra de Albuquerque - Presidente .. Nelson

Teixeira·- S�cretário. Pela COrõ;lpanhia graslleira de Alum rnio; Francisco' Afonsc Bezp.rra de

Albuouerque e Nelsun Teixeira - Diretores. Pela S/A Indústrias Votor<>ntim; .Rubens Ornetto

'Silveira Me!lo e Jorge Lima Filile. - Diretoles. Pela Siderúrgi�a Barra IV\ilrr� S/A, Leonel

Raimondi e Bento Eduardo Pires Ribeiro - Diretores. Pela Companhia 'Nitro Qufmica

Brosileira, Walter Caetano Brescianc e Keler Ca,valho "Rocha _. Diretores. Pela Companhia
Mireira de lV'etais, Osv�a!do Baptista Campas e Luiz Oliveira Costa - Diretores. Pela I ndústria e

Comércio Met�lúrgice Atlas S/A, lourenço Nogueira de Meneles e Hélio Pelligotti - Diretores.

P�la Mical-Minérios Catari neflses S/A - Henrique G ueshlo Sato e Siuzi:Nakano - Diretores.

Era o qUe se continha referida ata pará aqui fielmente trasladada. '.

EstaçJo Cocal, Morro da Fuma,..a, 04 qe maio de 1.976.
- .
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Francisco' Afonso Bezerra de Albuquérque
Presidente

CGC. No. 86.531.225/0001-90.
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Nelson Tt:ixeira
Secretário
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GENERAL VE(CUl.OS AOMINISTRADORA DE AUTOFINANCIAMEhlTO SIC LTDA
Av. São João no, 1086 - 40. andar - FONE: 221-8100

CAMINHÕES MERCEDES NOVOS OK
AUTOFINANCIADOS PARA TODO O BRASIL

VALOR

164.000,00
196.000,00
176.000,00
185.000,00
210.000,00
207.000,.00
227.000,00
240.000,00
125.000,00
237.0JO,OO

MODELO'
1113-LA CHASSI
1113-LA-8ASC.
1113-C/CARR.
1313-CHASSI
1313-BASC.
1313-CHASSI
1513-BASC.
2033-CHASSI-TRUCK
608-DCHASSI-3,50
1516·CHASSI

INICIAL

4.920,00
5.880,00
5.280,00
5.550,00
6.300,00
6.210,00
6.810,00
7.700,00
3.750,00
7.1 �O,OO

ANTECIP.

19.680,00
23.520,00
21.120,Oa
22.200,00
25.200,00
24.840,00
27.240,00
28.800,00
15.000,00
28.440,00

MENS.

3.93€,00
4.704,00
4.294,00
4.440,00
5.040,00
4.968,00
5.448,00
5.760,00
3.000,00
5.688,00

TOTAL

201.720,00
241.080,00
216.480,00
227.000,00
258.300,00
254.610,00
279.210,00
295.200,00
153.750,00
291.510,00

VENHA VER NA
FLORISA

A' NOVA F-l00 - 4 CILINDROS

tJ·I:;'FlORISA
EMPRESA INTEGRANTE DO GRUPO SULBRASILEIRO

Rua Santos Samiva,556 - Estreito - Florianópolis

A PROFISSÃO DO MOMENTO
Cur.lO Intensivo com aulas diárias em horário noturno
Aulas Práticas e Teóricas
I nstrutores altamente gabaritados
Apostilário Completo
TURMAS EM INICIO - ÚLTIMAS VAGAS
CENTRO DE TREINAMENTO PRESTO LABOR
Ed; Zahia, Rua Felipe Schmidt, 25 - 80. ando cobertura

CURSO DE PR·OGRAMADOR

MINERACÃO SUL BRASILEIRA SIA.
CGC.MF. No. 84.292J19/0001-75

Cópia autêntica da Ata da Assembléia Geral Ordinária, realizada em 29 de abril de 1976.

À� 14 horas do dia 29 de abril de 1976, na'sede da Mineração Sulbrasileira S/A., na Rua

Henrique Lage 'lo. 90, na cidade de Criciuma, neste Estado de Santa Catarina, reuniram-se os

seus acionistas em assembléia geral ordinária, de acordo com a convocação da Diretoria

.oublicada no Diário Oficial do Estado nos dias 09,10 o 11 e no Jornal O Estado nos dias lO, 1

e 12 de março último.. ::" hora designada, o Senhor Henrique Gueshio Sato, Diretor-Presidente,
".

convidou I)� presentes a exibirem õs títulos 'cõmorobatórtos de sua qualidade de acionistas,

destpnanco a mim. José Borbolla, para�au)(iliá-Io' na respectiva conferência, Concluída essa

tareta e admitidos os presentes a assinarem o livro de Presença, constatou-se o comparecimento
de 6 (seisl acionistas, representando 15.920 (quinze mil, novecentos e vinte) ações das 16.000

(dezesseis mil) de que se compõem o Capital Social. Assim, havendo número legal, oSenhor

Henrique Gueschio Sato, na forma dos Estatutos, assumindo a presidência da assembléia

convidou-me para Secretário, encargo que aceitei, ficando assim composta a Mesa. Em seguida,
dando in leio aos trabalhos, o Senhor Presidente solicitou-me que procedesse à leitura do aviso

.de convocaçâo da presente assembéia, da .qual consta a Ordem do Dia, o que fiz, em voz alta,
estando esse editei assim r<:ldigido: - "MINERAÇÃO SULBRASILEIRA S/A. - CGC-MF. no,

S4.292.119/0001-7S _ ASSEMBLÉIA 3ERAL ORDINÁRIA' - Pelo presente, ficam

convocados os senhores acionistas para a Assembléia Geral, Ordinária desta Sociedade, a

realizar-se em sua sede social, e Rua Henrique Lage no. 90 na cidade de Criciúma, às 14 horas

do. dia 29 de abril do corrente ano, e que terá per fim: - ORDEM DO DIA - a) - Deliberar

sobre o Relatório da ülretone, Balanço, darnonstraçâo da Conta Lucros e Perdas e Parecer do

Conselho Fiscal, relativos ao exercfcio findo a 31 de dezembro de 1975, e bem assim sobre a

distribuição dos lucros; b) - Eleição do Conselho Fiscal e fixação dos seus vencimentos; c) -

Eleição da Diretorla para a- gestão de 01.06.76 a 31.05.77, bem como a fixação dos seus

honorârios. Ficam outrossim, cientificados. os senhores acionistas de que se acham a sua

dispcsição os documentos a que se refere o artigo 99 da Lei das Sociedades por ações decreto-lei
no. 2.627 de 2€ de setembro de 1940. Criciúma, 04 de março de 1976. Pela Diretoria (a)

• Henriq�esliio Sato=Diretor+Présidente." Terminada .essa leitura e entrando nt! "P'"lmeiro'
ponto da Ordem do Dia o Senhor Presidente solicitou-me que passasse a ler os documentos, ora

sobre amesa; sobre os quais a assembléia devia deliberar e que haviam estado � disP,l?Sição_cJÇlS,
senhores aclonistas, de acordo ccm� o edital que acabava de ser lido, tendo sido pubhcados nos

jornais: - Diâr!o Oficial do E�tdcio de Santa Catarina e O Estado nos dias 13 e 24 do mês
corrente. Após � leiT'Jfa dos fl!udidus, docurr.entos o Senhor Presidente ·ofereceu a palavra a

quem quisesse discutr-Ios. Ninguém se manifestando, o Senhor Presidente submeteu-os à

votação. ';erificando-se a sua aprovação por unanimidade de votos, abstendo-se de votar os

legalmente impedidos. P,oclamando esse resultado, o Senhor Presidente declarou que, não
havendo saldo na Conta Lucros e Perdas, à disposição da assembléia, nada havi .. que se cogitar
sobre a sua aplicação ou distribuição. A seguir, passando ao segundo ponto'da Ordem do Dia, o
Senhor Presioente solicitou aos presentes que se manifestassem sobre a eleição do CUllselho

Fiscal, para o período que terminará em 31.05.77, e respectivos vencimentos. Com a p�lavra, o
acionista Si:'nhcr Antônio Ermírio de Moraes, propôs que por aclamação fossem �eeleitos: -

membros os :;enhores: - Wismar Costa Lima Filho, brasileiro, casado, industrial. dcmiciliado e

residente à Praça XV de novembro ne. 178, I\ajar, neste Estado, Cédula de Identidade R.G. no.

i07.506, e;<pedida peio E.tado de Sónta Catai ina, CIC. no. 006.171.059; Arivaldo M'luro Pinto,
brasileiro; casado, industrial, domiciliado e residente, à Rua Teixeira Scares no. 556, Currtiba,
Estado do Paraná, Cédula de ider,tidade R.G. no. 231.760, expedida pelo ESiadu do Paraná,
CIC. no. 000.934.249 P. eleito o Sé'nhor Osório lutiis Silyeira Martins, brasil,]iro, r::asado,
eng"!nheiro de mifia5 domiciliado e residente à Praça Celso Pereira da Sil"a, 200, Itajal. ntlste
Estado,Cédula de Identidade R.G. no. 3.081.674, expedida pelo Estado cl� São PlIuio, CIG. no.
273.363.758-15, e para suplentes reeleitos os Senhores: Jovino Conte Torr.bini, brasilair0,
solteiro, industriário, domiciliado e residente à Avenida Costa e Silva no. 699. Itejaf, ,leste

Estado, Cédula de Identidade RG. no. 16.921. expedida pelo Estado do Paraná, CIC. no.

104.441.659; José Luiz Collares, braslleiro, casado, il"dustricil io, rlomi.::iliado e residente à Rua
XV de NU'lembro no. 93 Itajal, neste Estado, Céciula de Identidade RG no. 72.702 expedida
pelo Estado de Santa Ciltarina, CIC no. OOS.852.879 3 'Nõ:dyr Dut ..a, b"rasileiro, casado,
industriário, domicil iad0 e residente à Praça 'f.:V ae nov�m�ro no. 64, r,este Estadc Cédula de

Identiáade RG. no. 86.657 expedid3 pelo t::stfldo ele Santa Ca�nrina, CIC roo. 003.904.539, os

quais exerce"riam as suas funcões mediante os vencim!'ntos muaiõ di:? Cr$ 5(10,00 (quinhentos
r.ruzeiros) a cada um dos membrus I.'tp�ivo:;. Ningl!é;n mais se manifestando, o Senhu�
Presidente sut.meteu à votar.ão a proposta, verificando-oe a sua apro�aç60 por unanimidade.

Finalmente, entoando nu último PCntc dd Grdom de Dia, o Senhor Presidp.nte consultou os

prese,ltes sobra il elei'fão da nova Direto:'ia e fixaç-iio dos seUG honorários. Com e palavra, o
acionista Senhor Ermírio Pereir� de Morae•. prepôs que, também por aclêrnaçãc fo�seõll
reeleitos: - pa ..a �;reto(·Presidé:nte, o Senhor Henrique Gueschia SalO, bràsileiro, casado,
contador atu�rie, domiciliado e residente à Rua Pedro ap.r,et.on no. 400, Criciúma, neste

Est'ldu, Céd·.lla de Ide;-rlidade KB. no. 2.577.806, exped:da pelo Estado de São Paulo, CIC. no.
033.528.898-72, pa(� Diretol-Tp.cnico o SenhOr" S'uzi Nakano, brasileiro, casado, Geólogo,
dorr.iciliéodo e residente à Rua Pedro Beroeton sIno., Criciúma, ne.to Estad0, Cédula de

Identidflde RG. no_ 2.628.27'1, axpedidél pe!u Estado. de Si:o ::>aulo, CIC. no. 937.768.248.
permanecendo 1i3go até ulterior delibe:r<!çéi'o da assembléia o cargo de Dlretor··Comercia!. Qu,m1u
a remuneração dos Dire�orcs para o perlodo co;np�eer'1dido er.tre 01.C€.76 u 31.05.7/, propos
também o Senhor Ermlrio Pereira de Moraes, tossem mantido� os atua's hOlloráril.ls eie Cr$
12,0(1 (dozll cruzeiros) 'lnual a cada Dirt'to� Ninguém r.-:ais querendu discutir o aSsLlnto, o

Senhor Presidente colocou em v0tação as oropC'stas do Sanha r Ermfrio Pereira de Moraas,
verifica;-rdf)"se a sua provação pur unanirnidadtl de �otcs. Nacia mais havendo a trata .. , o Sanhor
Presidente deLi p.Jr encerrados os trabalhos desta aS!>embléia, da quel se lavrou a preSllflte ata

que, lida ·I.'rro voz alta E: achad::r conforme vai assinada pelu Senhur Presidente, púr mim
Secretário que a rp.digí, e por todos os acionista& presen'es. Cr;ciúma, 29 de abrii de 19"1tl. (a)
_Henrique Gueshio Saro _. P�esidente, José Borbólla - Secretário Pelll Hejoassu Administração
Ltda - Jos{Erm{rio de Mo,aes Filho e A;1tonio Ermfrio de Moraes - Diretores. José ::rm!rio
de fv10raes Filho Antonio Eõm(rio de Morae�, Ermirio Pereira de Moréles. Clóvis Scripilliti e

Jusé Borbollâ.
c,a o que S:J continha né: referida ata para aqui fielmen,e tresladada, do Li"ro de A,ta, no. 1,
p' inas õlO.S 47, 1�8 e 49.

'
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FR::SIDErJTE

.JOSÉ BOR6C!..!...A
SECRETÁRIO

LAJE PRÉ-MOLDADA _PUlA

<�
PARA FORRO E PISO

Maior rapícez e Economia de 30%. Entrega
imediata Qualquer quanttdadele.Atendernoe todo o

estado com assistêncla técnica

Consultem-nos

(0482) 22-6500

22-6290

22-4235

22-4002
REG. CREA. N.' 5.173 - 10." Região
VENDAS: Rua Emilio Bium. 27 . Florianópolis. se

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS
LAJES PRÉ-FABRICADAS
BARREIROS

I TAPUÃ - Lajes pré-fabricadas
Fábricas: Rua Hidalgo Araújo sIno.
Escritórios: Fulvio Aducci, 931.

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS

Solicite presença de vendedor
Fones: 44-1620 e 44-2911

� I

I I ).I.C lajes I-aPUÃ
CON("�fIO ITAPUALTOA.

CGC 83.049.387/0001$ 06 .

ORDEM DO DIA
a) - Discussão e aprovação do projeto dos estatutos;.
b) - Transformação definitiva ela socíedede..:
c) - Eleição dos membros da primeira diretoria e do

Conselho Fiscal;
d) - Fixação dos respectivos honorários e remuneração;
e) - Outros assuntos correlatos e de interesse social.

Florianópolis, SC, 20 de setembro de 1976.
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA JOWI LTDA

WIRTO SCHAEFFER
Diretor-Gerente

"JOWI EMPREEl'mlMEI\ITOS
IMOBILlÃRIOS S/A"
ASSEMBLÉIA GERAL

DE TRAr,!SFORMAÇÃO:
CONVOCACÃO

.

Ficam convocados os Senhores S6cios Cotistas de ..CONS
TRUTORA E IMOBiLIÁRiA JOWI L'FDA" para a Assem
bléia Geral de transformação, a realizar-se no dia 15 de
outubro próximo vindouro, às 15 horas, na sede social à
Aven ida Ivo Silveira no. 4.501 .. li fim de deliberarem sobre a

seguinte

l\lmri�a Jmóbti�
Editicio Visconde de Ouro Preto - Sala 19
Praça Pereira Oliveira - Fone 22-0'293

Creei 121 - X I Regiéio

CENTRO
EDIFICIO JAIME LlI\!HARES'--:- Bom apartamento com

área de 93,16m2, contendo: 2 quartos, banheiro, cozinha,
área de serviço e dependência de empregada. Cr$
380.000,00.

- Fino apartamento situado no EDIFICIO POLARis, à

BEIRA-MAR NORTE, com área de 289,00 m2, frente

para o mar, contendo: living, lavabo, sala de jantar, 4

dormitórios, 2 banheiros, copa, cozinha, área de serviço,
dependência de empregada, garagem para 2 carros. Carpet.
Preço à combinar.

- Ótimo conjunto situado no EDIF(CIO D. IZABEL, com
área de 39,68 m2, a ser entregue no próximo mês de
outubro. Preço: Cr$ 140.000,00. Sendo parte do pagamen
to facilitada.

_ lindO terreno com área de 376,80m2., situado à Rua

SIDNEY NOCETTI, Agronômica, tendo 16,oom. de frente.

EDIFICIO ITAMARATI - Apartamento contendo living, 3
quartos, banheiro social, lavabo, cozinha, área de serviço e

dependência de empregada... Linda vista panorâmica da,d3afa
Sul. Entrada Cr$ 50.000,00 e Cr$ 390.000,00 financiados.

EDIFlt·W PEDRO'I - lindo apartamento situado"río·9ô.
andar, contendo living, quarto, banheiro, cozinha e área de

serviço. Preço: Cr$ 250.000,00

EDIF(CIO JAIME LlNHARES - Loja situada ao lado que
fica para a rua Jerônimo Coelho, com 48,OOm2, desocupada .

. Cr$ 370.000,00
'

- TERRENO situado à Rua José Boiteux, medindo 10,00
de frente por 30,OOm de fundos. Preço: Cr$ 250.000,00.

ESTREITO
-Casa de alvenaria, contendo: living, sala de jantar, 2

qúartos, 1 suite, banheiro social, cozinha, dep. de emprega
d." área de serviço e garagem. Casa Nova. Preço: Cr$
500.000,00 à combinAr.

- Ctimc:; terreno s'ituado à Rua JOAQUIM NABUCO, tendo
umil área de 320,00rn2. Prer;o: Cr$ "8C.OOO,OO
- TERRENO - Situação: Av. Ivo Silveira. Área - (ll,OOm
x 33,OOm) 363,00 m2. Praço: Cr$ 200.000,00.

TRINDADE
Casa Olova. desocul)8da, contendo: cozinha, living, 1 suite, 2
dormitór;os, área de serv;ço, de[1enr.lência de empregada,
garagem par<:: dois carros, escritório, cO"l:lnha al"'ler·icana ,e.
churra�queira. Preço: Cr$ 750.000,00.

COQUEIROS
Lindo úpartamento novo, contendo: sala de estar - jantar,

suite, '2 dormitórios, área de serviço, cozinha, aquecimento
central, dependência de empregada e garagem para 2 carros'.

PRÉDIO com 3 pavimentos, sendo 1 por arodar. PREÇO:
Cr$ 600.000,00.

CAMPINAS
Casa de éllvenaria, nova, contendo: living, sala de jantar,

cozinha, 2 quartos, 1 suite, 1 banheiro social, área de
serviço. derr. de empregada e garagem. Preço: Cr$
410.000,00.

,BOM ABRIGO'
- Linda casa de alvenaria, ccntendo: H'lll de entrada, sala
de jantar, sala de estar, ? dormitórios, 1 suite, banheiro
social, cozinha, área de serviço, dep. de empregada e

garagem. Preço: Cr$ 610.000,00.

BALNEÁRIO DANIELA
Linda Cilsa mist3 muito bem situad:l, com área de 120,OOm2,
nova. desocupada, conterodo o seguinte: Varandão, living, 3
dcrmitórios a�plos, banheiro so�lal, cozinha e garagem. Água
e luz. Cr$ 160.000,00

Fone: 22- 6293

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Motorista
imprudente
capota carro

e morre ....

Um morto na colisão deMatadores de Ludinho acusam
cabo de participação no crime

VENDEMOS
TRINDADE - CASA com 4 quartos, suite, living, sala de

jantar, sala-copa, sala de Tv, cozinha, despensa, BWC,
churrasqueira, garagem para 2 carros, todos os quartos e

cozinha com armários embutidos, num fino acabamento, com

todas as aberturas em alum(nio e toda em carpet. A casacom

261 m2. O terreno com 585m2. Sendo uma casa nova,

podendo ser financiada.
CENTRO - Apto ..2 quartos, sala, cozinha, dep. empregada e

área de serviço ótima. Com carpet e armários embutidos. Cr$
295.000,00
CENTRO - Casa com 3 quartos, sala, cozinha, sala de jantar,
BWC e um abrigo para carro com TELEFONE - Cr$
425.000,00
COQUEIROS - 2 casas sendo uma mista e outra de madeira
num terreno de 364m2 por Cr$ 300.000,00
CAMPINAS - Casa mista 82m2 - Cr$' 14Q.OOO,00. Terreno
com 360m2
CAPOEIRAS- Lote de 267m2 por Cr$ 65.000,00.
TRINDADE - Casa de madeira novinha com 3 quartos,
BWC, cozinha, sala por Cr$ 120.000,00
ESTREITO _. Casa com 135m2 4 quartos - Cr$ �85.000,00
SÃO JOSÉ - Casa mista com 3 quartos, sala, copa, cozinha,
BWC, garagem, e área de serviço. Novinha. Cr$ 115.000,00

CONSULTAR COM IMÓVEIS JUCEL
C R E 'e I - 764

RuA SANTOS SARAIVA, no. 752 - Fone 44-4168

·trem com caminhão no.Sul
Os Tenentes da PM de Mato Grosso Aramis

Ramos Pedrosa e João Neusar Machado, dois
dos autores do sequestro e morte do jovem
Milionário Ludio Martins Coelho Filho, acusa

ram. ontem em Campo Grande o Cabo Luiz
Targino - autor da denúncia que desvendou o
caso - de participação do crime, pela qual iria
receber "uma quantia que não estava efetiva
mente estipulada, mas que seria em torno de
Cr$ 200 a Cr$ 250 mil". O Cabo está preso,
recolhido a um dosquartéis militares de Campo
Grande e sua mulher e filhos desapareceram de
casa, desde as seis horas da manhã de ontem.

Os �equestrl\dores de Ludinh? foram apres�n
tados a Imprensa hoje. No predio da Superin
tendência de Polícia Federal, numa entrevista
das mais tumultuadas, em que todos pergunta
ram ao mesmo tempo, irritando dois dos entre
vistados. Dois repórteres de São Paulo chegaram
a trocar empurrões pelo privilégio de obte! som
e.imagem do Tenente Aramis Pedrosa. DOIS dos
'envolvidos no sequestro, o estudante de Econo
mia Mário Bruno Garcia e o funcionário Alisio

..

Bahals Papi, foram definitiyamente inoc.enta�os
e tão logo ·tenham concluídas suas declarações
no inquérito serão libertados.

A entrevista tinha sido marcada, inicialmente,
há dois dias pelo delegado Aloisio Franco, da
Regional Sul de Mato Grosso, que estipulou o

horário de 17 horas (18 horas do Rio) para
apresen tação dos sequestradores, Por insistência
da Imprensa, concordou em que a entrevista
fosse antecipada para o meio dia. As televisões
alegaram que nesse horário, não seria possível
incluir a reportagem em seus noticiários diurnos
e ficou então estipulado o horário de 11 horas.
MORTE FOI PRECIPITAÇÃO

.

A entrevista de Aramis Ramos Pedrosa, 20.
Tenente da PM de Mato Grosso, autor intelec
tual. 'e material do sequestro e dos disparos de
dois tiros em Ludinho, é a seguinte:

- Não existe nenhum cabeça do sequestro.Houve a participação de todos. E tambem não
havia outro sequestro planejado, isso foi inter
pretação errônea do Cabo Luiz Targino.' Nós
não Queríamos matar ninguém, não tínhamos
essa intenção. Apenas fizemos a ameaça na

carta, que foi uma carta normal nesses casos,
em se tratando de um sequestro por dinheiro.
Não houve premeditação no caso da morte do
rapaz.

.

Ludinho ouviu seu nome ser dito na garagem
e por isso você o matou? Foi lá que foi
decretada sua morte?

- Não. Absolutamente. O que houve foi uma
precipitação de nossa parte, um apavoramento.
De repente, Campo Grande virou uma praça de
guerra. Um Exército de Segurança à nossa cata,
foi isso que prejudicou tudo. Ora, eu também
sou Técnico em Segurança e sei o que isso
representa. Era a nossa própria segurança que
estava em jOllo. Tínhamos também que lutar
pela nossa própria vida, não tínhamos? Foi um
gesto impensado de momentoa nada mais.

Mas havia duas hipóteses, matar ou devolver
o menino?

- Não, não havia. O pai do menino estragou
tudo. Nós não partimos para isso, reafirmo.

Foi você quem atirou em Ludinho, não foi?
- E. Tem que ter um, não tem?
Você acompanhava as investigações. Era o

oficial de ligação entre a PM e os homens do
Delegado Fleury. Sabia de tudo o que se

passava?
- E lógico que estando eu dentro de um

órgão de segurança sabia de tudo, ou quase
tudo. Mas que não fiz nada, ou melhor, fiz
muito pouca coisa para boicotar as investiga
çSíes. Daria muito na vista. Apenas quando
alguns automoveis com chapa "fria" estacionava
em algum' ponto da cidade que não me era

conveniente. eu ordenava aos homens que o

revistassem. Eiifin., "dificultassem um pouco o

livre trânsito deles. Eu conhecia todas as viatu
ras da polícia c fui justamente designado para
controlar o trânsito, carros suspeitos, etc...

Por que Ludinho? Vore o conhecia? O
sequestro foi planejado há quanto tempo?

- Desde maio que eu bolei a coisa. Mas
Ludinho não tinha nada de especial, a não ser

muito dinheiro. Ele foi escolhido por ser um

elemento que tinha condições de render dinhei
ro. Seu pai tem condi�ões financeíras de pagar_o
dobro, o triplo, sei la, do. que pedimos.E �a?
pedimos mais porque assim ficava mats. fácil
reunir o dinheiro num fim de semana e dificul
tava a ação e o deslocamento dos órgãos de

segurança, ao mesmo tempo. Sábado e domingo
o expediente nas polícias é reduzido, compreen
de? Mas em maio bolei apenas o sequestro, não
o de Ludinho em si.

- Nós iríamos devolver o rapaz com vida"
quero esclarecer isso, que é o que roi planejado.
Atirei o garoto porque vi que estavam cercando
tudo, fechando tudo, o cerco apertava, eu sei

muito bem o que é isso e tive medo. Tudo isso
faz com que a gente se desfaça do que tem em

mão.
.

.

João Neusar Machado, 10. Tenente da PM de
Mato Grosso, oficial R-2 do Exército, chegou a

ir até o local onde Ludinho foi morto por
Aramís, Disse que tentou dissuadir o colega a

não matar o rapaz. Era comandante do serviço
de polícia integrada da rádio patrulha de Campo
Grande. Considerado por seus supe�ores como

inteligente, de excelente conduta ate o seque�-
troo

.

• .

� Eu não sou criminoso, nós não o somos.
,

Minha formação é outra. Não tenho índole má
e não sou "fera" como .agora todos acreditam.
Para o resto de minha vida, levarei remorso de
não ter agido a tempo de impedir ,o Aramis de
matar o rapaz. Fui Fraco, fui emotivo ·demais.
Nó dia do crime, quando ouvi o primeiro
estampido, passei mal. Ainda saí do carro.

Tentei ir ao local, no meio do Mato, para
.ímpedí-lo, mas' não deu tempo. Ouvi o segundo
tiru e vomitei. A partir daí, minha vida tomou
-se uni inferno.

- Quero enfatizar uma coisa. A morte do
rapaz era apenas up �lefe. Se des�e cert?,. beI_!l,
se não desse, paciencia, Tudo fOI precipitação
do Ararnis. Havia um Exército de Segurança em

nosso encalço. Eu não queria matar o rapaz. A
prova disso é que troquei de carro com um

companheiro que não sabia de toda a situação.
Estávamos com uma batata quente nas mãos.

- O Cabo Tarzino, agora, quer se arvorar em

herói, ele gue conhecia tudo, sabia de tudo e só
falou muito depois, para ganhar manchetes nos

jornais. O Tenente Aramis o convidou, sim, para
o sequestro. Ele não teve participação ativa, mas
os dois eram sócios e ele ficaria com Cr$ 200
mil, para dar apoio. Foi ele quem fez a

dnúncia e se não fosse isso, jamais seríamos
descobertos. Sabem de uma coisa? A prova de
que Targino é tão culpado quanto nós é de que
ele disse que o Tenente Aramis revelou-lhe
tido, só porque os dois são amigos. Mentira.
Quem faz um sequestro desses não vai dar com

a boca no mundo, não. Ele sabia desde o início
e receberia o dinheiro mais ãra não falar de
nada que qualquer outra coisa.

- Esse Cabo, agora, quer enlamear o nome

do Coronel Figueiredo, um homem digno, um
pai . para seus comandados. Não sei o que o

nosso Ex-Comandante do Segundo Batalhão
pensa disso, mas o "Iargino foi desleal, para com
ele. Todos nós repudiamos suas declarações,
feitas com o intuito apenas de aparecer no caso

como o herói, como o homem que desvendou
tudo. Ele é um crápula e posso, dizer isso
porque pelo menos nós . estamos assumindo
nossa dívida para com a sociedade. Erramos e

vamos pagar por isso. Mas ele não. Quer sair,
mas esta enrolado até o pescoço nisso tudo.

Tubarão' (Sucursal) - Uma pes.oa- teve morte instantânea e o

motorista de um caminhão sofreu graves ferimentos quando o

veículo que conduzia colidiu com um trem na passagem de nível no
bairro de Congonhas. O auxiliar de motorista' Adelso José Gaspar
morreu no local e o motorista Altarnir Barros resultou gravemente
ferido.

Ontem, às 9h30m, ocorreu violento acidente na passagem de
. nível do setor sul da Rede Ferroviária Federal, proximidades ao

bairro de Congonhas, envolvendo a locomotiva, de prefixo 300,
conduzida pelo maquinista Lauro Matias e auxiliado por Ademir

Rosa, ambos residentes naquele bairro, e o caminhão de placas
JJ-0099, de Bom Jardim da Serra, dirigido por seu proprietário
Altamir Paulo Barros.

O acidente ocorreu quando o motorista do caminhão, não

atendendo aos sinais de atenção para a locomotiva, seguiu em frente
batendo frontamente com a máquina da Red� Ferroviária. Da
colisão resultaram, além de danos materiais de elevada monta, a

morte .instantânea de Adelso José Gaspar, de 31 anos de idade,
casado, residente no bairro de Congonhas, que se encontrava no

caminhão.
O motorista Altamir Paulo Barros, de 29 anos, casado, residente

em Bom Jardim da Serra, sofreu graves ferimentos, estando
internado no Hospital Nossa Senhora da Conceição, na Unidade de

Terapia Intensiva, inspirando grandes cuidados médicos.

Xaxim (Sucursal de Chapecó)
- A imprudência de José Carlos
Moraes, na manhã de anteon

tem, fez com que perdesse o

controle de seu veículo, causan
do-lhe a morte. Tentava esmagar
uma lebre sob as rodas do carro,

que capotou em 45 metros.

O acidente ocorreu na

BR-282, nas proximidades de
Xaxim. José Carlos Moraes, 29
anos de idade, casado, com duas
filhas menores, era proprietário
de uma lanchonete anexa ao

Posto Marbel, na rua Nereu Ra

mos, em Chapecó.
O carro que José Moraes con

duzia era um Volks Brasília rela
tivamente novo, que ficou total

mente destruído. As primeiras
pessoas e socorros a chegarem
ao local do acidente foram os

agentes da Polícia Rodoviária
Federal. O inquérito ficou sob o

encargo da Delegacia-de Polícia'
de Xaxim.

Dinheiro nameo
é$oluçao.:

Pêscadores 'capturam na
.. .. � "".

. ...

.. rede,o corpo jlQ colega
JE a solução está na Novo Rio,
que oferece dinheiro
para você comprar o que quiser,
onde quiser.

Viciados eni
maconha,,:,:
presos

. \
em Blumenau

..

Itajaí (Sucursal) - Dois pescadores da. localidade de Praia da

Bana, no município de Balneário d,(! ... Camboriú, encontraram na

manhã de ontem o corpo de Genésio Antonio José de Aquino.
desaparecido. há 14 dias, quando a sua canoa foi a pique. Gen�sio
v�' enr.l?l�o_n.ãS ledes dos dois pescad?re� :: seu �orpo ja se

-eneI')ntrav:r-em '1tdiantado estado d�mposlçao. FOl enterrado,

após os exames feito pela ,P?líCia Técnica, ?O cemit�Iio da "�arra".
No último dia 17, Genásio Antomo Jose de Aquino, solteiro, 28

anos de idade, pescador e Jureni Carlos Felipe, de 17 anos de idade,
também pescador, estavam retornando da pescaria, quando, a .cerca
de dois quilômetros da praia, sua canoa de 6 m�tros de comprtme_:-
to, transportando quase 1 tonelada de. peixes na -proa, nao

aguentando a forte maré e a, água que começava �. entrar na

embarcação, foram a pique. Genasio agarrou-se a urna boia de rede e

ficou à deriva. J ureni nadou contra a maré os dois quilômetros que o

serparava da praia e consegui_u salvar��e, já por volta das 23 horas

daquele dia. A 1 hora, Jurem ,",omUDlCOU o fato aos rnoradore� .da
localidade, que.na ocasião se motimentaram em socorro de Genásio,
o que foi cm vão. Só conseguiram encontrar a canoa, que estava

emborcada e parte do pescado.

Grupo Financeiro Novo Rio.
Banco Novo Rio de

.

Investimentos S.A.
associado ao Bank ct London &
South América Ltd.
Novo Rio Crédito,
Financiamento e

Investimentos S.A.
Novo Rio S.A. Distribuidora
de Títulos e Valores
Mobiliários.

B1umenau (Sucursal) - ,A.po
lÍcia de Blumenau pren�m
flagrante, na' tarde de ontem,
mais 3 viciados em maconha,
um dos quais menor, num cam

po de futebol da rua São Paulo.
Romário Januário Badia, de 24
anos de idade, natural de Blume

nau .e residente a rua Eurico

Borges Reis; Francisco Luis Soa

res, 27 anos, residente a rua São

Paulo; e o menor D.J.S., de 17
anos de idade, residente a rua

padre Jaco Brieckheimer, foram
os maconheiros presos pelo co

missário Renato. O menor havia

sido liberado um dia antes nessa

cidade.
Os três viciados tentaram, no

ato da prisão, esconder o "fu
mo" dentro da loja de um co

merciante da rua São Paulo, mas
a polícia conseguiu reaver. Os
três são todos "desocupados" e

estão fichados na polícia. Eles
foram denunciados por um tele
fonema anônimo e logo em se

guida a Rádio Patrulha estava no

local, onde os acusados estavam

jogando bola no campo.

_e Florianópclis .: Rua Deodoro, 35 : sls. 1S'! 16
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lta
Venham se divertir�:;x.

paULO SÉRGIO ·IIDRUINII • LUIZ CIlRlOS elllY • CÉLia
IIlVIRENGD E· RJlNCHINHO· EvalDO GOUVEUI

BáRBARO .. VITOR E -MIRIJlM (Mágicos)
MíDIA MIIRIII (Humorista) • ZÉ FID�LIS

CONJUNTO SIMBIl SOM • CllMIIR MACHIOO

Cartazes da televisão
num "Show" sensacional!

O Diretor Comercial da em

presa PROVE LUZ, Luiz Fer

nando Schiavon esteve em

Blumenau, reunido com os

diretores da firma CQDISUL
-o i stribuidora Sulbrasileira

de Materiais para Eletricidade

e Construções Ltda; Nilton

Luis da Silva e Luis Carlos

Santos, respectivamente, Dire
tor de Marketing e Gerente

de Vendas acertaram os deta

I hes para encrementar a co

merciai ização das luminárias

de emergência Proveluz no

mercado consumidor de Santa

Catarina.
Considerados como produtos
revolucionários, a partir de

uma tecnologia totalmente

brasileirn, os aparelhos de

energia da PROVELUZ, tem
a importante função de forne

cer luz, assim que a eletricida-

de seja cortada ou interrompi
da ..

Funcionando através de bate

rias, que dispensam, o uso de

geradores ou mines centrais,
os pequenos aparelhos acen

dem i mediatamente, com

tempo de autonomia de 2

horas, espaço suficiente para
fazer frente a qualquer emer

gência.
Totalmente

veluz, pela sua indiscutível

qualidade e -por suas caracte

rísticas, vem obtendo enorme

aceitação nos grandes centros,

como São Paulo e Rio de

Janeiro, e, agora, Santa Cata

rina, também poderá dispor
do revolucionário produto,
cuja revenda para todo o Es

tado c.aberá a firma

CODISUL, de Blumenau.

transistorizado,
impresso decom circuito Com o objetivo de ultimar

todos os entendimentos -pars

uma ampla comercialização
dos aparelhos no território

catarinense, o Diretor' Comer

cial da PROVELUZ, Luis Fer

nando Schiavon esteve em

Blumenau, fazendo aos diri

gentes da firma revendedora e

clion.tes uma ampla exposição
sobre as vantagens e a utilida

de das luzes.de emergência.

acionamento automático e.

instantâneo. Proveluz tem um -.

dispositivo de recuperação au

tomático de energia, funcio
nando sem contatos eletrome

cânicos ou peças móveis, o

que implica em grande facili
dade de uso, quer em estabe

lecimentos comerciais e indus

triais, quer em residências

particulares. Os aparelhos Pro-
f

-ÓeÓ;

MÚSICO! MJÍGICIl! HUMOR! DlEGRID!
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Tirando a média, o

catárinense estava espe
rando para. o dia de on

tem, nem chuva nem sol,
mas ,um tempo muito nu

blado. No entanto, e gra
ças a Deus, a Globo esta
va com a tazão: fez sol.

•
.Seguiido palavras do comen

tarista-âa luta entre Muham-
, madAlie Ken Norton na

noite da última terça-feira, o
segundo perdeu preciosos
pontos para o primeiro [afi
rial vencedor} por ndo ter
"encurtado distâncias"
(expr.éssão por demais repeti
da na decorrer da luta) entre
os dois mastodontes.

'.
I!' impressionante a infin·

dável quantidade de postes,
postinhos e postões que en

feiam o aterro da Baia Sul e
que est& parecendo, até, um
imenso, desajeitado e anti-es
tético paliteiro, O que é que
é ísso, meus senhores?

O
,
Por que não um ou outro

poste.vdaqueles imensos que
mais parecem esculturas,
comportando, cada um, cin
co ou seis lâmpadas dirigidas,
a exemplo dos do aterro da
Glória" no Rio? Copiar o

bom' gosto não é maca'

quear•.•

•
Caruso (para fins eleito

rais não se esqueçam que o

nome do homem é Valdemar
da Silva Filho - quanto ao

número; no dia das eleições
proCurem na relação. É que
SlJq__tfl�to� os candidatos e os

números da vida que é prati
camente imposstvel decorá

I"los) está eufórico: apesar da
sua asma, as gêmeas Maria
Fernanda e Maria Augusta,
lflascidas na última sexta, são
'lindas e fortes. E a Tânia,
apesar da cesariana, está óti
ma.

•

Cinema

jeito será se mandar até Camboriú onde,

apesar dos pesares (e da barra interiori

na) há sempre uma boate aberta, onde
há sempre um lugar de olho no rebola

do.
o

É engraçado, mas todos os anos, por
esta época, ,a coluna hatalha nesta mes

ma tecla. Ano após ano, há aquela
reclamação de qUé, apesar do verão estar

às portas, não há perspectiva alguma
com Vistas ao forasteiro que chegará a

Florianópolis. (Se o turista não viesse,
seria Ótimo, a nossa tranquilidade conti

nuaria imaculada - mas, acontece que ele
vem. E já que vem, que ofereçam
condições).

Provavelmente, se medidas não forem
tomadas nos próximos dois meses, acon

tecerá exatamente o que já vem aconte
cendo há anos a fio: a paradisiaca ilha
do Atlantico Sul mais uma vez, não

'passará de uma cidade dormitório. Isto

é, as pessoas chegam, tomam o seu

banho de mar (nunca na praia mais

indicada), comem camarão na Lagoa,
tiram fotografias naquele belvedere ren

te a ponte Hercílio Luz, dormem num

hotel qualquer e no dia seguinte vão

para Blumenau fazer compras e se ernpa
puçar de iguarias germânicas, tão típi
cas. Mesmo estando a nossa cidade na

moda... É não saber aproveitar o qui
nhão oferecido assim, tão de graça. Até

quando, minha santa ilha? Sua tansa!

o

Novas datas para os Doces

Bárbaros (em Porto Alegre)

Rosa Neves é uma que já aderiu ao sol que,
felizmente, está brilhando nas praias da ilha. Tanto
é que se incorporou a um bíquinfssímo.. menor
impossível. Prá compensar tanta falta de pano, um
lenço na cabeça naturalmente. E mais um sorriso
daquele tamanho.

UMA VEZ SÓ NÃO
BASTA (Once is Not Enou

gh) Filme dirigido pelo in

glês Guy Green, cujo roteiro
parte de um romance de

Jacqueline Susan, a autora

de O Vale das Bonecas e A

Máquina do Amor. Trata da

decepção e frustração de
uma jovem, admiradora do

pai e, do -rnundo onde o

mesmo exercia a sua ativida
de como produtor de filmes,
Entre amores não corres

pondidos, sonhos desfeitos,
perversões sexuais e aciden
tes fatais para a eliminação
de personagens, corre a nar- .

rativa, sustentada pela pre-,
sença de um elenco eficien
te: Kirk Douglas, Alexis

Smith, David Jansen, Geor

ge Hamilton, Melina Mer

couri, Gary Conway, Brenda
Vaccaro, Deborah Raffin.

Lágrimas e incidentes para
quem quizer se arriscar. 18

anos. Cecomtur

2+7,45-9,45.
ESCALADO PARA

MORRER (The Eiger Sane

tions) Aventura; caça a um

criminoso, tendo como

background o esporte do

alpinismo, aliado a um clima
de violência. Clint Eastwood

dirige seu terceiro filme, on
de também defende o papel
principal, .acornpanhado de

George Kennedy, Voneta

McGee, Jack Cassidy - 18

Horóscopo

ano. São José 3-745,-954.
INVE�O DE SANGUE

EM VENEZA (Dont't Look
Now) Super elogiado filme
de Nicolas Roeg, situado co

mo insólita experiência na

área do horror e suspense.
Donald Sutherland, Julie

Christie, Massimo Serato, in
tegram o elenco. O filme
tem um roteiro extraido da

obra de Daphne Du Maurier.
Censura 18 anos. Coral
3-8-l0hs.

DJANGO E SARTANA
ATÉ O ÚLTIMO SANGUE -

western spaguetti em reapre
sentação. 18 anos. Ritz
'5-7,45-9,45.

UM VERÃO PARA MA·
TAR, de Antonio Sassi, com
Karl Malden.

E AS PILULAS FAUIA
RAM - 18 anos. Roxy 2 e

8hs.

BACALHAU, de Adriano
Stuart, com Hélio Souto,
Mauricio do Valle.

O S SALTEADORES
DAS ESTEPES - 14 ano".

Glória 811s.
A PISCINA MORTAL

(The Drowinig Pool) de
Stuart Rosenberg, com Paul

Newman, Joanne
Woodward. 16 anos. Jalisco
811s.

OPERAÇÃO YAKUZA,
com Robert Mitchum - 18
anos. Rajá 8hs.

Omar Cardoso

ÁRIES Dia em que 'terá
bons resultados no campo
profissional e boas chances
de lucrar em negócios inicia
dos anteriormente. Tarde

propícia ao descanso e noite
feliz às diversões, passeios e

a vida romântica. Êxito na

viela, social.
TOURO - Bom rendimento
no campo profissional e

oportunidade de establlízar
suas finanças, estão previstas
para você hoje. A saúde é
excelente, a vida amorosa
será bastante feliz e o lar,
estará muito harmonioso.
Pode viajar.

Em tempo: Paulo Bornhausen virá de vez para Florianó

polis somente no início do próximo ano, quando
ocupará importante cargo na área financeira estadual.
Até lá terá deixado, a Cobec, conforme o já anunciado
nesta coluna.

Não será hoje, conforme o anunciado, o show dos
Doces Bárbaros em Porto Alegre (e que está despertando
o maior interesse de diversos florianópolis, ávidos em

revê-los) - mas sim, nos dias 16 e 1 7, sábado e domingo'
respectivamente,

O
Antes Gal, Betania, Caetano e Gil se apresentarão em

Salvador e Recife. Em seguida enfrentarão Porto Alegre,
mais precisamente o ginásio Gigantinho, o do Beira-Rio,
De lá seguirão para Brasília e Belo Horizonte quando,
então, será dada por encerrada a tumultuada e discutida
(pela crítica) carreira de um dos mais importantes shows
já efetuados no Brasil.

CGC-MF - 82�901.()()OíOOOl-27
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉJAGERAL EXIRAORDINÁRJA

Ficam convidados os senhores acionistas da INTELBRAS
S/A - Indústria de Telecomunicação Eletrônica Brasileira, a

se, reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, em sua sede
social, no Km 212 da BR-l0l, município de São José,
Estado de Santa Catatina, no dia 15 de outubro de 1976, às'
1,6 horas, a fim de tratarem da seguinte

ORDEM DO DIA:
10. -' HomQlogação do aumento do capital social de Cr$
5.000.000,00 para Cr$ 8.500.000,00, autorizado pela AGE
de 22 de março. de 1976;
20. � Outros assuntos de i nteresse da sociedade.

G�MEOS-:_:: -úrã-em 'que'
haverá mais cooperação por
parte dos familiares e da

pessoa amada. Bons negó
cios poderão ser realizados e

as chances de lucrar inespe
radamente, serão muitas.
Feliz ao romance, às diver

sões e às viagens.
CANCER - Problemas do
mésticos poderão pertubar
suas atividades neste dia.
Procure manter a calma e

não, misture questões do lar
com seus afazeres, Boa in
fluência aos negócios, às via
gens, às diversões e' às novas
amizades.
lEÃO - Os maus pressenti ..
mentos neste dia e o pessi
mismo, poderão causar-lhe
prejuízos de toda ordem.
Seja autêntico leonino pe-
sando positivamente e con

fiando mais em suas condi
ções pessoais. Bom fluxo às
amizades e ao amor.

'

VIRGEM - Dia em que seus

desejos, sonhos e aspirações
serão concretizados. Os ami
gos e pessoas de sua família
muito irão colaborar. Bons
negócios e exaltação mate
rial, também estão previstos
para hoje, Pode viajar e

amar.

N�P1 SÓ de natureza vive o homem

Acreditem: Florianópolis está na mo

da - na modíssima, se preferirem. Todos
já sabem onde é que fica (não confim
dem mais com o Paraná), que é uma ilha

paradisiaca, que as pessoas daqui são

deslumbrantes (aquela história de que
nãó. existe gente feia - se existe estão

eS�(:lrldidas de ... vergonha) e frequen
tani quarenta e duas praias, o que é dose

pr'á-:se,hiia.

.' No próximo verão vocês verão: acon

fecerâ uma enchente sem precedentes na
his�Ó5a' do turismo ilhéu. O que virá de

gerite, .será impossível cadastrar. E todos

sé' deliciarão com a paisagem, das mais
t . "

"

n:caSo.do Atlântico Sul. No entanto, ah

o� ·�ntantos da vida, nem só de paisagem
viye ,�, turista. Digam lá aonde é que ele
se hospedará se não tiver parentes nem

amigos: e nem for adepto do camping e

do desconforto? Há hotéis no centro, é

c�ru;Q : mas, e daí? São poucos (caros) e
não são', digamos, os indicados para o

tipo- ele gente (que quer mar) que
procurará a ilha. Além disso, mesmo

aquele, que tenha onde ficar, aonde é

que y�i a noite, na continuação, se

Florianópolis não oferece, sequer, um

barzinho engrâçadinho, desses de calça
da 'onde se possa tomar um chope
gelado, e descansado? Há o Tritão - e só.
E

.

se �le por acaso estiver a fim de

'dançar? E se não for sócio do Doze? O

A imprevisão PKB news

êlos canais Paulo Konder Bornhausen está, neste momento, em

A TV Globo continua
Nova Iorque presidindo a reunião anual da Trade

se confrontando com a Company, que pertence a Cebec da qual. PKB é o

Cóllgadas em relação a presidente. Em Nova Iorque, Paulo almoçará (e tratará

previsão do tempo. No de diversos assuntos, os mais variados) com David
Jornal Nacional de antes Rockfeller, ele mesmo, o dono do Chase Manhattan

,

de o,iltem, por exemplo, Bank, um dos mais importantes do mundo.
enquanto a Globo dizia
que, n!) dia, seguinte não

, , ,

O
,

.

lchoveeía» 11.0 • sul \ muito' De l,a seguira para-Hamburgo, Londres e Pans� sempre de

�peio Ç.WJ.1rAúo,,�,q,�e,1}ay.e-;.;;.;plh�s, n.2"Sc�entr��9stos que a Cobec m��tém nessas

,riit;,s9bcpm certa nebulo- cidades. o'; � .:••
sida'dé;- a Coligadas anun-

.

'

clava para Santa Catarina

temporuim, com chuvas
e trovoadas.

..

O

LIBRA - Idéias originais
muito influirão em seu tra
balho hoje. Todavia, se' ain
da não aniversariou, evite a

t

,pressa, os excessos de um

modo geral e tudo que possa
prejudicar sua saúde e sua

reputação. Favorável às di
versões e ao amor.

ESCORPIÃO - Tendência
ao recolhimento, à medita
ção e às tristezas, devido a

influência de Saturno em

seu Horóscopo, Pense positi
vamente, não faça nada sem

antes estudar bem e evite a

pressa, que tudo tende a dar
certo. Neutro às viagens e ao

amor.

SAGITÁRIO - Sua memó
ria, neste dia, devido a in
fluência de Saturno, estará
um tanto quanto lenta, logo
às primeiras horas do dia.
Por outro lado, o fluxo é
magnífico aos negócios, ao

trabalho, ao amor, às amiza
des e às viagens,
CAPRICORNIO - Procure
neste dia, cooperar com os

menos favorecidos, ensinan
do-lhes o caminho certo a

seguir. Por outro lado, o

fluxo é magnífico ao traba
lho, às viagens, aos negócios
e à vida familiar, sentimen
tal e amorosa. Êxito social.
AQUÁRIO - A influência
de Saturno e Urano, em seu

Horóscopo, pressagia-lhe
progresso profissional, social
e sucesso nos negócios ini
ciados anteriormente. Pode
rá, também, lucrar inespera
damente, através dos jogos e

da loteria. Bom ao amor.

PEIXES - Se quiser viver
bem hoje ao lado dos famí
liares e da pessoa amada, é
necessário ter muita com

preensão e evitar disputas de
toda ordem. Tome cuidado
cóm acidentes e com exces

sos de um modo geral. Favo
rável às investigações.

Esta coluna está sendo lida no Rio, diariamente, graças a venda do jornal O Estado
rd� d_ia) a partir das 4 e meia da tarde na banca que fica em frente ao edificio
Avenida Central, plena avenida Rio Branco, proximidades áô BESC E não tem
sobrado números com vistas ao encalhe.

São José, SC, 27 de setembro de 1976.
MANOEL DILOR DE FREITAS

Diretor Superintendente
HÉLIO MAZZOLL!

Diretor

o

_____CLUBES____.

Chegada de um dos páreos realizados no domingo passado.

A SOCJ.EDADE RECREATIVA UNIÃO
MINEIRA DE CRICIúMA' realiza no

próximo dia 2, o Baile de Debutantes,
com a participação de trinta e cinco

meninas-moças, que tem como patrones
se a Sra. Dezelda Coral Benedet, Os
nossas cumprimentos ao Presidente da
União Mineira, Reneu Antonio Pe
rucchi.

abertura será no dia 10. de Outubro às
21 :00 horas.

O
No sábado que passou, a SOCIEDADE
TIRADENTES, de Itajaí, realizou seu

Baile de Debutantes. Ana Lucia Rhenns,
Eliane Aparecida Correia, Gladys Lara
Teodoro, Janete Gaya, Lucia Helena
Russi, Mari Estela Sagaz, Maria Apareci
da' Werner, Sandra Sandri Aguiar e

Nadia Maria Verissimo, foram algumas
das meninas-moças que fizeram seu

"debut".

Um domingo diferente para você.
NO JOQUEI CLUBE DE SANTA CA
TARINA - Hipódromo do Maruim, no
Km 212 da BR 101 - Grande Florianó
polis, serão realizados cinco páreos, dia
3 de outubro.

Aproximadamente vinte animais partici
parão, estando previsto o início das
corridas para às 14 horas.
Bebidas e Salgadinhos para, os que lá

comparecerem.
O

No IATE CLUBE DE SANTA CATARI
NA - Veleiros da Ilha, foram iniciadas as

obras de construção do trapiche, que
terá uma extensão 'de dez metros, com
três de largura, ficando, em sua extremi
dade, acoplado um ancoradouro flu
tuante.

Olhando hoje, a pujança do LAGOA
IATE CLUBE, lembramos os tempos
díficeis em que se procurava solidificar a
idéia de se construir mais um grande
Clube em Florianópolis, com caracterís
ticas totalmente diferentes. Os objetivos
foram totalmente alcançados.

O
.

O CLUBE 6 em intensivos trabalhos e

contatos com vistas ao Baile das Debu
tantes que será realizado dia 30 de
Outubro. Atrações de renome nacional
estarão presentes, como convidados da
Dinâmica Diretoria do Colosso do Es
treito.

O
Para novembro, no CLUBE DOZE DE
AGOSTO, apresentação de ROBERTO
CARLOS, numa promoção ,beneficente.
Daremos mais detalhes.

O

O
"HASSIS - vinte anos de criatividade
artística" é a exposição que será realiza
.da no Palácio Barriga-Verde numa pro
moção da Assembléia Legislativa e Uni
versidade Federal de Santa Catarina. A

Reunião de fundação do LlC onde aparece o atual Presidente, dr. AugustoWolf.

Arte é um bom investimento.

Também!
Martin110 de liam - Cais do Mercado - Ó!C0 s/madeira - 87 x 50 cm - Preço Cr$ 30.01)0,00

LUIZ PAULO PEIXOTO - Representação de Artes

Pra.:.:aX V de Novernhro, 21 ,- Ed f. .Juão !\lorilí: 20, anrlar/205
Fone 2:2-7321 - Florianópolis - Ilhu de Santa Catarina.

Ilorário: :la, a (la. Feira - Das 9 à� l�, das 14 às 2J horas,
Sábado - Dus <) as 12 horas
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Rejane Riggenbach e

Sergio Trindade Muller,
após a cerimônia

de casamento,
realizado no último
sábado

I Aroldo Araújo Propaganda
Ltda, do Rio de Janeiro,
está completando 12 anos

de bons serviços a comuni

dade do Rio. A conceitua

da agência que já adquiriu
vários prêmios pelos seus

relevantes serviços, conti

nua merecendo as melho
res considerações no País.

O
Aniversariou terça-feira a

Sra. Zali Freccía, esposa
elo empresário tubaronense
Jair Freccia.

O

Nova Diretoria - O Criciú
ma Clube, da capital do

carvão, agora com sua no

va diretoria, está assim

constituída: Presidente -

.T. Rogério Peressoni Cas

tro; Vice Presidente - Hé-
-

_ lio Bianchini Góes; lo. Se
cretário � Vanderlei Jorge;
20. Secretario - Ivo Klug;
10. Tesoureiro - Vantenor

Gomes; 20. Tesoureiro -

Cláudio Balsini; Diretor

Social -- Paulo Márcio M.

de Moura Ferro; Diretor

de Patrimônio - José Al

fredo Beirão; Diretor de

(
Silveira de
Sousa

Variações
sobre o

gato
(e o rato)

Deveu-se, por certo,ao motivo inconsciente de eu

ter lido naquela ocasião alguns poemas de Pedro

Garcia, meu amigo distante. Caminhava pelas calçadas
e, eis senão quando, vi o gato. A lua, foice no meio

céu. Ao redor, a paisagem comum da noite e das ruas.

Seriam quase dez horas, ou vinte e duas. Vi, a

princípio, apenas, uma cabecinha minúscula" duas

orelhinhas em pé, dois olhos redondinhos, brilhantes,
que espiavam alguma coisa com seriedade, na dobra

da esquina. A seriedade dos que prevêm aconteeimen-
I

tos inelutáveis. Que desejaria o gato? -

fácil fazer um gato:
as quaJIo pernas

o rabo empinado (ou lião)
(Pedro Garcia)

Nódoa mínima, então se mexeu o rato, na sombra

do meio fio, que era da noite. Ignorava o destino,
como um homem Súbito, a tragédia. Pensei: "rato,

rato, rato, por que motivo tu roeste o meu baú? "

Que masoquismo estranho se esconde nos ratos,

que os sábios ignoram? Serão os tapas de um gato
carícias? Subconscientemente, amarão os ratos aos

gatos? Eis quando! num tapa, é o rato lançado à

distância, e ali fica, quieto, recolhido, à espera, como

as amantes. Esperaria o fim? Deus do céu, os ratos

serão estóicos?

Curva-se o gato, depois se alonga, deita o corpo

depois sobre as pernas, alongado, e espreita. O rabo,

ao comprido, varre o chila, como um ponteiro. A

cabeça, depois, sobre as mãos minúsculas, espreita.:
No-céu, a lua em foice. A rua é imensa, e deserta.

As árvores esperam, estáticas. Lembro de um outro

poeta, amigo distante e próximo, o Aleides Buss:

Uniforme a tinta noturna

tinge o de-ver.

Os olhos sobrenegrecem.
O céu se encolhe

e o horizonte se avizinha pra cá.

(AHSIM)
Um movimento: - um bote. Passeia já o gato em

círculo, entre os dentes o rato, que esperneia.
Declamo para mim os versos de Saadi: "Sultão veloz

das noites serenas,' tranqüilo sultão das noites tempes

tuosas, gemes de amor ou de cólera, quando vagas

pelas açotéias inundadas de luar?
"

Ei-lo no chão, de novo, o rato, arfante, agora.

Desapercebeu-se o gato? Esse olhar para os lados

(outras direções que não a certa), puro fingimento?
Caminha felinamente o gato. _ O roçar à paredeé
prazer.

O clímax. Por que correste triste animalzinho

ignorante? Terão os ratos, como nós, deuses cruéis,

que os dirigem a errôneas estratégias? Ou serão

apenas desinformados? Então, no gato, a repentina

fúria. Saltou, como' um raio, abocanhou a presa,

lançou-a aos ares, tapeou-a, após. Tapeou-a, tapeou-a.
Fosse um homem, o gato, haveria talvez o grito

angustiado dos que triunfam ou a gargalhada histérica

dos heróis. Era um gato. Diabolicamente foi devora

do, o rato, como pede a natureza.

o' céu: - "tenda de estrelas niveas, refulgentes". A

lua em10 ice. -

Prossegui o meu caminho, na memoria as predições

.

do amigo distante:

aht o gato-
em sua construção

procuramos matá-lo

inútil seu miado
será o último

na terra vazia

(Pedro Garcia}

CASA DAS CORTINAS
C(ldecçã�): e instma�ão de cortinas em geral.'

(Solicite Orçamento sem compromisso)
Rua S�iftos Saraiva, 1.117 - Tel: 44-3361

- -

FJorianópolis - se

\

COMPRE BEM,
COMPRE NO HOEPCKE

I
I

Tarde de elegância - Nos

salões do Santacatarina

Country Club, Sras de nos

sa sociedade promovem
tarde de elegância e carida

de, destinando a renda em

favor da Rêde Feminina de
Combate ao Câncer.

O

Recital - No salão azul da
Sociedade Harmonia Lyra,
em Joinville, com a presen
ça do mundo elegante da

quela cidade, realizou-se o

recital de piano de Viviene
Terezínha Mion Bodaczny.

O

Carvão - Foram abertas,
no gabinete do Secretário
de Tecnologia e Meio Am

biente, as propostas para
Estudo de Pré-Viabilidade
de Mineração da Camada

Bonito, do carvao catari

nense. Atendendo solicita

ção da Petrobrás, para a

implantação, o mais breve

possível, de urna unidade
de carvão em Santa Catari

na, sete empresas, uma na

cional e seis estrangeiras,
aprese-ntaram suas propos
tas para o levantamento e

determinação dos custos

para exploração do carvão

em nosso Estado.
O

Lenzi - O costureiro Len

zi, para concluir a constru

ção de sua bela residência,
visitou a matriz de Philippi
companhia, para adquirir
peças dos últimos lança
mentos recentemente lan

çados nos grandes centros

do País.

O

Vacina - A Secretaria da

Saúde do Rio Grande do

Sul, por determinação do

superintendente da Sucam,
Ernani da Motta, vai man

dar para Santa Catarina 30

mil doses de vacina anti

mcningocócica A e C. O

Secretário da Saúde, Héli?
Ortiz, entrará em entendi

mento com o titular gaú
cho da Saúde, para fazer

os agradecimentos em no

me do Estado de Santa

Catarina.

O

Decoração - Para concluir
a decoração de seu novo

apartamento à Av.
_

Othon
Gama D'Eça, a elegante
Sra. Mariazinha Ramos, re
cebeu em seu apartamento
o arquiteto George Van

Hoff.

de uma mensagem com

merecidos elogios sobre o

desenvolvimento sócio
-econômico brasileiro.

O
UDESC - A Udesc passará -

também a prestar serviços
de estruturação adminis

trativa à Fundação Educa

cional do Planalto Central
C a tarinense,' de acordo

com os dispositivos do

convênio que acaba de ser

assinado pelo reitcr João

Nicolau Carvalho a ser exe

cutado pela Udesc faz par
te do programa de assistên

cia técnica daquela univer

sidade.
O

Elogios - Manolo's rece

bendo merecidos comentá
rios sobre o excelente ser

viço de sua equipe na re

cepção do casamento de

Diva Maria e Euclydes Cer

queira Cintra Filho.
O

Assessoras do setor de Pro

teção Materno-Infantil do

Ministério da Saúde estive

ram em Florianópolis, ob
servando a elaboração do

Programa Materno-Infantil
da Secretaria da Saúde de

Santa Catarina. Na oportu
nidade, trataram também
de acertar detalhes para a

realização de um seminário
de administração do Pro

grama para os Estados do

Sul do País, a Se desenvol
ver em Florianópolis em

outubro próximo.
O

Tânia e Waldemar da Silva

F ilho estão recebendo

cumprimentos de amigos
pelo nascimento de Maria

Augusta c Maria Fernanda.

HOEPCKE

O

Mensagem - O Sr. Paulo

Pizarro, Presidente da As

sociação Brasileira de Trei

namento e Desenvolvimen

to, em n?me da IFTDO,
In ternational Federation

of Trainíng and Deveio
ment Organizations, fez

entrega - ao Ministro do

Trabalho Arnaldo Prieto, o

I

Esportes - Helmunt An
ton Schaar Schmitt; Dire
tor de Piscina - José Bor

ges de Medeiros; Diretor

de Administração - Luiz

Cláudio Faustini; Diretor
de Sauna - Airson Soares
da Rosa; Diretor de Tênis
- Edson Miguel de Souza.

O

Vernissage -- De São Paulo
estou recebendo convite

do Gerente da Galeria de
Arte André, Sr. Hélio, para _

o coquetel do vernissage
hoje, is 21 horas, do con

sagrado artista plástico H.
Kabe.

O
-

Rutinha e Paschoale - O

jovem e elegante casal da
sociedade paulista Rutinha
e Paschoale Gricco, passou
o fim de semana aqui em
nossa cidade. O casal Grie

co, em companhia do cos
tureiro Lenzi e Sra. foi
visto jantando no Floph.

O

.Serra do Tabuleiro --: Em
reunião realizada na Fun

dação de Amparo à Tecno

logia e Meio Ambiente,
com a presença do reitor

Caspar Erich Sternmer, o

professor Silvio' Coelho
dos Santos, Coordenador
do Programa de Pós Gra

duação em Ciências So

ciais, entregou ao presiden
te da Fatma, ldaulo José

Cunha, o relatório sobre os

estudos e levantamentos

sócio-culturais da área do

Parque da Serra do Tabu

leiro.
O

Agradecimento - Ao jo
vem Paulo, Roberto Linz

meyer, proprietário do

sirnpát ico e acolhedor
Anthurium Parque Hotel,
da cidade de Joinville,
meus agradecimentos pela
gentileza do cartão que es

tou recebendo.
.

.
O

O Jornalista Nilton Russi,
está nos informando que
assumiu a Direção' do=De

I partamento de Turismo do

Balneário Camboriú, em

solenidade, presidida pelo
Sr. Prefeito, Gilberto Amé
rico Meirinho.

Luizinho

Eça
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BAMBOZZI

Serra circular de precisão INVICTA

Plaina limadora ZOCCA

� ..

L Tomo mecânico UMJ
------�

Máquinas, motores, equ iparne.rtos, +errarnentas compressores. ca

bos, fios, material para indústria, oficina, lavoura e nutras atividades

profissionais ou domésticas,
Nu HOFPCKi: vc"ê encontra sempre o uce mais lhe convém

lU•

FLORI.A,NÓPOLlS ESTREITO

CR !CIÚMA ITAjAI

BLUMEI\JAU , LAJES, JOAÇAflA
sxo MIGUEL O'OESTE _ JOlrJViLLE CURIT!BA

-

.--------:��-_------.
�!

DO COMERCIO S.
I

10 LOJAS PARA ESTAR MAIS PERTO DE TODOS

•
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 30 de setembro de 1976 - Página 14

GATÃO AUTOMÓVEIS
Brasília Verde Híppe .

Brasília Ocre Marajó .

Brasíl'ia Bege Alabastro .

var.ant Verde r'Jlha .

Vai ks Vermel ho: Maiaga 1.300 . OK

COMPRA, VENDA E TF:OCA DE AUTOMOVEIS - CREDI
TO lMEDIATO - RUA FRANC}SCO TCLENTINO, 13 -

TE L: 22-2980

COElHÃO AUTOM OVEIS
Rua Francisco Tolenti no,

11 F""p ??-71 00.

CORCEL CUPI: LUXO -- VERDE METÁLICO •• 1974
CORCEL CUp� :""UXO - VER'MELHO • • .1973.
VOLKS 1300 - BRANCO LOTUS •••••••••• 1974
VOLKS 1300 - 3EGE Ci..ARO •..••••••••• 1972
VOLKS 1300 - AZUL •••••••••••••••• 1971
OPALA CUP� L.:UXO - VERDE METÁLICO •••• 1974
VARI ANT - BRANCO LOTUS • • • • • • • • .1970.

C=��,�-��=--, :B.EUU\ l'VlA n. '1
COM[RSIAI CflRA M"A "[ILl'LO� f �fPAéS[�.T ... COf5 lTUA

o\v. Rubens de .....rruru; Ran:�s, (Beira Mar Norte), 210 "

. FO�E - 22 - 5757
Variant Branca Polar . · 0.1<."

· 1972
· 1973.
· '1974
· 1974
· 1974
, 1�75'
· 1975

.1974,

.1972'

.1976

Variant Branca Lotus

Volkswagen Branco Pelar ..

Volkswagen Branco Polar' ..

Ford Maverick Branco Lotus .

Belina Amarela ....
Corcel Branco Lotus 4 Portas
Corcel Amareio L.D.O ....
Corcel Luxo Amarelo
Corcel Luxo Vermelho C/preto
Chevette Vermelho .

Opaia Luxo Amarelo 4 marchas
Rural Willvs Vermelha C/branca
Oodge Dart Turquesa Aquarius

· 1972 �"
· 1973 .�. :
· 1973

"-;;:
•. I .�.

J
1

CHEVROLETOPALACOUPÊ VÁRI.;'_,SCORES..
CHEVROLET CARAVAN .....
CHEVETTE VÁRIAS CORES.
CHEVETTE PAIS TROPICAL
CHE'JETTE "GP"
DODGE 1800 POLARA
OPALA
OPALA
CHEVr:TTE
CORCEL LUXO
CORCEL "LDO"
CORCEL "GT" .

CHEVROLET MALlBU .

AVENIDA HERC(LlO LUZ ESQ. RUA:
BALDI 119 FONES 22-0192 22-1392

.. 1976
. 1976
.1976
· '1976
.1976
, 1976
.1975
· 1973
.1974
.1976
· 19-/5
.1914
.1968

ANITA GARI-

.
' .

«r:a
�

ADilSON ItUTOM_OVEIS
RUA_:_;�r�TCNO LUZ! t;'º�!_!:2.t.�7979' t

r_:!.)MPR.A : VENDE • TROCA

CHARGER R/T BRONZE BRILHANtE
DODGE 1800 CINZA PRATA
KARMANN GUIA TC AZUL
CORCEL LUXO AZUL

jCORCEL GT VERMELHO
FUSCA 1500 AMARELO ..

OPALA 4 PORTAS AMARELO
VARIANT AMARELA
BELlNA VERDE
FUSCA 1300 BEGE ..

.

1974
1974 , '

1974
1973
1972
1'972
1972
1972
1970
1970

CRÉDITO IMEDIATO - FINANCIAMENTO ATÉ
.24 MESES

OPTO. DE VENDA DI? VF.(CULOS USADOS

CORCELSEDANSTANDART ..

CORCEL CUPÊ LUXO .

CORCEL CUPÊ LUXO -' .

MAVERICK CUPÊ SUPER LUXO
DODGINHO 1800 CUPÊ .....

A ZEBRA D.A, SEMANA
KOMB! STANDART .

1975
197t1
1973
19'14
1974

1069

EM ATÉ 60 MESES NOSSO
PLANO DE FiNANCIAMENTO

DiPRONAL, paga melhor pelo seu ve{culo.

. ·.Rua·FeJipe Sc�midt, 6�· .....:.. ."". _.
:,

..'·:·F�n��::22�·3321.· � 2i';'�l9;': ..::.: ...... - ..: :'
F�·F .��

...

-

--1

��!
I

Rua Gaspar. Outra 9.0 I
I ��trajto ,- F��iiS. I.

Ln!!: 44-05�
r::STOQUE DE VEICÚLOS US.lI,DOS
PASSAT LS BRANCO POL.lI,R
PASSAT LS BPANCO LOTUS
PASSAT LM MARI10M CARA\/ELLA
BRAS(UA LARANJA OUTONO
1300 LAMARELO IMPERIAL ...
DGDGE 1800 PR/\TA METAL '"

BRASt'L!A AZiL CAiÇARA ..

BARIANT MARROM CAR.Il.VELLA
'1500 AMARELO MANGA .

1500 AZUL NÃPOLE .

1300 BEGE CLARO
'

..

i300 AMARJ::LO COLONIAL
1500 OCRE MARAJO .' ...
1500 BRANCO LOTUS , ..

1600 'JERDE MIST!CO ...

.1976

.1975

.1975

.1975
.

.1375: !

. 1975

.1974' !

.1974 ,j

.1973 -I

.1872 ,.

.1971

.1972

.1973

. 1974.

.1975
Possuimos toda a linha VW OK a disposição.
Ve iculos usados de qualquer ano e 'marca com a garantia de

I Amauri Peças e Veiculas Ltda, Dirija tranquilo, nós lhe
oferecemos essa garantia, com o crédito automático você é

L 1
....�m-'-el�ho_r.aten�_id_O. � j

REVENDi:�OR AUTORIZADO �� CHRYSL.ER
� do BRASIL

MEYER VErCULOS

RUA FÚ�VIO ADUCCI, 597 - TEL: 44-1'169

DODGE COUPE BRANCO

DODGE COUPE CiNZA ..

DODGE COUPE PRETO ..

DODGE 1300 LUXO VERMELHO

t.orisa
Uma Empresa integrante do GruDO Sulbrasileiro

Dfs-PONíVEt TODA UNHA

..,_)
VENHA CONHECER NOSSOS

SISTEMAS DE FINANCIAMEN'TOS

MAVERICk - GT e Super .

CORCEL .

RURAL .

F-75 - PICK-UP
BRAS(LlA .'.
VOLKS 1300

,VOLKS
KOMBI

. 1974
.74,75 e 76

· 1973
.1966
· 1975
.1976
· 1974�
· 1971

VEíCULOS S.A.
Avenida Governador Ivo Silveira, 999

telefone 44-1633

Concessionário Chevrolet
\ AI.i'tomóveis - Utilitários
Camionetes - CamJnhões.

RELAÇÃO DOSVEICULOS
USADQS

Jipe - DKIN - Ano 1958..,. Cor Branca - Vemag.
Dodge Dart - Ano 1970 - Cor Branca
Ford Maverick - Ano 1974 - Vermelho com. teto vinil
preto.
Cnevrclet Veraneio - Ano 1974 - Cor Branca - Luxo
Direção hidráulica ar Condicionado.
Opala· 1971 - 4 portas - Cor 'Prata, Lunar.
Opala - Ano 1974 Cupê - Cor Rosa Pantera - e Outro
Branco.

Opala ano 1974 - 04 portas - Cor Rosa Pantera.
Chevette - Ano 1974 - Cor Preta.

Opala Gran Luxo ano 1974 - Cupê - cor Amarelo com

teto vinil preto.
_ .Ós: .. .cs,

SP2 , ano 1973 - Cor Branca,
,

Opala ano '1975 - Cor verde -·Cupê.
Ford·Corcel - anfl 1973 - CoraAzul'Marítiõl1o - Cúpe'
Ford Corcel - ano 1975 - Cor Verde - Cupê.
Ford Maverick - ano 1974 - Vinho - 04 portas.

DECLARACÃO
O Sr. Valdenir Manente declara que' extraviou o Certificado de

Propriedade oe s/Volkswagen a:10/73, cor branco lótus, chassis no.

SP911353, de placas CR-8680.
Criciúma-SC, 28/9/76

----cERTIFICADQ EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do veiculo marca

Chevette, ano 1976, placa-AB-3009, motor-5J0829AL, chassis -

5D11 AFC. '104.753 pertencente ao Sr. Emerson Darniani Rocha .

Certificado Extraviado
Foi extraviado o certificado de propriedade de um ve(culo marca

Mercedes Benz, ano 1966, placas \,Q 0018, Motor - OM 321 980
iooo 4109, Chassis - M 34400710004651, pertencente ao Sr. Luiz
Galdencio Marcon.

Tubarão, 27 de setembro de 1976.

. Certificado Extraviado
Foi extravlado o certificado de propriedaae de um veiculo marca

Rural-Ford, . placas - LM,0240, ano 1972, chassis - 2A81 A-353406,
pertencente à Companhia Nacional Mineração de Carvão do Barro

I' Branco.
I. Tubarão, 27 de setembro de 1976

Documento Perdido
Foram perdidos os. documentos de. veículo marca Dodge Dart, ano

1974, cor amarela.. placa CH-2473, certificado de registro do

veículo, TRU-7S, seguro obrigatório, pertencente Madasple Ltda.

Plinio Zandavalf gerelite. .

Chapecó, 28de setembro de 1976

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdido os sequintes documentos: Certeira de Habilitação -

cateqoria profissional 'e demais documentos, pertencentes ao Sr .

Roberto Saviti,

DOCUMENTOS p'EROmOS
Gratifica-se a quem encontrar urna bolsa com os documentos e

Italões de cheques de 'NA:SHíNGTQN PORTELA DE SO·UZA.
Comunicar-se pelo telefone 22-239.6 ou entregar na Rua Rui

Barbosa, 63, Apto. 204 .

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do vsfculo marca

Ford-Maverick, ano 1 !:l/S, cor branco, no. do Certificado

0000849. placa AA-1611. pertencente ao Sr. I tajibe Barbosa

'...ohniar.n.

72

72

73

. 74

000
MARFISO ALJTOMÓVEIS

Rua: General Gaspar Dutra, 92 - Estreito

Florianópolis - Santa Catarina

Ternos Corcel1977 OK-Vârias Cores para pronta entrega

Temos todas as linhas de carros usados.

Crédito Automático em 24 meses.

Fone 44-2890.

APTO. 60m2 - VEr'!�)E-SE
SITO NO EPF. ARTHUR, f:XCELENTF, CONTENDO

1 QUARTO, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERViÇO E DEPENDÊNCIA COMPLETA DE

EMPREGADA. TODO CARPETADO E CORTINADO.

PREÇO CR$ 220.000,00.
TRATAR NO ,EDF. DIAS VELHO - RUA FELIPE

SCHMIDT, 27 SOBRELOJA SALAS 15/16/17 FONE
22-3537'
REGIS IMÓVEIS - CRECI No. 58.

APTO. 112m2
VE'NDE-SE COM 2 QUARTOS, SALA AMPLA, COZI-'

NHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERViÇO E
DEPENDÊNCIA COMPLETA DE EMPREGADA. SITO NO
EDF. A. COELHO, COM VISTA PARA A BAIA NORTE,
ENSOLAÇÃO PERFEITA, DE FRENTE PARA A RUA
FELIPE SCHMIDT. PREÇO: Cr$ 367.800,00. TRATAR
NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 SOBRELOJA EDF. DIAS
VELHO SALAS 15/16/17 - FOI)IE: 22-:-3537. REGIS
IMÓVEIS - CRECI 58.

APARTAMENTO NO'CENTRO
Recebe SOL em todas as dependências. Possui três
quartos (1 suite), sala ampla com sacada, WC social,
copa cozinha, área de serviço ampla, quarto e WC de

empregada, aquecimento central pelo sistema de gãz
central, garagem e salão de festas no edifício.

ATENÇÃO: tratar diretamente na PREDIBENS -

Av. Rio Branco, 104 - CRECI 25.

Apartamento grande todo mobiliado Cr$ 5.000,00
chaves na firma.
Estamos aceitando apartamentos novos ou em bom
estado de conservação, para locação, na ilha .

PREDIBEfllS - Av. Rio Branco, 104
CRECI 25 - Fone 22-6099 � 22·6756

ALUGA-SE

CASA - VALDEMAR OUF,{IQUES
VENDE-SE CASA DE ALVENARIA COM 2 PAVI

MENTOS, TERRENO DE ESQUINA, CONTENDO NO
. ������R(�� �������J�O;D�������I�U�:R�;�:R�3
QUARTOS C/ARMÁRIOS EMBUTIDOS, COZINHA C/
AZULEJOS DECORADOS ATt O TETO E PIA INOX.,
BANHEIRO SOCIAL E GARAGEM.
PREÇO CR$ 390.000,00. TRATAR NA RUA FELlPE
SCHIVIIDT, 27 EDF. DIAS VELHO SOBRELOJA SALAS
15/16/17 FONE 22-3537 - REGIS IMÓVEIS - CREe.1
58.

'

VENDE-SE CASA

ÁREA � 120m2
Cr$ 360.000,00, com 3 dormitórios e demais

dependências, com telefone. Saco dos limões. Tratar:
fone: 22-2510.

VENDE-SE'
' ..

Na Fulvio Aduccí, imediações Philippi, sala com

134�,· esquina -. desocupad�;,_Excelente ponto
comercial. Ótimo preço. Tratar: Com Sr. Nelson.
Av. Osmar- Cunha, 18 - Fone 22-5306.

NEGOCIO DE OCASIÃO
Vende-se ou troca-se por casa de morada um

armãzem. Rua Manoel de Oliveira Ramos no.

260 - Estreito.

300.000,OOm2 no RIBEIRAO
DA ILHA.

Bel íssirna C�ácara, 150 metros no mar. O asfalto passará por
dentro da propriedade. Aceita-se troca poç apartamento ou

casa. Informações detalhadas: Fones 22-8770 e 22-9768 -

Centro Comercial ARS, Conjunto 410 - CRECI 630.

LOJA
ALUGA-SE

ótimo ponto comercial. Instalações sem uso. Tratar:

pelo fone: 22-0449, período da tarde, até sexta-feira

(dia 10.1.

ALUGA-SE MERCEDINHA
608 D, para entrega de medicamentos roo Vale do

Itajaí. Fornecemos Baú. Tratar: Transdroga S/A .

Fone 44-2634.

DECLARACÃO
JUSTI BEBIDAS LTOA, declara ql;e extraviou a Certificado de

propriedade de seu caminhão, marca Chevrotet, ano de fabricação
1976, de cor Azul e Branco, chassis no. C683FBR-37839J, placa
DR-2330, HP-149.

Criciúma se, 24 de setembro de 1976.

VENDO-SíTIO
Em Três Riachos, com 30.000,00 m2, luz, água corrente,
pomar, à 25 km do centro de Fpolis. Tratar: fone:
22·5197.

TERRENO - BARBADA
Vende-se em Itacorubi um terreno com 669m2 por Cr$
50.000,00.

Tratar com Sr. Ramos - Fone 44-4374. Rua Cei. Pedro
Demoro, 1959 - Estreito.

"

"

'.

.

c •�

I I,:'
�

TELEFONE VENDE-SE
Vende-se telefone comercial prefixo "22'� - Tratar

pelo fone 22-7482.

FIGUEIRENSE
Vende-se urna cadeira em local coberto. Tratar pelo fone
44-3343

COMPRAMOS
Ações, obrigacões, Telesc, Eletrobrás e outras Cias. Consul
ta-nos: Fones 22-8770 e 22-9768 - Centro Comercial ARS,
Conjunto 410.

LIMPEZA DE FOSSA
'e

Desentupimento
Atende pelo fone 42-345
Rua Cap, Augusto Vidal, 3257
Cia. de Limpeza Palhoça.

;===============================�r)

CONSTRUÇOES E REFORMAS
Serviço super rápido. Rua Fúlvio Aducci, no .

720 . Estreito.

PINTURAS DE CASAS E APTOS
Serviço rápido. Rua Fúlvio' Aducci, 720 -

Estreito.

arquiteto. R. CERQUEIRA

Projetos de Arquitetura - Hidráulico
Sanitário - Contra Incendio

Rua Antonieta de Barros, 747 - Estreito
.

Fpolis - S.C.

ti; GRANCAR
Baterias - Peças - Para- Brisas

3Ó% descontos· ou 30 /180 dias.
Opala - Chevette - Corcel - Volks.

Térreo Ed. On.y Hotel
Fulvio Aducci, 828

1 ... - __

EMPREGADAS DOMÉSTICAS
Procedentes do interior, com referencias. HuaFúfvlc

Aducci, no. 720 - Estreito. .

TOPOGRAFO
Precisa-se de Topógrafo com experiência em cons

trução de estradas e aeroportos, Local de trabalho:
Joinville e Florianópolis. Tratar à rua Felipe Schmidt,
27 - Ed. Dias Velho - 60: andar - Sala 601.

TABA S/A - 'Empreendimentos
Precisa'

': Supervisor de S�urança
Salário em aberto.
Tratar Rua Projetada s/n Jardim Atlantico
E!ltreito· - Fundo Fundição Sapé.

TABA S/A - Empreendimentos
Precisa

Serventes e Pedreiros
Paga ótimo salário mais produção, ternos alojamento
no Canteiro da obra.
Tratar Rua Projetada, s/n Jardim Atlantico . Fundos
Fundição Sapé - Estreito.

DR. CELSO LOPES
Clínica do aparelho digestivo com moder:

no instrumental de endoscopia - Gastroente-.

rologia e Proctologia - Tumores do Aparelho
Digestivo - Check-Up digestivo.
Atende às terças e quintas-feiras � Av. Othon
Gama D'Eca, 153. Tel.: 22-4252.

J -

"Á-GUIA BRANCA"
pino BRANCO - PORTO ALEGRE
'venha viajar conosco e sirva-se do gentil atendimento que

esta Empresa lhe oferece, ligando Rio Grande do Sul - Santa
Catarina e Paraná, PELO MENOR PERCURSO E MENOS
TEMPO DE VIAGEM, pelos modernos "TURBO ÁGUIAS".

Salda de Porto Alegre às 20:00 horas
Sa(dá de Pato Branco às 14:00 horas.
Diariamente inclusive aos domingos.
Itinerário servido.

Pato Branco - Mari6polis - Clevelândia - Abelardo Luz -

Chapecozinho - Xanxerê - Xaxim - Chapec6 - Goio-En -

Nanoaí - Trlndade - Ronda Alta - Rondinha - Sarandi -

Carazinho - Soledade - Lajeado - Estrela - M0ntenegro -

São Leopoldo - Porto Alegre,
,I'
'I
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RfSlnURANU,
-

CHURRASC'ARIA f CHOPARIA

JANGADEIRO
no inverno e verão

com Mesa de Frios e

Espeto Corridos aos Domingos

Atendemos festas em geral

Canasvieiras florianó�oli� - Santa Catarina

.;JIendé-se apartamento de frente para o mar (Beira-'
,
. .-:,Mar Norte), no Ediffcio Belvedere, pronto para ocu

(.�. Prédio com elevador panorâmico.e sauna, na co;.,
"bertura, O apartamento contém 3 dormitórios (1 sui

te), living com sacadas, cozinha. banheiro social, de-
.""Ritndências de empregada. Fino acabamento em már-;
mores, azulejos decorados e carpet. Preço especial pa
ra negócio imediato Cr$ 740.000,00, com entrada
ptrcelada e saldo financiado. Tratar diretamente comi

o proprietário pelos fones 22-5757 e 22-6062.

APARTAMENTO BEIRA

v MAR NORTE.,

II
I

li

ioIi;Não pague a correção
monetária trimestral!

HQJE: ÚLTIMA CHANCE
"

EDIFíCIO VENEZA
Av. Mauro Ramos

( Defron1e a l B A )

Nós ga�antimos a, compra de seu apto. pelo preço dà
HOJE. sem a incidência da correção monetária deste

i trimestre. desde que o contrato seja assinado atá o dia 130
f de setembro.

.

Além de não pagar a correção monetária você adqui�irá
um apto. de alto padrão no ED. VENEZA. todos --',3
quartos (sendo 1 suite). amplo living em "L". sacaefa: ,BWC

'

I social. cOZ,. área de serviço. dep. emp.; garagem e outr.

",_�nfeitorias, pelo menor preço em m2 de eonstruçâo do
I �mercado; - e, .0

_ que é ,importante: JÁ CONCLUroO E
, PRONTINHO PARA MORAR. '

._,
,_

TABELA DE PREÇO
- somente até 30/9/76

, f!Apto. tipo;A (área 179,50m2): Cr$ .630.000,00
Apto. til!0 B,(área 1S9,77m2): c-s 590�,oo.

'I ATENÇAO:_ mantemos plantão permanente no local atá às
! \t21 hs. inclusive s�ado e domingo.

INFORMAçÕES E VENDA na
�

_
_

O r1= ClJEIRClZ) ROG�RIO DUARTE ,DE QUEI ROZ
I I� OAB-SC No.2.218 - CRECI No. 761

I \._) IMOVEIS R. Felipe Schmidt.58conP06
I Compra· Venda· Aluguel Tel. 22-4870 e 22·5871 _ Fpolis

VENDEMOS,
_ Apto. cOIÍ'--OOis qua-rtos, sala. cozinha, banheiro. 0r
quarto está acarpetado e com armário ernoutldo, Cr$,
214.000,08 - o apto. está desocupado.
_ Apto. pequeno junto ã Universidade - Cr$ 15.000,00 da.
entrada ..

-

__Kitinete na Rua Felipe Schmidt - Condições a combinar.
� Kitinete na Rua Anita Garibaldi - Cr$ 153.000,00.
_ Apto. pequenei na Rua Felipe Schr'nidt - Cr$'
i200.000,00. .'
_ Av. Trompowski - Apto. com 3 'quartos (1 suite),
cO�inha, dep. completa de empregada, sala de estar e jantar,
sacadas, garagem, interfone, condicionador de ar, carpet
(preço mais barato). ,-

.
_

-

- Av. Beira Mar Norte _.. 2 aptos. com todas as

dependências necessárias inclusive carpet, armários elTlbuti��
dos, condicionador de ar e telefone. ,i
'- Apto. no Ed. Jorge Daux - com 2 quartos, living"
cozinha, BWC, Qependência completa de empregada - Cr$
390.000,00 a combinar.

.

-- Coqueiros - Para você que possui renda média, temo�
aptos. de 2 quartos. Condições a combinar.
- Loja Térrea no Centro Comercial ÀRS, com acesso

principal pela Conselheiro Mafra - entrada Cr$ 365.000,00
e financiamento de Cr$ 7-35.000,00.

-

- Sala .para gabinete profissional no centro (30. andar) com
1,06012. "

-- -

.

.
-

��
PREDIBENS

I . ." �,( .\J�'I ,i • ,'n,\ I uh'l .\ " un,'Lrlw I \

IMOBILlARlA
PREDI BENS LTOA

Av. Rio Brapco,l04- C:iECI 25 .

Fones: 22-6099-22-2�04-22-6756

, } "

IMÓVEIS PARA ALUGAR
ESTREITO - próximo Escola Aprendizes, casa mista c/3
'quartos, sala, copa, cozinha. swc. depósito, área, garagem,
quintal.
Apto. mobiliado Ed. Dona Martha, c/3 quartos, sala,·
copa-cozinha, BWÇ, área. dep. empregada e garagem.
Residência nas proximidades da Casa da Amizade, com dois'

pisos, com uma suite, 2 quartos, BWC, copa, cozinha, sala'
de 'jantar, estar, de TV, escrit6rio, dep. empreg., área,
churrasqueira, garagem para 4 carros, telefone.

IMÓVEIS Ã VENDA
0-21, conjunto no Ec!. Ouro Preto, c/31,19m2. Cr$
130.000,00.
A-118 - Apto. Ed., Portinari, c/2 quartos, living, cozinha,
BWC área. garagem, carpet, ar cond. Cr$ 100.000,00
'entrada.
T-123 - Terreno c/4.048,00 m2, 110 rvlorro da Lagoa. Cr$
250.000,00.
A-108 - Apto. em Coqueiros, em zona estritamente
residencial, prédio de 3 pavimentos, com um apto. por
andar, contendo uma suite, dois quartos, living, sala de

jantar, cozinha, BWC. circulação, área de serviço, dep.
empregada, garagem., carpet. Entrega outubro/7S, área

195,00 m2 Cr$ 600.000,00.
A-120 - Apto. no Ed. Francisco Nappi, com 2 quartos,
BWC, sala cozinha, dep. empregada área. Cr$ 35000000

,

FONES: 22- 3Q69 - 22· 2160

Com 33 anos de serviços dedicados exclusivamente as empresas do

Gr�po Hoepcke, o funcionário Aldo Silva foi alvo de merecida homenagem
na ultima terça-feira à noite, quando o Grêmio Hoepcke ofereceu um jantar
na churrascaria Hiosulense, O encontro reuniu o presidente do Grupo,
José Matusalém Comelli; João Batista Bonassis, assessor jurldico; Adal
bert? Ricardo Seitert, diretor comercial do Hoepcke Comércio; Roberto
Mário Schrarnrn, diretor financeiro do Hoepcke Comércio; Ivo da Silva,
gerente do Hoepcke Estreito; Alfredo Carlos Schmidt. gerente do Magazim
Hoepcke; Acyr Ventura e Fernando Costa, presidente e vice do Grêmio
Hoepcke. "

. ,
'

Na oportunidade José Matusalém Comelli entregou a Aldo-Silva uma
carta em nome do Grupo, ressaltando a homenagem-como justa ao-com
petente funcionário. "Ao nosso amigo Aldo Silva nossas portas estarão

s_empre abertas. a quem sempre nos honrou com tanta elevação",

Há 33 anos atrás Aldo Silva era admitido -em uma das subsidiárias ::I�
Carlos Hoepcke, a Fábrica de Pontas Rita Maria, passando depois por
diversos departamentos sempre como homem de confiança da dtreçâo.
Aldo Silva, que também é diretor social do Grêmio Hoepcke, iJ, segundo
João Batista Bonassis, um funcionário exemplo de lealdade, ele trabalho.
compostura e honestidade, Acyr Silva, presidente do Grêmio, falou em
nome dos associados presentes. enfatizando- que o descanso do homena
geado é justo e merecido diante de tanta dedicação exclusiva à empresa.

Emocionado, Aldo Silva agradeceu as homenagens recebidas, 'sendo de
pois cercado pelo carinho dos diretores e funcionários que com e:e convi-
veram em seus de atlvidade.

-

.Justa homenàgem a Aldo Silv

A aposentadoria após 33 anos de serviços,

ALIANÇA FRANCESA

Todos os sócios estão convidados-a participar
da Assembléia Geral da Associação, hoje dia
30 de outubro de 1976, às 21 :00 horas, na

sede da Aliança Francesa, rua João Pinto, 35.
Ordem do Dia Eleição do novo Conselho

Diretor.

CONSELHO REGIONAl. DOS

CORRETORES DE IMÓVEIS
CRECI Xla. REGIÃO DE SANTA CATARINA

I

\ -

EDITAL DE PUBLiCAÇAO No. 008176

Em cumprimento ao disposto no '§ 20., do art. 20.,
da Lei 4116, de 27 de agosto de 1962, faço público que
requereram registro neste Conselho as seguintes pessoas:
1. PESSOAS FIS!CAS RESIDENTES NESTA CAPITAL:
Álvaro Wiggers, Antonio Carlos Cardoso Costa, Benedicto
Therezio de Carvalho Netto, Edson Gil Alves, Jaime Machrv
Sobrosa, Luiz Carlos Alves, Paulo Amaro da Silveira, Rodolfo
lins lange, Rodolfo Sabatini, e Silverto , Simoni, Gescni
Sebastião Pawlick.
2. PESSOAS FISICAS R,ESIDENTES EM OUTROS MUNICI:
PIOS: Anqelito José Barbieri (S!umcnau), Carlos Dieter
Werner (Corupái, Célio Machado Costa, Dílmor Luchtem

berg, Ema Hilário Weisshemer (Balneário de Camboriú),
Euc:ides Francisco de lima Ferreira (Turvei). Floriano Imig
(Anchletal, Getúlio Maraschin (Videira), José Cláudio Lopes
de S. Thiago (Joinville), José Laerte dos Santos (São José),
Luiz Jair Baldessar (Griciúma), Marió Nadir Nothen Ad�ime Filha
(lmjaíi, Renato iVloreira dó Silva (ltalar), Roberto Gassen
ferth Neto (Blumenau), Syrth Giovanni de Aquino Nicolleli

-

(Barra Velha)', Valdemar Alfredo ínácio (N!lvegantes), Valter
Alceu Pelllzzaro (Curitibanos), e Zeldlr.e Zoccoli (Capinzali.
3. PESSOAS JUR(DICAS: Corretora de Imóveis Casagrande
Ltda. (Blurnenau)
,Ficá, a contar da data infra, o prazo de trinta (30) dias

pâra a impugnação de qualquer dos suso -relacinnados, sendo
competente o Conselho para recebê-la e julqá-la, oriunda de

qualquer pessoa interessada, desde que conte ..ha a Indicação
dos rryotivos que a determinem,

Florianópolis, SC, 22 de setembro ti'! 1976.
WIRIO SCHAEFFE"!

PRESIDENTE

J:IIELHOS ..�
������ICA. l

i
:'�i�t:!:�:�QUESA; IImarca de aoarelho, mesmo
que tenha comprado em

outro luqar

III:e:::e:a:t=f=�l, COMO O�VIR MELHOR" I� Nome

'_Ii EI,d>:>reCG__ _ ._

I Cidade

I EstadO�.-__ ..:__-J.,------...._--

---------- -_

. ------------------�-_J

3
r»
<D
::J
'"

APARELHO ULTRA
IVK>DERNO
Completamente invisível
o menor e mais leve de todos
de som suave e natural

filiDISOM

,

e tempo de p ar bem
no magaafne Hoepcke

Móveis, prataria, cristais, utensílios domésticos, e tudo que
você precisa para sua casa, nos artigos da mais alta qualidade,
pelos melhores preços da praça. \

Antes de comprar, faça urna visita ào Hoepcke. Você vai
. errcontrae sempre um él_rtigo melhor e melhores condições de

pagamento.
.

Rua Felipe Schrrvdt. 27 ' 3, o andar
, Conjunto 312
Edifício Dias Velho' Fone: 22,6847

, Florianópolis, se,

GRANDE MAGAZINE

---------------_. ----..I

�------�--------------------------------------------�-------------=--���--------�--------------------�---------------------_._-�_.-----._-----------�------------.----�-'

i
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Pele primeira vez. desde

sue criação, a Ufsc realizará
uma matrícula preliminar de
39US alunos a fim de "estimar
a demanda real de matrícu Ias

para o primeiro semestre do

próximo ano". /l. pré:
matrícula deve ser feita pelos
alunos veteranos entre um e

seis de outu bro preenchendo
uma ficha com o código das

disciplinas que irão cursar e

que basicamente terão de

repetir na matrícula propria-

Um 1WVO sistema dematrícula para
os veteranos da Ufsc:apré-matricula-
Uma formalidade que basicamente dependerá da "correção e honesti dade" dos estudantes para ter êxito, segundo o -DAE.

/"

mente dita a ser realizada

ainda antes do final do ano.

VAGAS SUfiCIENTES
.

O resultado da pré
matrícula prentede fixar a

demanda real de ·'matriculas
em cada disciplina =-calcu

lada ainda uma margem de

segurança - para o que os

Departamentos de Ensino

possam planejar o número

98 vagas, turmas e professo
res necessários para atender

a totalidade dos alunos 'no

primeiro semestre de 77,

"A princípio, desta ma

neira, todos os alunos regu
larmente matriculados con

seguirão vagas em todas as

disciplinas que quiserem",
diz o diretor do Departa
mento de Administração Es

colar, ex-Orca, professor
Valrnor Sena. Mas para isto

exige-se a maior correção e

honestidade possível no for

necimento das' informações
por parte dos alunos uma vez

que o cadastro da pré
matrícula será cruzado no

computador com o da matrí

cula definitiva e a menos que
ainda sobrem vagas, as in

formações excedentes não

serão consideradas.

Uma campanha de divul

gaçAo do nQVO método co

meçou em meados deste mês
e garante o professor Vaimor
Sena que os alunos conse

guirão todas as informações
necessárias para a elabora-

ção de seu próximo currículo
com consultas ao último ma

nual da Universidade - que
ainda está atual - e a coor

denadores de cursos, direto
res de centros e professores.
Devem fazer sua matrícula

de um a seis de outubro

todos os alunos que atual

mente estão frequentando
aulas regulares na Universi

dade, de todas as fases.
mesmo se quiserem trancar

sua matrícula em 77. As fi-

chas de matrícula podem ser

conseguidas junto aos dire

tórios acadêmicos, departa
mentos de ensino ou dire

ções de centros, e devolvidas
ao mesmo local, com o mí

nimo de duas matérias lista

das somente por código, até
o dia seis.
À DISTANCIA

Até o dia 12 de outubro, o
centro de computação da

Universidade deverá preces

sar todos os dados que em

seguida serão enviados aos

Departamentos de Ensino.

Estes têm prazo até início de

novembro para remeter seus

planos de vagas e o número
de professores ao DAE por
que no dia 17 daquele mês·

começará a distribuição do

material para a matrícula.
A matrícula propriamente

dita também será diferente,
explica Valmor Sena: "o

aluno propõe o que pretende
cursar e receberá o resultado

em casa remetido pelo DAE

através do Correio. Se hou
ver algum problema o aluno
fará a reclamação e nós da

remos uma segunda passada
do cadastro no computador
para corréçao e novas possi
bílidades para matrícula. "O

.pagamento da matrícu Ia será
na primeira quinzena de

março. Outra novidade: a

matrícula dos calouros será
1;10 dia da divulgação dos re

sultados do vesttbular,

Dia8de

dezeml:Jro sai
do calendário
de fQria�os
o dia 8 de dezembro,
consagrado a Nossa
Senhora Imaculada
Conceição, não será
mais feriado para o

florianopolitano. A
Câmara de Vereadores
aprovou projeto de
lei do executivo

transferindo-o para 2
de novembro, data
dedicada aos mortos.

O projeto do
executivo foi

apresentado por
solicitação das
entidades

representativas dos
donos de lojas da

cidade, segundo os

quais o feriado causa

prejuízo ao comércio.

Estudos

sobre

urbanização
Desenvolvimento Ur

bano" é o tema apresen
tado pelos técnicos
Lineu Castello e Iara
Castello ao Programa de
Pós-Graduaçáo em Ur,
banisrno da Universi
dade do Rio Grande do
Sul que prossegue esta

semana O Curso de De
senvolvimento Urbano e'
Local para a Granae Flo

rtanópotis promovido
pela Sudesul Cnpu/
Ufsc.

O curso se realiza dia
riamente pela tarde e

noite no auditório do
edifício das Diretorias e

dele participam cerca de
80 pessoas entre estu
dantes 'universitários,
recém-regressos da uni
versidade e técnicos ern

planejamento Prosse

gue até o dia 22 de ou

tubro em sua parte de
conferéncias,
iniciando-se após o es

tágio aplicado para es

tudantes e recém egres
sos junto a órgãos de

planejamento da Grande
Fiorianópolis,. Após um

seminário de avaliação,
o curso se encerrará-no
dia 27 de novembro.'
No programa do CUi'SO

constam ainda 'a abor

dagem dOE temas: Me

todologia, planejamento
e execução de medidas

para irnple.nentaçáo do

plano diretor urbano da
Grande Florianópolis,
por uma equipe técnica
da prefeitura;' Adrninis
tração Municipal, por Ari
Kardec de Mello; Confe
rência pelo prefeito Es

peridião Amin; Condi

ções Físicas, territorlais
e espaciais por Odair
Gercino da Silva; Fun

ções Urbanas, pro Au

gusto César Zeferino;
I ntra-estrutu ra !.J rbana

por Afonso Veiga Filho;
Circulação Urbana por
Schu Han Lee e Investi
mentos Sociais por Vol

ney <:tã Silva Mitlis..

...

'

reúne sproximedetnente 2.500 hebituntes. A oito ouitõmetros distante do centro da cidade R das benesses do pro gresso

CórregoGranlle, umbairro

tranquilo,masmuito pobre.
Os problemas prosperam
nesta comunidade �izinha
da Cidade Universitária

, _.

Distante cerca de oito quilômetros do centro
urbano de Florianópo!is, o Córrego Grande, si
tuado entre a Trindade e Itacorobi é mais um dos
bairros da cidade onde falta quase tudo.

Seus moradores são, na maioria, operários,
militares e funcionários públicos. Há alguma
criação de gado, mas que' não chega a ser-ex

pressiva.

alimentar a família" diz ela, "énecessário a men

salidade do aluguel de uma casa de sua proprie
dade". Eliete gosta muito do bairro pela sua tran
quilidade. Sua queixa é contra a administração
da escola pela falta de assistência às crianças.
"Sempre que há algum problema, a direção fica
do lado dos professores, não há reuniões com os

pais" Ouanto ao ensino ela julga satisfatório.
INCOMPREENSÃO

Mas a Escola também se queixa dos pais que
não dão nenhum apoio e são muito acomodados,
segundo a diretora Oilrna Duarte. Ela conta que
recentemente encontrou diversas crianças com

piolho e pediu que elas ficassem em casa para
não contagiar as outras e poderem se tratar. "Mas
os pais não entenderam eToram atéa Secretaria
de Educação reclamar, além de muitas mães que
inconformadas vieram até a escola fazer com que
os filhos assistissem as aulas". Dilma acredita
que a população esteja evoluindo lentamente,
mas que a maneira de encarar as coisas não
ajuda.

A diretoria conta que atualm.ente encontrou
três crianças com sarna e depois da reação en

contrada com o surto de piolho nãc sabe como

agir A escola é boa e foi construída em 1975 pela
Prefeitura. tendo custado Cr$ 354 mil cruzeiros.
"Foi mostrada a necessidade de melhores condi
ções. O prédio anterior era de madeira, com ape-

As. estradas do Interior da
ilha estão em bom estado. Para
a Joaquina é preciso cuidado:
há homens e máquinas prepa
rando o terreno para receber à
pavimentação lajotas do
trecho até a Lagoa. O sol levou

gente ontem para pratica
mente todas as principais
praias. O movimento maior
ficou mesmo foi na Joaquina.
Ricardo Martinelli, 25 anos,

era um dos que estavam na

Joaquina (ficou das 11 da
manhã até as 4 da tarde). Ele
conta que ontem o movimento
estava menor que na terça
feira, "por cáusa do vento".
Aparentemente um conhece
dor das preferências litorâ
neas, Ricardo prevê que "se o

vento náo cai r tanto nos pró
ximos dias, o movimento será
maior".

Na Joaquina os dois bares

�-----------------------------------------------------------------------------------------------------'�'�------------------------.----I--------------------------------------------------------------�

.0 bairro é pobre, os ônibus Mo Irregulares,
as casas são de madeira, na maior parte sub
habitações. Cada residência possui de cinco a 10
moradores, tendo o Córrego Grande aproxima-
damente 2.500 habitantes.

.

Além da Escola Básica Padre João Alfredo
Rohr, com 320 alunos, quase todos de um nível
abaixo da classe média, existe uma capela e a

sede do IBDF. Atualmente há mais de 300 casas e

está em obras um loteamento. Não há praças ou

quaisquer áreas para o lazer.
Todos se recentem de promoções sociais e

culturais, que a escola não tem condições de
realizar. A única recreação é o time de futebol
local. Quando há jogo "é um alívio e uma válvula
de escape para a tensão", afirmam alguns mora
dores.

Eliete de Mello, casada e com quatro filhos
cuida de gado. O marido à tarde é guarda de uma
empresa. "Para conseguir pagar escola, vestir e

Primavera.

E os

banhistas

já correm

às praias.

o intenso calor
no dia de ontem levou

algumas dezenas de

pessoas a procura
co refrigério do mar.

Na Joaquina, a praia
mais quente nos últimos

anos, só não recebeu
maior movimento

por "causa do vento".

nas três salas e estava sendo necessário para
atender a tod.os os estudantes, três horários. De
pois houve a necessidade de uma escola básica
para que eles não precisassem se deslocar para o
centro a fim de estudar".

POEIRA
Em Córrego Grande não há posto de saúde e

a única escola do bairro somente recebe a visita
de um médico, uma vez por ano. Vários alunos
apresentam problemas de piolho e sarna, típicos
da falta de saneamento e baixa alimentação. EIi
Maria Bernardes, casada e com 30 anos, atribui
muitas doenças à falta de água no' bairro. Em
alguns dias da semana ela não chega nos canos.

Os moradores enchem, vasilhames à noite para
garantir "o batente".

.Eli reclama também da poeira causada pela
falta de calçamento na estrada. E este é o pro
blema que mais preocupa os moradores. A rua

principal não é calçada, "chão batido com barro
vermelho e.toda vez que passa um carro a poeira
se espalha pra tudo quanto é lado".

Iracema Verônica Cordeiro, proprietária de
um armazém diz que gostaria muito que a rua

principal fosse calçada. "Talvez com isto", afir
mou, "a lócalidade atrairia mais moradores e em

consequência talvez fosse criada alguma 'lnsti
tuiçáo para desenvolvê-Ia" ..

Mala sol da primavera GO

meçou a aparecer aquecendo
as 42 praias da ilha, o mar tam
bém já começou a atrair seus
trenuentadores. Ontem, ape
sar co vento, carros com pla
cas de locais distantes (Foz do
19uaçú), ou nem tanto (Lages)
estacionaram nas praias mais
conhecidas fazendo prever
que o verão, este ano, vai co
meçar cedo.

estão tuncionando normal
mente.A áqua <ró mar tem es

tado "gelada", mas os corajo
sos, am dia de sol. forte afir
mam que "não tem problema,
fica bem boa". O maior la
mento dos írequentadores é
mesmo sobre a desproporção
entre o número de mulheres e

homens: "só tem homem". O
que evidentemente é um exa

gero, mas com algum funda
mento.

C proprietário do Restau
rante Arr.o Iris na Joaquina,
Maurício Scherman, está es

perançoso de que o movi-
.

mente "duplique" nos próxi
mos finais de semana, "se o

tempo contínuar esquen
tando". Naquela praia os bares
funcionam das 8 da manhã às
23h. De noite seus emprega
dos "tiram um extra" co

brando uma taxa variável para
empurrar os carros que atolam
na areia da praia.
Em Canasvieiras, o movi

mento era menor e nem todos
os hotéis estão funcionando. A

grande expectativa para este

verão, além do calor ("será que
vai ser que nem foi na Eu

ropa?") será o tamanh"tl das

tangas, que por en

quanto,aínda não acharam o

sol .da primavera digno das
suas presenças.

SOOa/uno�

estudam i

debatémc
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Aproximadamente'500 alu nos d
Colégio de Aplicação da UFSC, Cc
légio Catarinense e Instituto Ests
dual de Educação, estão partic
pando da 3" Semana de Estudos
Debates Científicos, a nível de 10
20 graus. A promoção é do Colégi,
de Aplicação e o encontro est
sendo realizado no auditório d
Re.itoria da Universidade Federai.

A coordenação está a cargo d
diretor do Colégio de Aplicaçãc
professor Roberto Griilo Cunec

seçundo o qual "a semana de E�
tudos e Debaies objetiva desenvo
ver a criatividade e a capacidade d

comunicaçáo dos alunos". _

...:.... Essa atividade extra class
vem' sendo realizada pelo terceír
ano consecutivo e este ano, reso
vemos convidar tarnbern alunos d

Colégio Catarinense e do Institut
Estadual de Educação. Para are,
lização do encontro, inicialment
foi feita uma pesquisa de opiniã
entre os alunos, para saber se ele
estavam interessados na realize
ção da Semana.

"Entre os grupos pesquisadores
o índrce de aceitação foi de 97,3%.
partirdal, se determinou a viabih

dad� dessa realização".

TEMAS EM DEBATE
A Semana de Estudos e Debates

Científicos consta de palestra.
pelos professores e convidado;"
além de debates sobre assuntosbs

. livre escolha dos alu nos participan
teso Entre os vários assuntos esco
Ihi,dos estão "A evolução do hoc
mem", 'Tubarões", O p0ger da�
bombas .atôrnicas", "Parapslcolo]
gia", "Aérofotografia", "ocean01grafia" e "Aerodi'lãmica", entr
'outros.

� Durante a pesquisa os estul
dantes apresentaram também

0jvários temas que desejariam deba
ter, pois tlldo é feito em função d
interesse dos mesmos. Os traba
lhos que entram em debates sã
feitos pelos próprios alunos:

queoJapresentam aos companheiro
Existe uma banca examinadora
encarregada de selecionar os me

Ihores trabalhos, que no final serã

premiados. I
I

A cidade de Florianópolis e sey
problemas, como trânsito, aluguei
muito caro, pavimentação e sal
neamento básico, não chegàram a
ser cogitados pelos 'escolâresj-corno prováveis temas para debal
teso ,

-Acredito que os problemas di
Florianópolis não chegaram ao!

debates. porqu� na realidade ele1
são mais sentidos pelos adultoslDevido talvez aidade em que estão.
problemas da cidade,

.

ernbors
sejam vividos por eles, são assun,

_ tos que interessam mais aos estu
dantes universitários. Outro fatd

que trouxe o desinteresse para osl
problemas da Capital, foi a

o. lin�.píada realizada em junho, que tev
como tema os 250 anos da cidad
Nessa ocasião os alunes formara

equipes que enfocaram os vãrW?jaspectos de Florianópolis, Em vi�
, disso, o tema se tornaria repetitiv
explica o diretor.

.

PROGRAMA
Para os alunos do 10 grau as ati'

vidac!es estão sendo desenvolvida
no per iodo da lTIa�hã. Para hoje: à
3,50 horas, palestra "A evoluçao d

Homem", pela professora Jerus
Mariá Duarte, de Geociências d
UFSC. Às 9,50 horas, debate sobr

"Aproveitarnento dos nos brasilei
ros"; às 10.30 "Tubarões" e à�
11,10horas "O poder das

combalOatômicas".
Para os alunos do 20 grau ser

realizada hoje, às 14,20 horas pa
lestra sobre "Oceanografia", pel
professor Enerslo Trernel. Às

15'2jhoras debate sobre "Su rf", às 1

horas "0 Homem veícuio de trans

porte" e às 16,40 noras, "Do ser

de ser". Para amanhã estão previ SI
tos três debates, sobre os ternas

"Epilepsia", "Psicultura" e "Com
plexo ecológico".
O encerramento da 3" Semana d

Estudos e Debates Científicos est
previsto para sábado. no perío
da manhã. As 9.30 horas have '

apresentação de poesias, às 1

horas entrega dos prêmios e certí
ficados de participação e às 1 i
horas será servido um coquetel
alunos, professores, palestrantes
convidados especiais.
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